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SALUTE E SICUREZZA SUL LAVORO
A Borgoricco, Etra riunisce istituzioni, università e sindacati

La sicurezza è un investimento non un 
costo, non è un lusso ma un dovere ed 

è un fattore di crescita per le aziende. Ne 
è convinta Etra che proprio sul tema della 
prevenzione, salute e sicurezza nei luoghi 
di lavoro ha organizzato 
con l’Università di Padova 
il convegno “Il ruolo dei 
tecnici della prevenzione 
e il loro contributo alla 
salute e sicurezza negli 
ambienti di lavoro” che si 
è svolto a Borgoricco (Pd) 
il 20 ottobre. La program-
mazione regionale vene-
ta, la formazione univer-
sitaria, l’organizzazione 
della salute e sicurezza 
delle aziende, la tutela le-
gale delle imprese e dati 
sugli infortuni e le ma-
lattie professionali, sono 
stati argomenti affron-
tati da rappresentanti 
dell’Università di Padova, 
Ateneo che propone dal 
2004 un corso di laurea per Tecnici della 
prevenzione nell’ambiente e nei luoghi di 
lavoro, di Etra, della Magistratura, dello 
Spisal, di associazioni datoriali e sinda-
cali e da esperti del settore. “La nostra 
azienda registra dati in calo relativamente 
agli infortuni sul lavoro - ha commenta-
to Flavio Frasson - non sono solo nume-
ri, ma indicatori della forte attenzione ai 
temi della prevenzione, salute e sicurezza 
in azienda. Etra si occupa di formazione 
e prevenzione anche oltre i limiti previsti 
dalla normativa, coinvolgendo tutti, dai 
lavoratori alla dirigenza. Lavoriamo per-

ché il tema sia parte integrante dell’atti-
vità quotidiana, ma anche per cambiare il 
paradigma culturale del benessere azien-
dale percepito. Fare sicurezza significa 
pure pensare alla qualità di vita sul lavoro 

e non solo, facendo educazione alla salute, 
favorendo stili di vita più sani, dall’educa-
zione alimentare al movimento, inseren-
doli nelle offerte del welfare aziendale. In 
questo senso ci proponiamo come azienda 
di riferimento tra le realtà medio grandi 
del Veneto per la gestione del personale, 
in coerenza con la nostra mission, che 
prevede di valorizzare le risorse umane 
con formazione costante e mirata, con-
sentendo loro opportunità di crescita, di 
apprendimento e di condivisione delle più 
evolute culture e competenze, in costan-
te collaborazione con scuole, università 

e con i migliori centri formativi del terri-
torio”. Manuela Lanzarin, assessore alla 
Sanità, ai Servizi sociali e alla Program-
mazione socio-sanitaria della Regione Ve-
neto ha voluto sottolineare l’importanza 
della promozione di una cultura della si-
curezza. “L’incontro odierno, concentrato 

sul profilo del “Tecnico della 
prevenzione nell’ambiente e 
nei luoghi di lavoro”, proprio 
per la peculiarità e trasver-
salità delle competenze, ha 
posto l’attenzione su di una 
figura centrale nel conte-
sto dell’impresa. Non a caso 
questo incontro si è tenuto 
grazie all’organizzazione di 
una multiutility importante 
com’è Etra. Le parole chiave 
sono sempre prevenzione, si-
curezza, abbinate ai contesti 
lavorativi ma proprio attra-
verso la cultura della sicu-
rezza, dovrebbero essere pre-
senti in ogni nostra azione. 
Questa giornata ha permes-
so di svolgere un momento di 
riflessione e di formazione 
che nel settore della tutela 

della salute e della sicurezza, è oggigiorno 
imprescindibile”. Orgoglioso di ospitare 
a Borgoricco il convegno l’onorevole Al-
berto Stefani, sindaco di Borgoricco, che 
ha sottolineato come proprio in questa 
località nel 2004 era stato presentato il 
corso di studi universitari di formazione 
del Tecnico di sicurezza. “Tecnico che ha 
un ruolo fondamentale che va implemen-
tato anche dal punto di vista legislativo - 
ha spiegato - in una Regione che si pone 
come benchmark per la qualità dei servizi 
di prevenzione e sicurezza”.
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Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista E INTANTO CONTINUANO LE GUERRE… DI POTERE

LE GUERRE DI ECONOMIA E I SONDAGGI DEL DIVORZIO

▪ Dalla mela dell’Eden, non abbiamo imparato la lezione

Abbiamo lasciato alle spalle un ottobre... 
apocalittico, in cui ci è parso che il fuo-

co di un autunno ancora estivo avrebbe bru-

da quelle della Wagner. In Estremo Orien-
te tensioni sempre più evidenti nel Mar ci-
nese meridionale e apertissimo il conflit-
to tra Cina e Usa su Taiwan. Fresco d’un 
viaggio in Russia, benedetto da Putin (e 
dalla solita Cina), il dittatore della Corea 
del Nord, Kim Jong, aggiunge un tassel-
lo in più ai nuovi assetti internazionali. 
Mentre gli ayatollah iraniani, repressa 
al momento la valorosa rivoluzione delle 
donne, sempre più vicini alla Cina (come 
la Siria peraltro) hanno fornito ad Hamas 
in gran quantità armi e odio contro Isra-
ele. Che dire di noi europei, poco uniti e 
molto disposti a scambiarci colpi bassi 
pur di trionfare nelle elezioni del giugno 
2024? E dell ’America, garante in Occiden-
te dei valori democratici, che ci siamo con-
quistati col sangue dei conflitti del secolo 
scorso? Avrà ancora la forza di resistere 
davanti ai bellicosi aspiranti al nuovo or-
dine mondiale? Mentre istituzioni create 

a tutela dell ’assetto raggiunto, l ’Onu in 
particolare, ci sembrano aver perso ogni 
smalto. Potremo ancora usare parole quali 
negoziati, disarmo, cooperazione? Eppure 
il Pianeta dovrebbe serrare le fila contro 
il brutale innalzamento del clima, che 
provoca disastri ovunque. Si narra che gli 
uomini del Medioevo nel 999 attendes-
sero atterriti la fine del mondo, prevista 
da una leggenda di Nostradamus (”mille e 
non più mille”). Passò il Mille e non accad-
de. Ora siamo noi, onnipotenti tecnologi 
del Terzo millennio, a mettere in dubbio 
la nostra sopravvivenza. Non accadrà, 
se divenuti di colpo impotenti davanti a 
troppo avversità, sapremo trovare la giu-
sta dimensione umana, che non sta negli 
estremi. Mangiando la mela di Eva, quella 
volta i nostri progenitori avevano tenta-
to di divenire simili a Dio. Ci era andata 
male, ma cacciati dal Paradiso dell ’Eden 
non abbiamo ancora abbandonato la spe-
ranza di un illimitato potere gli uni sugli 
altri. Sarebbe ora di farci un pensierino…  

Muoiono, muoiono ancora: civili, milita-
ri, donne, uomini, bambini ed anziani. 

Muoiono ancora una volta sotto le bombe di 
una guerra nata per una terra che ognuno ri-
vendica come “propria”: Israele occupa i ter-
ritori che la Palestina rivendica oramai dal 
lontano 1967. L’Italia è tra una morsa, stretta 
da due guerre inutili quanto sanguinarie, la 
vicina Ucraina ed ora il conflitto in Israele. I 
tiggì governativi ci hanno quasi abituato a 
certe immagini e dopo pochi giorni dall’ini-
zio del conflitto già calava la tensione e l’at-
tenzione dell’opinione pubblica. Eppure l’I-
talia è particolarmente vulnerabile, la nostra 
economia dipende moltissimo da ciò che sta 
accadendo Medioriente: è in momenti come 
questi che una strategia economica di crescita 
basata sull’apporto esterno di energia, perse-
guita negli anni da tutta la politica italiana 
di ogni schieramento, si rivela  fallimentare. 
Di fatto espone l’Italia al ricatto di coloro da 
cui dipende per l’energia, energia  senza la 
quale l’industria non potrebbe funzionare. 

intanto passi anche questa tornata elettorale 
che dovrebbe confermare l’asse destra-cen-
tro dell’attuale Governo. Ma ad inquinare 
ed annacquare manovre e manovrine ecco 
che entra in scena a gamba tesa il duo Ric-
ci-Giambruno: il primo abile e rodato regista 
ed il secondo inconsapevole (?) protagonista 
della sit-com che ha avuto come conseguen-
za l’epilogo della love-story con la premier 
donna, indignata ma ferma, decisa e impavi-
da contro i brutti e cattivi che volevano at-
taccarla. Risultato? Sondaggi di opinione in 
crescita, mondo femminile schierato con la 
premier, gradimento della stessa alle stelle: 
che dire? Un “incidente di percorso” che ha 
fatto bene politicamente e a livello di opinio-
ne pubblica: insomma Giambrunasca non 
poteva scegliere momento migliore, tant’è 
che l’astuto Ricci se n’è uscito con i fuorionda 
proprio a ridosso di questa Legge finanziaria 
annacquata di cui oramai non parla più nes-
suno nel paese dei siparietti. Ora ci attende 
l’autunno, vietato dire freddo, con i motori 

già riscaldati per le prossime, oramai annua-
li, scadenze elettorali ed il partito dei delusi 
astensionisti che s’ingrossa ancora, al di là 
dei sondaggi.

Quindi gas (che oggi importiamo dall’Alge-
ria, dopo le sanzioni con la Russia) e petro-
lio che importiamo dal mondo arabo e che 
oggi ha già avuto un’impennata dei prezzi 
del 5 per cento ma le stime peggioreranno. 
Forse, a distanza di anni dalla sua (ancora 
misteriosa) scomparsa, qualcosa sulle scel-
te relative all’autonomia energetica in Italia 
che Enrico Mattei stava intraprendendo, 
dovrebbe essere rivalutato, soprattutto sul 
fronte delle fonti energetiche rinnovabili. 
Ma torniamo ai tempi nostri, dove oltre alla 
crisi energetica e all’aumento dei prezzi e 
dell’inflazione, stiamo assistendo all’appro-
vazione di una Finanziaria di corto respiro 
che servirà soprattutto per far arrivare i 
partiti senza il fiato corto alle prossime sca-
denze elettorali, europee di aprile in primis. 
I provvedimenti adottati sono “a debito” per 
cui vanno a finanziare interventi che poi 
peseranno sul debito pubblico, senza consi-
derare il fatto che sono “a scadenza”, ovvero 
durano solo un anno, e poi? Poi si vedrà, per 

▪ In Palestina muoiono mentre in Italia Giambruno e Ricci annacquano la Finanziaria

ciato tutti i tasselli, alcuni a noi scono-
sciuti, che compongono la geografia del 
pianeta. A partire dall ’attacco lampo, un 
solo giorno, dell ’Azerbajian al Nagorno 
Karabath, piccola regione appartenente 
al primo dopo il disfacimento dell ’Urss, 
ma abitata solo da centomila armeni di 
antichissima origine. I motivi reali? Pa-
role come petrolio e gas, perdurando il 
lungo embargo di quelli russi, ci chiari-
scono all ’istante l ’importanza di quello 
azero, disponibile invece sulla piazza. 
Poi, l ’attacco inatteso e terribile di Ha-
mas a Israele ha cancellato d’un colpo 
ogni speranza di accordo con i palestine-
si, mentre assistiamo muti allo svolgere 
degli eventi. C’è poi l ’Africa: i migranti, 
che sbarcano da noi a Lampedusa e tanto 
ci impegnano, non provengono solo dal 
nord del continente ma anche dai paesi 
sub-sahariani, dove si susseguono colpi 
di stato provocati dalle milizie jiadiste e 
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

Considerazioni sul sondaggio “L’autonomia e il Veneto”

Il sondaggio “L’Autonomia e il 
Veneto” di Demos-Demetra, 

commissionato da “Il Gazzetti-
no” ed eseguito nei primi giorni 
di settembre duemilaventitré, ha 
certificato, se mai ce ne fosse an-
cora bisogno, che la quasi totalità 
dei veneti (81 su 100) continua a 
volere l’autonomia e questa vo-
lontà negli anni è oscillata dal 73 
all’84 per cento, partendo dal 
referendum dell’ottobre 2017 in 
occasione del quale il 98 per cento 
dei votanti si è espresso per la ri-
chiesta di applicazione dell’artico-
lo 116, comma terzo, della Costi-
tuzione e sintetizzato nel quesito 
referendario “Vuoi che alla Re-

gione del Veneto siano attribu-
ite ulteriori forme e condizioni 
particolari di autonomia?”. Il 
sentimento in Veneto di indipen-
denza o autonomia è ben radicato 
e parte da lontano, vorrei azzar-
dare da quel “plebiscito” del 1866. 
La mia affermazione sembrerebbe 
contraddittoria perché quando si 
chiedeva di “dichiarare l’unio-
ne al Regno d’Italia” i Sì furono 
641.758 contro solo 69 No, ma già 
il solo il risultato la dice lunga sul-
la regolarità della consultazione: 
basta ricordare che vi erano due 
urne, una per il Sì e una per il No 
per capire la segretezza del voto. 
Poi, nei primi anni del ‘900 è il par-

lamentare di 
M o n t e b e l -
luna, Guido 
B e r g a m o , 
che aveva 
studiato al 
“ C a v a n i s ” 
della mia 
cara Possa-
gno, a defini-
re il governo 
centrale di 
Roma “go-
verno di fi-
libustieri, 
di ladri e 
camorristi 
organizza-
ti” e prose-

a cura di Giuseppe Paolin 
ex-deputato della Repubblica italiana

guiva con “cittadi-
ni, non paghiamo 
le tasse, caccia-
mo via i prefet-
ti, tratteniamo 
l’ammontare delle 
imposte dirette 
nel Veneto”. Negli 
anni ‘60 è il Movi-
mento autonomo 
regionalista veneto 
(Marv) che si bat-
te per l’istituzione 
delle regioni secon-
do quanto previsto 
dalla Costituzione, 
per finire, poi, ver-
so la fine degli anni 
’70 quando nasce la 
Liga veneta, sull’on-
da delle proteste 
legate alle risorse 
prelevate dallo Sta-
to, alla burocrazia e 
alle rivendicazioni 
stor ico-l inguist i-
che. Questa in estre-
ma sintesi la “storia” 
del sentimento au-
tonomista di questa 
regione ma l’attualità ci dice che 
questo sentimento abbraccia quasi 
tutti i veneti a prescindere dai par-
titi e dalle posizioni ideologiche. I 
dati che emergono dal sondaggio 
sono inequivocabili; la voglia di 
autonomia è maggioranza ne-
gli elettori di tutti i partiti: 
partendo dalla percentuale mino-
re, gli elettori del Partito demo-
cratico sono al 60 per cento, quelli 
dei Cinque stelle al 76 per cento, 
quelli di Forza Italia al 89 per cen-
to, per non parlare poi di quelli di 
Fratelli d’Italia che, nonostante il 
centralismo, sono al 95 per cento! 

Non cito altri per evidente “con-
flitto di interessi”. Ricapitolando, 
è l’aspirazione del popolo veneto, 
aspirazione che muove all’interno 
della cornice Costituzionale, con-
fermato anche dal 66 per cento 
che non vede rischi per la te-
nuta dell’unità nazionale. L’ul-
timo dato rilevato dal sondaggio è 
il 67 per cento dei cittadini veneti 
che considera l’autonomia sempre 
più lontana, un dato che preoc-
cupa e che, come ha dichiarato il 
costituzionalista Mario Bertolis-
si, è “una chiara sfiducia nei 
confronti dello Stato” e, mi per-

metto di aggiungere, un fallimen-
to della politica, quella politica che 
continua a definire l’autonomia la 
secessione dei ricchi nei confron-
ti dei poveri, sapendo bene che la 
riforma non toglie un Euro a 
nessuno, anzi è grazie all’autono-
mia che per la prima volta si parla 
di standard minimi di servizio 
pubblico (Lep). Le diseguaglianze 
di questo Stato che preoccupano 
tanti non sono certo da attribuire 
all’autonomia che fino ad oggi non 
è stata concessa: l’autonomia è as-
sunzione di responsabilità e i citta-
dini veneti ci credono!

Playlist
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Sopralluogo

A cura di Dar io Guerra

Bruno Zago e i primi cinquant’anni di Pro-Gest

Dal suo primo lavoro come opera-
io in una fabbrica di scatole ad 

undici anni, ad oggi, quando Bruno 
Zago il “re della carta” festeggia i suoi 
cinquant’anni di attività con un fat-
turato sempre in crescita. Un impero 
vastissimo che si compone di ben sei 
cartiere e 22 aziende della filiera, di-
slocate un po’ in giro per tutta la pe-
nisola. E lui è sempre al timone della 
sua Pro-Gest dal quel 1973, anno 
della fondazione della sua fortunata 
azienda di Ospedaletto di Istrana, 
quartier generale dell’azienda leader 
per la realizzazione di carta riciclata, 
packaging alimentare e montagne 
di cellulosa. Agli albori dei primi 
50 anni di attività, che bilancio 
si sente di fare? “Sicuramente è 
un bilancio positivo ed interessante, 
sono stati cinquant’anni di grandi 
soddisfazioni e di qualche preoccu-
pazione, ma questo credo faccia parte 
del gioco e della vita”. Ha accennato 
a qualche preoccupazione… “Sì, 
è successo due o tre volte che c’erano 
dei cali di lavoro, situazioni economi-
che con qualche perplessità e questo è 
accaduto nei primi anni Settanta e poi 
alla fine degli anni Ottanta; il lavoro 
si è ripreso molto bene a metà anni 
Novanta fino all’exploit dello scorso 
anno. Quest’anno il mercato si è un 
po’ ridotto, sia per le guerre in atto che 
per altre cose, portando ad un minor 
volume ed una lieve flessione. Ma noi 

siamo sempre pronti e preparati, per 
superare i momenti più delicati ed 
un po’ difficili, nella speranza che il 
mercato cambi e offra profitti e dia 
sempre qualche buona soddisfazione. 
Ma a parte questi possibili cali e que-
sti momenti delicati, abbiamo fatto 
i nostri budget anche per i prossimi 
anni e non ci discostiamo molto dai 
precedenti, nonostante l’aumento 
dei tassi, l’aumento dell’energia ed 
altri aumenti, ma complessivamen-
te e con minimi sforzi riusciamo a 
superare questi cali determinati dal 
mercato”. Quali sono le annate che 
potrebbe indicare come momenti 
più fiorenti che avete vissuto in 
questi cinquant’anni? “Io direi che 
abbiamo sempre trascorso periodi e 
annate discretamente buone, ma ci 
sono stati dei periodi particolari più 
difficili degli altri. Ricordo ancora che 
abbiamo fatto gli anni Ottanta molto 
bene, così anche gli anni Novanta an-
che se verso la fine di quel decennio la 
borsa è andata giù e ci sono stati dei 
momenti di tensione ma che abbiamo 
superato molto bene grazie alla scelta 
di dirigerci verso il settore alimentare 
che ci ha permesso di lavorare molto 
bene. E la scelta alimentare è stata 
vincente quella vincente”. Ha qual-
che rimpianto o qualche progetto 
non realizzato? “Qualche piccolo 
rimpianto si può sempre averlo, qual-
che occasione poteva essere presa, po-

teva essere sfruttata al meglio. Però in 
buona sostanza mi sento soddisfatto 
di aver fatto tutto quello che si pote-
va fare, di aver fatto crescere note-
volmente l’azienda maniera lineare e 
buona, sia nei momenti difficili dove 
abbiamo cresciuto più lentamente sia 
nei momenti più buoni quando abbia-
mo avuto la possibilità di sfruttare la 
meglio tutte le nostre grandi poten-
zialità. Ma di grossi rimpianti non ne 
ho proprio. Ho fatto tutto quello che 
pensavo di fare e credo di aver con-
dotto questa azienda, sia con il mare 
calmo sia con il mare un po’ mosso, 
abbastanza bene”. Ma per condurre 
bene questa nave, quali sono stati 
i comandamenti che l’hanno gui-
data? “In certi momenti le cose ed i 
comandamenti si sono fatti anche 
complicati. Ma il mio primo coman-
damento è stato senz’altro quello di 
un grande attaccamento al lavoro, 
attaccamento ai risultati, attenzione 
posta alla parte commerciale, ai ricavi 
ovviamente, con un’attenzione par-
ticolare a non aver tanti crediti fuori 
e non riscossi. Sotto questo profilo 
ci siamo sempre messi al riparo dai 
crediti che non si possono più riscuo-
tere. Altro comandamento è quello 
di aver posto molta attenzione alla 
gestione dell’azienda, che ha portato 
la nostra realtà aziendale ad insolu-
ti zero. Questo è da sempre stato un 
buon risultato per noi, un orgoglio, 
tant’è che molte persone ci chiedono: 
ma come fate a non aver insoluti? Al-
tra cosa fondamentale, che non devo 
assolutamente mancare di citare, è la 
mia famiglia: l’attaccamento che tutti 
insieme abbiamo avuto per questa no-
stra azienda e tutti insieme siamo se-
reni”. Se dovesse ripartire con l’espe-
rienza lavorativa dei cinquant’anni, 
cosa eviterebbe di fare? “Beh ripartirei 
con lo stesso slancio che ho avuto già 

nel 1973 quando ancora giovanissi-
mo sono partito per questa grande 
avventura che mi ha portato fin qui. 
Partirei e rifarei tutto ciò che ho fat-
to, magari qualche volta valutando 
un po’ di più, cercherei di fare qualche 
rischio in meno ma legato soprattut-
to agli ultimi anni che sono stati più 
difficili. Negli anni ’70, ’80 e ‘90 di po-
teva fare conto del credito bancario e 
di conseguenza si potevano fare certe 
operazioni, oggi il mondo bancario è 
più ristretto quindi le operazioni sono 
più faticose, i tempi sono più lunghi, 
pertanto oggi bisogna usare molta 
più prudenza di quella dei decenni 
scorsi, quando le operazioni banca-
rio-aziendali era molto più snelle e più 
veloci da farsi”. Come vede il futuro 
lavorativo in particolare la ma-
nodopera che oggi rispetto a ieri 
scarseggia? “Manca anche da noi 
e questo è un bel problema comune 
a tutti. Dobbiamo cercare di fare del 
nostro meglio. C’è un ricambio con-
tinuo oggi, proprio perché c’è tanta 

• 73 anni;
• Ad 11 anni inizia a lavorare in una fabbrica di imballaggi;
• Nel giro di pochi anni passa da operaio a capo-fabbrica;
• A 23 anni intraprende l’attività imprenditoriale;
• Nel primo anno di attività ha raggiunto un fatturato di 1 miliardo di vecchie Lire.

Un personaggio al mese

Chi è Bruno Zago:

richiesta di manodopera: arrivano, 
rimangono due mesi e poi scappano, 
provano altrove. Certo che è un mo-
mento molto difficile!”. Per proteg-
gere il tesoro che oggi scarseggia, 
ovvero la forza lavoro, da grande 
imprenditore cosa suggerirebbe? 
“Credo ci sia la necessità di ridurre 
gli oneri, fare in modo di aumentare 
gli stipendi e nel contempo, ci sia un 
maggiore potere d’acquisto. La man-
canza di manodopera è anche figlia di 
questo: i 50 o 100 Euro al mese fanno 
la differenza e la gente cambia in con-
tinuazione; tutti noi imprenditori ci 
rubiamo gli operai e loro fanno que-
sta corsa per aver un maggiore potere 
d’acquisto e noi assistiamo a questo 
turn-over”. Si ritiene soddisfatto in 
questi cinquant’anni per l’aiuto, il 
contributo portato a tante realtà 
associative del suo territorio? “Nel 
nostro piccolo abbiamo sempre fatto 
qualcosa, contribuendo a mantenere 
in vita le associazioni del territorio 
locale”.



€ 800,00 € 800,00 € 850,00

€ 3200,00
400 350

€ 6000,00



Novembre 20238 rubrica

Spazio aperto
A cura di Sara Zanferrar i

Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve)
Tel.: 041 412422

Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@ecosidersrl.it

www.ecosidersrl.it

COMMERCIO E RACCOLTA ROTTAMI
FERROSI E METALLICI
DEMOLIZIONI INDUSTRIALI
Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve) | Tel.: 041 5645284
Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@metalnordrottami.it | www.metalnordrottami.it

Celebrazioni altisonanti per i primi vent’anni di “Business shoes”

Una serata ricca di ospiti im-
portanti, un libro prezioso, 

un imprenditore simbolo: que-
ste sono le cifre della festa che 
si è tenuta martedì 24 ottobre 
in villa Foscarini Rossi per ce-
lebrare i vent’anni della rivista 
“Business shoes”, bimestrale 
dedicato al settore calzaturiero 
e pelletteria, pubblicata dagli 
editori Federico Lovato e Moni-
ca Poletto, che la curano fin dal 
primo giorno. Festa che ha visto 
sul palco Luigino Rossi, matta-
tore e insieme protagonista, rac-
contare se stesso e alcuni mo-
menti della storia del Distretto 

calzaturiero della Riviera del 
Brenta, nel quale è stato sicura-
mente una figura di spicco (ma 
non solo lì), con l ’ausilio del cu-
ratore del libro, lo storico Diego 
Mazzetto e del direttore della 
rivista Nicola Brillo, “Poco più 
di vent’anni fa abbiamo pensato 
che fosse necessario raccontare 
la Riviera del Brenta e il suo di-
stretto industriale, fatto di tan-
tissime piccole e medie aziende 
del settore calzaturiero - han-
no spiegato gli editori Federico 
Lovato e Monica Poletto - Dopo 
un periodo di preparazione, du-
rato qualche mese, è finalmente 

uscito il primo nume-
ro della rivista Busi-
ness shoes. Grande 
fu l ’emozione allora 
e oggi, a distanza di 
vent’anni, rimane la 
stessa passione. Un 
grazie va a quanti 
hanno partecipato e 
credono nella nostra 
iniziativa editoriale”. 
Ad assistere agli in-
terventi sul palco un 
folto pubblico, for-
mato dai sindaci del 
Distretto, di Stra Ca-
terina Cacciavillani, 
Vigonovo Luca Mar-
tello, Fossò Alberto 
Baratto e Saonara 
Michela Lazzaro, am-
ministratori vari, il 
presidente del Grup-
po calzatura di Confidustria 
Veneto Est Daniele Salmaso, lo 
storico direttore del Politecni-
co calzaturiero Mauro Tescaro, 
passati direttori di Acrib come 
Gilberto Ballin e Gianpiero Me-
negazzo, imprenditori e mana-
ger dei calzaturifici del terri-
torio e dei gruppi stranieri più 
importanti, presenti in Riviera 
del Brenta. Per celebrare il com-
pleanno della rivista, distribu-
ita a tutte le aziende della fi-
liera in Italia, è stato editato il 
libro “Business shoes arte”, che 
raccoglie foto e articoli dedica-
ti all ’arte usciti nel corso degli 
anni. Diviso in tre sezioni (Ri-
viera del Brenta, Venezia, ter-
ritorio veneto), il libro raccon-
ta bellezze storico-artistiche a 
volte poco conosciute, dando 
notizia di esemplari restauri, 

ma anche denunciando situa-
zioni di degrado e abbandono, 
ed è dedicato a Luigino Rossi, 
figura imprenditoriale di primo 
piano del settore calzaturiero, 
i cui interessi, nel corso della 
carriera, hanno spaziato anche 
nel settore dell ’editoria e nella 
salvaguardia dei monumenti e 
delle opere d’arte. Luigino ha 
ripercorso i punti salienti della 
sua carriera, ricordando in par-
ticolare il suo ruolo nel 1982 nel 
salvataggio de “Il Gazzettino”, 
la sua presidenza da allora fino 
al 2001, la direzione di Giorgio 
Lago, da lui assunto: “se non ci 
fosse stata Confindustria ad 
aiutarmi non sarei riuscito a 
fare tutto il piano di ristruttu-
razione in un settore che a me 
non interessava per niente. Ma 
ci sono riuscito”, ha spiegato. 

Visionario, instancabile, genia-
le, ha ricordato l ’apporto fonda-
mentale dei fratelli Dino e Diego 
(“abbiamo fatto tutto insieme”), 
la fondazione del Politecnico 
calzaturiero, i suoi ruoli pubbli-
ci come sostenitore e componen-
te del Comitato organizzatore 
del premio “Campiello”, membro 
del Consiglio di amministrazio-
ne del gran-teatro “La Fenice”, 
presidente di “Telenuovo” per 
trent’anni dal 1979 al 2009, fon-
datore del Lions Stra, in giunta 
Confidustria per vent’anni dal 
1966 all1986, socio fondatore 
di Acrib e presidente, presidente 
Federpelle e così via. A fine sera-
ta Luigino Rossi è stato premia-
to con una scultura creata per 
l ’occasione dall ’artista Giorgio 
Bortoli, raffigurante, nemmeno 
a dirlo, una calzatura da donna.
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TABACCHERIA EDICOLA DHL POINT 

BIGLIETTI ACTV MOM TRENITALIA 

SERVIZIO E-MAIL E FOTOCOPIE

CARTOLERIA, ARTICOLI REGALO 
Via Cercariolo, 66 - 30037 Scorze' (VE)

Tel. 041/445006 Fax 041/5845259
e-mail: tabaccheria.alquadrivio@gmail.com

Eseguiamo servizi di 
pulizia professionale,
disinfezione, sanificazione 
e trattamento con ozonoVia Europa, 12 - Resana (TV)

cell. 336-498786 - info@walepulizie.it

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green

BONUS 50%-6
5%

Pompe di calore · Caldaie a condensazione · Caldaie a biomassa
Condizionatori · Pannelli solari termici

Settori residenziale, industriale e commerciale
www.nalonsrl.com

Mercoledì 18 ottobre, presso la sala giunta di Noale, alla presenza del sindaco Patrizia Andreotti, della vicesin-
daco Alessandra Dini, dell’assessore allo Sport Giuseppe Mattiello e della delegata Sara Sartori, si è svolta una 
piccola cerimonia di consegna di un assegno di 1.000 Euro, raccolti in occasione dell’iniziativa “Corriamo” (una 
corsa-camminata benefica che si è svolta a Noale domenica 1 ottobre). Presenti le amiche di “Trifoglio rosa” di Me-
stre e della Fondazione “Avapo” (in qualità di beneficiarie della somma), di una rappresentanza dell’Atletica Audace 
Noale che ha coordinato l’evento, e dello sponsor “Butyrose” che ha donato le magliette. “Ottobre rosa” a Noale 
ha lo scopo di ricordare l’importanza della diagnosi precoce nella lotta ai tumori femminili. Infatti, è proprio grazie 
alla diagnosi precoce che di tumore al seno si può guarire e la percentuale in Italia di sopravvivenza è oggi dell’87 
per cento. L’assegno donato servirà proprio a sostenere le attività istituzionali delle due associazioni direttamente 
coinvolte nel progetto.

“Ottobre rosa” a Noale: consegnato assegno di 
1.000 Euro a due associazioni coinvolte nel progetto

Da lunedì 23 ottobre sono iniziati i lavori di rigenerazione del centro di Scorzè interessando il tratto di via Roma 
che dall’incrocio di via Venezia (fronte villa Conestabile) arriva alla rotonda con via Treviso. Non è previsto un 
blocco totale del centro, ma sarà istituito un senso unico da sud a nord (in direzione Treviso) per la durata dei 
lavori. Non sarà possibile parcheggiare su ambo i lati nel tratto di via Roma (Strada regionale 515) e via Treviso 
(Strada regionale 515) che va dalla rotatoria con la Strada regionale 245 Castellana fino all’intersezione con 
via Padova e via Venezia, al fine di eseguire i lavori di manomissione del manto stradale, dal giorno 23 ottobre 
2023 fino al termine dei lavori. Piazza I Maggio (fronte Banca Intesa) sarà interamente occupata dal cantiere, 
pertanto non sarà utilizzabile come parcheggio. Si segnala che nel parcheggio tra la scuola primaria Marconi 
e il municipio, da lunedì 23 ottobre, sarà possibile parcheggiare con disco orario per un massimo di 60 minuti. 
Per quanto riguarda lo spostamento delle fermate di via Roma, previste per la durata del cantiere, si prega di 
far riferimento alle indicazioni che saranno fornite dalle società Actv e Mom, sulle palime o con le modalità pre-
viste dalle stesse. Il termine dei lavori è previsto per aprile 2025 (effettivi 18 mesi lavorativi). “A lavoro concluso, 
il centro ritorna ad essere a doppio senso di circolazione - ha voluto chiarire l’ex-sindaco Giovanni Battista 
Mestriner - ci potranno passare le auto, ma non i mezzi pesanti, tranne i rifornimenti dei negozi. Rimangono i 
parcheggi; la strada viene un po’ ristretta e spostata in modo da creare uno spazio importante per i pedoni e le 
biciclette, una sorte di piazza lunga sul lato degli edifici. Durante i lavori, invece, in prossimità del cantiere che 
verrà spostato a seconda delle fasi di lavorazione, ci sarà un senso unico. Ma solo durante i lavori, poi ritorna 
il doppio senso”.

Precisazioni sulla modifica alla viabilità 
del centro di Scorzè

Clic dal MIRANESE
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Bos del Vino

Via Riviera del Brenta,163 - Fiesso d’Artico (VE) - Tel. 041 411877 - www.ilbosdelvino.it

Dal 1999...
Enoteca, vini sfusi, vini in bottiglia, 

birre artigianali, prodotti tipici 

SERVIZIO DI 
CARROZZERIA 

GOMMISTA
ELETTRAUTO

CHECK-UP COMPLETI
REVISIONI

30031 Dolo (VE) - Via Cazzaghetto, 95  - Tel. 041 411004 - Fax 041 5128407
levorato.ilario@libero.it

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

Domenica 15 ottobre si è tenuta la corsa-camminata di circa 4 chilometri organizzata da “Venice marathon” e 
dal Comune di Dolo in collaborazione con l’associazione sportiva “Podisti dolesi” e con la partecipazione della 
Pro Loco Dolo “Associazione delle terre dolesi” e della Pro Loco “Pisani” di Stra. Ragazze e ragazzi, genitori, 
insegnanti, associazioni, al via in questa splendida occasione che unisce, rinsalda, emoziona e diverte. “Quasi 
5.000 presenze, quest’anno – ha commentato con soddisfazione il sindaco di Dolo Gianluigi Naletto - un re-
cord. Una metafora della vita: tutti insieme, ragazzi, genitori, nonni e docenti a correre e camminare insieme 
per un obiettivo comune”. E congratulazioni alle tre scuole più numerose vincitrici della tappa di Dolo delle 
“Alí Family Run”: l’Istituto comprensivo “Giovanni XXIII” di Pianiga, l’Istituto istruzione superiore “Levi-Ponti” di 
Mirano e l’Istituto comprensivo “Tina Anselmi” di Dolo. Il tablet offerto dalla famiglia Trovó, in ricordo di Lorenzo 
Trovò, va invece all’Istituto comprensivo “Giovanni XXIII” di Pianiga.

In municipio a Vigonovo mostra di foto in bianco e nero 
scattate con i rullini di una volta

Da oggi giovedì 14 a lunedì 18 settembre si è tenuta, al piano terra del municipio di Vigonovo, la 
mostra fotografica del gruppo fotografico “Analogici illogici” dal titolo "Metamorfosi". La mostra ha 
presentato trentuno opere in bianco e nero di undici soci, non fotografi professionisti, provenienti per 
la maggior parte dalla Riviera del Brenta. Il tema era la “Metamorfosi”, ovvero le foto presentavano 
oggetti, cose, persone nel loro evolversi: da una goccia d’acqua, ad un paesaggio urbano, al cambia-
mento dei mezzi di comunicazione di massa. Ad arricchire la mostra, anche nove foto del fotografo 
Fiorenzo Maniero dal titolo “Le forme del ghiaccio”. All’apertura della mostra era presente anche un 
socio del gruppo fotografico per illustrare e spiegare le opere. “Il nostro gruppo fotografico - spiega 
il presidente del gruppo Michele Gregolin - tratta solo ed esclusivamente la fotografia analogica. 
Quindi usiamo ancora la pellicola fotografica e stampiamo in bianco nero. C’è un ritorno all’uso della 
fotografia analogica che ci rende particolarmente orgogliosi di esserne i promotori da anni”.

Eccola ancora, la grande festa 
della “Family run” a Dolo!

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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NON LA SOLITA
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Lunedì - Venerdì: 8.00 - 13.00 | 15.00 - 19.30 
Sabato: 8.30 - 13.00

VIA NOALESE, 19 - QUINTO DI TREVISO (TV)

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com
Via B. Guolo, 37 - S. ALBERTO di ZERO BRANCO - TV - Tel. 0422 485686

www.dbcosmet.it  info@dbcosmet.it

CARPENTERIE  MECCANICHE
COSTRUZIONI   METALLICHE

Certificazioni:
CENTRO DI TRASFORMAZIONE
UNI - EN 1090-1
UNI - EN 288/3
UNI - EN 287/1
UNI - EN- ISO 9001
ISO - 3834
WPS - SOA

Progettazione e montaggio di:
Cancelli e Recinzioni •

Tettoie e Pensiline •
Travature •

Capannoni •
Scale interne •

Scale esterne di emergenza •
Carpenteria medio pesante •

Taglio Plasma •
Lavorazione Lamiera •

Domenica 1 ottobre, con la santa messa in occasione delle celebrazioni per la Madonna del rosario, 
la comunità parrocchiale di San Marco ha salutato il parroco don Enrico dopo sette anni di servizio 
nella collaborazione resanese. “Si cambia il parroco ma rimane la comunità di San Marco”, ha detto 
don Enrico che ha ricevuto un omaggio dai gruppi parrocchiali e il gagliardetto del Comune di Re-
sana dal sindaco Stefano Bosa. Martedì 10 ottobre è stata la volta della parrocchia di Castelminio 
a salutare don Enrico, chiamato ad un nuovo incarico. Tutti i gruppi parrocchiali hanno dato il loro 
saluto al parroco che ha ricevuto in regalo una nuova casula dalla comunità parrocchiale e un nuovo 
calice dal gruppo sagra. A chiudere i saluti e i ringraziamenti è stato il sindaco Stefano Bosa che 
ha auspicato una crescita della parrocchia attraverso i “frutti” del lavoro fatto in questi anni da don 
Enrico.

San Marco e Castelminio di Resana hanno salutato il 
parroco don Enrico Cavallin

Una cabina Enel di Zero Branco 
si colora con la street-art!

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

La cabina Enel presente in prossimità del Viale degli alpini di Zero Branco, da tempo era stata scarabocchiata, 
dai soliti ignoti, con scritte che si ispiravano ad una canzone di Fabrizio De Andrè (nello specifico “La canzone 
del Maggio”). Fin tanto che l’artista, o meglio detto writer, Giacomo “Jah” Bettega ha preso spunto da queste 
frasi ed ha decorato la cabina trasformandola in un capolavoro! Il suo è stato un regalo alla comunità, un 
abbellimento che ha voluto però mantenere lo spirito del messaggio del precedente anonimo writer. “Grazie 
Giacomo - ha commentato il sindaco di Zero Branco, Luca Durighetto - per questo gesto gratuito ma dal valore 
inestimabile”. L’arte d’altra parte veicola sempre dei messaggi positivi e questi lavori vogliono rendere il luogo 
più bello, piacevole da guardare e da passeggiare.
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Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

L’ultima carezza...

Servizi funebri per la

Via Giacomo Puccini 24   Camposampiero PD 375 5030900

cremazione e gestione delle ceneri

La presentazione del nuovo logo, avvenuta giovedì 19 ottobre presso la sede della Federazione in villa 
Querini a Camposampiero, è il segno visibile di un percorso di rebranding del marchio d’area, cui sotten-
de un complesso lavoro di rinnovo dei valori territoriali e di affermazione di prodotti turistici, alla luce dei 
nuovi trend. Ideato dal designer grafico Manuel Bottazzo, il mood ispirazionale richiama anche nella forma 
al concetto di cuore, simbolo di “vita” e “vitalità”: i confini dei dieci Comuni della Federazione rinviano alla 
forma del cuore e al contempo l’area Camposampierese si trova proprio in posizione baricentrica rispetto 
al Veneto. L’interno si compone di dieci sagome colorate, separate attraverso una sorta di “graticolato” 
(chiaro riferimento ai dieci Comuni della Federazione) cui si aggiungono una sagoma a T a rappresentare 
i numerosi corsi d’acqua presenti nel territorio, e la croce rossa quale elemento simbolico dello stemma 
di Padova e delle città medievali. Puntuale anche la scelta dei colori, espressi in varie tonalità e collegati 
ai valori del marchio: dal verde ispirato alla natura e alla cultura rurale, al viola, espressione del turismo 
slow e la gastronomia, all’arancio legato al dinamismo e al lavoro, al giallo, espressione del prestigio, la 
ricchezza dell’industria, all’azzurro legato ai fiumi e all’acqua da bere, al rosso carrarese per richiamare 
la storia, il colore di Padova ed il rosso del cuore. La scelta dell’elemento testuale che accompagna il 
logo è ricaduta, anche in questo caso, sulla centralità dell’area ed il suo essere “Nel cuore del Veneto”.

Addio Valle Agredo, presentato il nuovo marchio d’area 
turistico del Camposampierese

A Sergio Stevanato della multinazionale “Stevanato Group” è andato il premio Aido 2023: “Il volto del dono”, 
ovvero le eccellenze piombinesi, giunto alla quarta edizione. Attestati al merito, con pergamena, a Graziano 
Lorenzon: “Alpino e non solo. Per anni responsabile del Gruppo sagra di Levada ed ora responsabile del 
Gruppo locale alpini. In ogni attività si è sempre speso con la sua energica passione”; a Fernanda Moras: 
“Oltre ad essere stata un’amorevole insegnante, determinante è stato il suo grande lavoro presso la Scuola 
dell’infanzia di Piombino Dese”; a Stefano Lucato: “Ci mette tutto il suo entusiasmo, determinazione e un 
grande impegno, tanto da essere uno sportivo primatista che negli ha collezionato titoli europei e mondiali 
nella specialità di marcia”. Trattasi di un progetto ideato grazie dal gruppo comunale Aido “Nicoletta Pedroni” 
e condiviso dal Comune di Piombino Dese, con il quale si intende valorizzare, a cadenza annuale, i cittadini 
piombinesi o lavoratori di Piombino Dese che durante l’anno si sono contraddistinte per il loro proficuo impe-
gno nel campo del lavoro, scuola, sport, artistico, sociale o del volontariato. L’iniziativa del premio è dedicata 
alla memoria di Nives Guidolin, attivista e catechista parrocchiale prematuramente deceduta nell’ottobre del 
2017, con lo scopo di promuovere la generosità e l’altruismo

Piombino Dese: a Sergio Stevanato il premio 
“Il volto del dono” 2023

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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ASCAREL s.r.l.
Sede legale Via Onaro, 102 

30037 Scorzè (VE) 
Deposito Via Piave, 108 

35017 Torreselle di Piombino Dese (PD) 

Tel. e Fax 041 445611 - 049 5746693 - 333 3821308

Via Cornara, 7 - 35010 PIONCA di Vigonza (Pd)

Tel. 049 646131
e-mail: 
info@carrozzeriastecca.it
sito:
www.carrozzeriastecca.it

LAVORI ALLA RETE FOGNARIA IN CENTRO A PIONCA
▪ Interessate via Volta, Meucci e Livenza per un totale di 900 metri di condotte

Mettere in sicurezza una 
condotta ammalorata, 

parte della rete principale che 
porta i ref lui al depuratore, 
i cui guasti negli ultimi anni 
hanno provocano numerose vo-
ragini sulla sede stradale, l ’ul-
tima nel giugno di quest’anno 
vicino al semaforo del centro 
di Pionca. È questo l ’obiettivo 
dei lavori urgenti avviati a Vi-
gonza a cura di Etra, che risa-
neranno oltre 900 metri della 
condotta fognaria in via Volta, 
Meucci (Strada provinciale 88) 
e via Livenza. “L’intervento è 
in esecuzione con l ’ innovativa 
tecnica del relining, un sistema 
di riparazione di condotte de-
teriorate che permette di evi-
tare o ridurre le opere di scavo 
per effettuare i lavori - spiega il 
presidente di Etra, Flavio Fras-
son - verrà inserita all ’ interno 

della tubazione una guaina che 
viene fatta aderire alla condot-
ta esistente e successivamente 
indurita, creando così un nuovo 
tubo. Tale tecnologia, rispetto 
alla tradizionale sostituzione 
con scavo, consente di ridurre 
la durata del cantiere e i tem-
pi in cui la condotta resta fuori 
servizio. Presenta, inoltre, un 
minore impatto ambientale in 
quanto riduce i materiali di sca-
vo da smaltire ed il conseguen-
te impatto dovuto al movimen-
to dei mezzi pesanti, crea meno 
disagi alla viabilità, limita le vi-
brazioni o i possibili cedimenti 
agli immobili vicini e i danni al 
manto stradale esistente”. Per 
eseguire i lavori è stata realiz-
zata una condotta by-pass, per 
alcuni tratti posata fuori terra 
e adeguatamente segnalata, in 
altri invece si installerà una 
condotta aerea. In questo modo 
sarà garantito il transito alle 
vie laterali, agli accessi carrai 

e alle proprietà private. L’in-
tervento è stato suddiviso in 
due fasi. La prima, che durerà 
85 giorni, interesserà il tratto 
di condotta che va dalla caser-
ma dei carabinieri al semaforo 
all ’ incrocio tra le vie Volta, Li-
venza, Meucci e Cavinello. Per 
realizzare questo intervento la 
viabilità sarà gestita mediante 
un senso unico alternato sulla 
Strada provinciale 88 regola-
to da semaforo o da movieri in 
funzione delle condizioni del 
traffico. È prevista la chiusura 
dell ’accesso e uscita alle stra-
de laterali Galileo e Leopoldo, 
verso via Volta, solamente per 
il tempo strettamente necessa-
rio a completare questa parte di 
intervento. Viene garantito il 
libero accesso e l ’uscita da tali 
vie attraverso via Cavinello. In 
questa fase, successivamente 
agli interventi citati, è previsto 
il risanamento di un breve trat-
to di condotta sito in via Liven-

ERREM

VIGONZA za, compreso tra l ’ incrocio con 
la Strada provinciale 88 ed il 
civico 23. Il traffico verrà rego-
lato con senso unico alternato 
analogamente a quanto previ-
sto su via Volta. Nella seconda 
fase verrà interessato il tratto 
che va dal semaforo fino all ’ in-
crocio con la laterale via Reca-
nati, attraversando quindi tut-
to il centro di Pionca. Anche in 
questo caso il transito al traf-
fico veicolare sarà sempre ga-
rantito con un senso unico al-
ternato. La durata dei lavori in 
questo caso sarà di 68 giorni. Il 
sindaco di Vigonza, Gianmaria 
Boscaro: “ringrazio Etra per il 
lavoro puntuale che sta facen-

do nel nostro Comune con degli 
interventi continui in ambito di 
sistemazione della rete idrica e 
fognaria con lavori in tutte le 
frazioni - ha commentato il sin-
daco di Vigonza, Gianmaria Bo-
scaro - si tratta di investimenti 
importanti per il nostro terri-
torio e per la sicurezza ambien-
tale. In questi nuovi cantieri fa-
remo un monitoraggio costante 
insieme ai tecnici di Etra per 
garantire una viabilità f luida 
anche nelle ore di punta come 
abbiamo fatto con i lavori svol-
ti finora in via Volta. In questo 
modo con un piccolo sacrificio 
viabilistico otteniamo un gran-
de risultato per l ’ambiente e per 
il nostro territorio”.

Ufficio stampa – Etra Spa
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Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

LA PRO LOCO RIPARTE!

PRIMA FESTA DELLO SPORT TARGATA “CENTRO NICO”

VILLA FARSETTI SI COLORA DI GIALLO!

▪ Creato un bel gruppo di persone che rappresenta tutte le frazioni

▪ Le società sportive del territorio hanno risposto positivamente alla chiamata

▪ Inaugurata l’endo-pank, la panchina che vuole fare luce sulla malattia invisibile

VIGONZA

SANTA MARIA DI SALA

SANTA MARIA DI SALA

Ebbene sì, ora anche Vigon-
za ha finalmente la sua Pro 

Loco, rimasta inoperosa dal 
2014 con l ’ultimo evento fat-
to in villa Bettanini con la Fe-
sta della zucca, poi buio totale. 
Con l ’insediamento della nuova 
Amministrazione Boscaro, uno 
degli obiettivi nel programma 
elettorale era quello di far ri-
partire questa importante asso-
ciazione per un territorio così 
grande come quello vigontino. 
Si è iniziato uno programma di 
ricostruzione durato tre mesi, 
con l ’aiuto dell ’Unpli (Unione 

Il 1 ottobre scorso, complice 
una splendida giornata calda 

e soleggiata, si è svolta a Santa 
Maria di Sala la prima edizio-
ne della Festa dello sport targa-
ta centro commerciale “Nico”. 
L’Amministrazione comunale è 
intervenuta a fianco dell’orga-
nizzatore chiamando a raduno 
le società sportive del territorio 
le quali hanno risposto del tutto 
positivamente alla chiamata con-
tribuendo ad animare la giornata 
ed alla riuscita della manifesta-
zione. Nel parcheggio del centro 
commerciale sono state create le 

aree nelle quali una ventina di as-
sociazioni sportive del territorio 
hanno intrattenuto il pubblico at-
traverso esibizioni e prove gratu-
ite di diverse discipline sportive: 
pallavolo, nordic walking, atleti-
ca leggera, karate, tiro con l’arco, 
pallacanestro, tai chi chuan, cal-
cio, pesca sportiva, tennis, ginna-
stica artistica, scacchi, ciclismo, 
zumba, kick boxing, ginnastica 
posturale, break dance, eccetera. 
Il tutto accompagnato dal sotto-
fondo musicale creato dai dj di 
radio “Piterpan” e sostenuto dalla 
presenza di una ricca area-ristoro. 
La volontà comune dell’organizza-
tore e dell’assessorato allo Sport è 
stata quella di veicolare l’idea che 

lo sport vada pensato e promosso 
come un bene educativo, un bene 
sociale e di diffondere la cultu-
ra della vita attiva e dello sport 
come strumento per il benessere 
psico-fisico sensibilizzando tutta 
la popolazione, ma soprattutto i 
giovani, sull’importanza di uno 
stile di vita sano ed attivo. È in-
dubbio che lo sport, come veicolo 
di inclusione, aggregazione e par-
tecipazione, abbia un ruolo socia-
le fondamentale, che permette 
lo sviluppo di capacità e abilità 
essenziali per una cre-
scita equilibrata: che a 
praticarlo siano bambi-
ni, ragazzi, adulti o an-
ziani, esso rappresenta 

nazionale Pro loco d’Italia) che 
già dal 2021 aveva provato a si-
stemare la situazione “incari-
cando dei commissari” ma senza 
raggiungere i risultati desiderati. 
Con caparbietà si è riusciti a cre-
are un bel gruppo di persone che 
rappresentasse tutte le frazioni, 
senza favorire nessuno. A inizio 
anno si è aperto il tesseramento 
che ha portato ad iscriversi quasi 
300 soci, arrivando alla elezione 
del 3 marzo, tramite una assem-
blea con tutti gli iscritti per la 
composizione del nuovo direttivo 
fatto da 13 componenti. Il passo 
successivo è stato quello del 24 
giugno con l ’inaugurazione del-
la nuova sede situata in piazza 
Zanella, situato in zona centrale 
di Vigonza dove potrà essere un 
utile punto di riferimento per 
tutti i cittadini e associazioni 
che vorranno proporre o collabo-
rare su iniziative di vario genere. 
Ora, dopo un lavoro di mesi, la 

Pro Loco potrà lavorare in pie-
na autonomia per dare modo di 
aggregare e stimolare le persone 
per il bene del proprio territorio 
e iniziare a creare un calendario 
con tutti gli eventi collaborando 
con la stessa Amministrazione. 
Si deve ricordare che la Pro Loco 
è un’associazione di volontariato, 
e una forma di contratto privato 
tra singoli cittadini che vogliono 
sviluppare, insieme, delle forme 
di attrattiva turistica per la pro-
pria comunità, senza scopo di lu-
cro. La stessa denominazione va 
a significare che tutto quello che 
viene realizzato è il prodotto di 
tante teste e per questo la ritengo 
fondamentale per tutti i comuni 
nel servire un servizio di promo-
zione turistica al fine di tutelare 
il patrimonio storico e culturale 
che in questi ultimi anni si sta 
perdendo.

Eros Lelio – Consigliere comunale

una scuola di vita, che non smet-
te mai di insegnare nuove regole: 
stare con gli altri, condividere, 
contribuire al raggiungimento 
di obiettivi difficili, sfidanti, ma 
non impossibili. Il messaggio 
principale trasmesso dalla prima 
“Festa dello sport” targata “Cen-
tro Nico” è sato questo: lo sport, 
a prescindere dall’età, dalla re-
ligione o dall’origine sociale, ha 
una grande valenza aggregativa 
e promuove il benessere fisico e 
sociale.

Il Vicesindaco – Alessandro Arpi

Domenica 24 settembre, presso il 
teatro di villa Farsetti, si è te-

nuto un convegno sull’endometrio-
si curato dall’Odv “La voce di una 
è la voce di tutte”, in collaborazio-
ne con l’assessorato alle Politiche 
sociali di Santa Maria di Sala, per 
offrire un’occasione di sensibiliz-
zazione su questa patologia cronica 
altamente invalidante che colpisce 
tre milioni di persone in Italia: si 
tratta infatti di una tematica di 
grande attualità, che diversamente 
da quanto dovrebbe, risulta poco 
conosciuta. L’obiettivo di questa iniziativa era appunto quello di fornire informazioni utili alle 
tante donne che hanno partecipato su questa patologia spesso invalidante. Spingere sull’infor-
mazione, creando consapevolezza, equivale ad aumentare la prevenzione. Inoltre, nel porticato 
della biblioteca comunale, è stata inaugurata la prima “endo-pank” del nostro territorio, ossia una 
panchina gialla che d’ora in poi avrà il compito di mantenere viva l’attenzione sul problema. “Rin-
grazio di cuore il dottor Raffaele Battista e il dott. Fabio Montella, per la sensibilità dimostrata e 
il tempo che hanno voluto dedicare all’approfondimento di questa tematica. “Da questo convegno 
ho capito una cosa: mestruazioni dolorose e abbondanti non sono normali – ha commentato Silvia 
Casari, Assessore alle Politiche sociali - se noi stesse, le nostre figlie, le nostre amiche ne soffrono, 
lasciamo perdere il moltiplicherò i tuoi dolori e le tue gravidanze, con dolore partorirai i tuoi figli 
e suggeriamo di recarsi ad un centro specializzato sull’endometriosi come l’ambulatorio dell’Unità 
operativa complessa di Ostetricia e Ginecologia dell’ospedale dell’Angelo!”.

Paolo Lamon



che le abitazioni di-
ventino assegnabili in 
concomitanza con la 
chiusura della gradua-
toria definitiva. “Un 
incontro significativo 
che dimostra l’impor-
tante collaborazione 
tra Ater e la nostra 
Amministrazione e 
che va a rafforzare la 
convenzione in essere 
firmata a fine settem-
bre”, ha dichiarato il 
sindaco Betteto. Fon-
damentale sottoline-
are che la nuova graduatoria andrà a sostituire 
quella in essere ormai scaduta e che quindi i cit-
tadini interessati dovranno presentare una nuova 
domanda; l’ufficio sociale-famiglia sarà a comple-
ta disposizione per rispondere ai loro quesiti e aiu-
tarli nella stesura della richiesta.

Chiara D’Angelo - Assessore alle Politiche sociali
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Perchè scegliere Dormiflex per 
dormire meglio?

Dal 1964 ci occupiamo del tuo
sonno
Produciamo e vendiamo a KM0
direttamente dal produttore al
consumatore

I sistemi letto hanno una durata di
10 anni e noi ti accompagneremo
in tutto questo percorso

I nostri prodotti sono tutti Made in 
Italy certificati e brevettati

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 
€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete
matrimoniale

TI ASPETTIAMO!
DAL LUNEDÍ AL SABATO

08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega
CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

PROIBIZIONE DELLE ARMI NUCLEARI
▪ Firma simbolica del sindaco Baggio al trattato Onu

MIRANO

In occasione della Festa della pace 
di ottobre, il sindaco Tiziano 

Baggio ha firmato per l’adesione 
al “Trattato per la proibizione delle 
armi nucleari (Tpan), in rappresen-
tanza del Comune di Mirano. Lo 
ha fatto in forma simbolica, adem-
piendo a quanto previsto dall’ordi-
ne del giorno approvato all’unani-
mità dal Consiglio comunale il 28 
settembre scorso allo scopo di sol-
lecitare il nostro paese ad aderire 
allo stesso. Il Tpan è infatti il primo 
trattato internazionale legalmente 
vincolante per la completa proibi-
zione delle armi nucleari, renden-

dole illegali, in un percorso verso la 
loro completa eliminazione. È stato 
adottato da una conferenza delle 
Nazioni unite nel 2017, entrando 
poi in vigore il 22 gennaio 2021, 
dopo la ratifica di 50 stati. Proibi-
sce agli Stati di sviluppare, testa-
re, produrre, realizzare, trasferire, 
possedere, immagazzinare, usare o 
minacciare di usare gli armamenti 
nucleari, o anche permettere alle te-
state di stazionare sul proprio ter-
ritorio. “È un’ingenuità o un’utopia 
- si chiede il sindaco Tiziano Baggio, 
che risponde così alla domanda - io 
credo di no, io credo che nel passa-
to molte cose che sembravano uto-
pie si sono poi realizzate: penso, ad 
esempio, alla proibizione delle armi 
chimiche, ma anche della schiavitù, 
risultati raggiunti grazie all’impe-

gno di uomini e donne coraggiose 
e di grande umanità. Questo docu-
mento fornisce un percorso posi-
tivo in un momento di allarmante 
crisi globale, ma è essenziale che di-
venti uno strumento giuridico pie-
namente efficace e che si accresca il 
numero di Stati aderenti - continua 
il sindaco - di fronte all’evocazio-
ne del possibile utilizzo di ordigni 
atomici, e dunque di fronte al ter-
ribile rischio dello scatenarsi di un 
conflitto mondiale che potrebbe 
portare all’eliminazione degli esse-
ri umani, un gesto dirompente di 
pace sarebbe certamente la scelta 
da parte del nostro paese di ratifi-
care il Trattato Onu di proibizione 
delle armi nucleari, armi di distru-
zione di massa, dunque eticamente 
inaccettabili. Con una delibera del 

RASSEGNA “MOLECOLE” AL TEATRO DI VILLA BELVEDERE
▪ Il sindaco: “siamo orgogliosi di avere due teatri”
MIRANO

Mirano da quest’anno raddop-
pia l’offerta di spettacoli te-

atrali grazie alla nuova rassegna 
di teatro indipendente “Molecole”, 
che ha debuttato a metà ottobre 
nel teatro di villa Belvedere. L’Am-
ministrazione comunale ha infatti 
avviato un programma culturale 
per riportare questo storico spazio 
scenico, che è ancora moderno e 
attuale perché le dimensioni con-
tenute favoriscono la relazione tra 
il pubblico e gli attori, ad essere un 

punto di riferimento per il teatro 
di ricerca. La realizzazione di “Mo-
lecole” è stata affidata alla compa-
gnia Farmacia Zooè di Mestre, in 
collaborazione con “Connessioni 
- Rete per la ricerca teatrale”. In 
cartellone dieci spettacoli, uno 
al mese fino al prossimo aprile, 
alla domenica pomeriggio alle ore 
18:00. Sono proposte rappresen-
tazioni alternative a quelle del cir-
cuito ufficiale, per riflettere sulle 
differenze, sul tempo, sull’essere 
“spettatori” in un teatro che vuo-
le ritrovare la sua funzione e di-

ventare teatro di comunità. Dopo 
l’apertura con Gianmarco Busetto 
ne “Le villeggiature”, in cartellone 
domenica 19 novembre il “Teatro 
del Lemming” con “Dioniso e Pen-
teo”; domenica 17 dicembre Farma-
cia Zooè con “R.R.”; domenica 14 
gennaio “Livello 4” con “Loop”; do-
menica 28 gennaio per la Giornata 
della memoria “Farmacia Zooè” 
con “9841/Rukeli”; domenica 11 
febbraio per il Giorno del ricordo 
“Farmacia Zooè” con “Passi”; do-
menica 25 febbraio “Teatro della 
caduta” e “Farmacia Zooè” con 
“Into the wilde”; domenica 3 mar-
zo “Carichi Sospesi” e cooperativa 

“Vite vere down Dadi” 
con “My body is a cage. 
La perfezione è un falso 
e rende pazzi”; domenica 
7 aprile “Slowmachine” 
con “Al-Jahim” e “Infer-
no”; domenica 21 apri-
le “Teatro magro” con 

“Tipi”. “L’ambizione è provare a de-
cifrare la contemporaneità che vi-
viamo aprendo a nuovi linguaggi e 
a nuovi interrogativi con l’obiettivo 
di mettere in moto processi di con-
sapevolezza culturale diffusa. Una 
sfida presente che necessariamente 
prelude alle sfide future - spiegano 
il sindaco Tiziano Baggio e l’asses-
sore alle Politiche culturali Maria 
Francesca Di Raimondo - a Mirano 
siamo orgogliosi di avere due teatri 
- proseguono - e quindi abbiamo 
voluto due stagioni teatrali profes-
sionali con identità diverse: La Cit-
tà a teatro nel teatro grande di via 
Vittoria e Molecole al Belvedere, 
che resta comunque aperto anche 
alle altre iniziative”. Nel teatro di 
via Vittoria sono programmate la 
rassegna di prosa “La Città a tea-
tro” per gli adulti, “La Scuola va a 
teatro” per gli studenti degli isti-
tuti scolastici e la nuova rassegna 
“Millemondi”, proposta insieme da 

IL COMUNE INCONTRA ATER
▪ Disponibilità per cinque alloggi a favore della nuova graduatoria Erp
SALZANO

Lunedì 18 settembre, nella sede di Venezia 
dell’Azienda territoriale che si occupa dell’e-

dilizia residenziale, si è svolto un incontro tra 
il sindaco di Salzano Luciano Betteto, accompa-
gnato dalla sottoscritta, e il presidente di Ater 
Fabio Nordio assieme al vice-presidente Marco 
Mestriner. Scopo del colloquio è stato quello di 
fare il punto della situazione sull’edilizia resi-
denziale pubblica presente a Salzano in previ-
sione della pubblicazione del nuovo bando che 
è avvenuta nei primi giorni del mese di ottobre. 
Il presidente Nordio ha dato disponibilità per 
cinque alloggi a favore della nuova graduatoria 
Erp, con l’impegno di assegnare ulteriori cinque 
abitazioni una volta conclusi i lavori di restauro 
che avverranno nei prossimi mesi. Un’accortez-
za aggiuntiva per quanto riguarda l’emergenza 
abitativa con la messa a disposizione di un allog-
gio dedicato. Stanno iniziando in questi giorni i 
sopralluoghi da parte dei tecnici Ater, coordina-
ti dal geometra Angelo Todisco, per quantifica-
re gli interventi di manutenzione, in modo tale 

Mirano e Mirano per le famiglie e i 
bambini. Informazioni nel sito co-
munale www.comune.mirano.ve.it.

Urp – Comune di Mirano

Consiglio comunale del 1995 Mira-
no è stata dichiarata Città di pace 
e dal 2013 aderisce all’organiz-
zazione internazionale Major for 
peace: il mio impegno sarà quello 
di agire per promuovere questa cul-
tura, raccogliendo attorno a questo 
obiettivo quanti più amministra-
tori possibile”. Alla firma erano 
presenti le associazioni aderenti al 
Centro per la pace e legalità “Sonja 
Slavik” di Mirano: Acli, Amnesty 
International, Anpi, Arcam, Auser, 
Beati i costruttori di pace, Cesvi-
tem, Emergency, Esodo, Libera. Per 
approfondire il tema degli effetti 
dell’esplosione delle bombe ato-
miche su Hiroshima e Nagasaki di 
78 anni fa, nella pagina comunale 
https://youtu.be/WfbjnPwODo4 è 
stato pubblicato il video “Le brac-
cia di Visnù”, realizzato da Giorgio 
Sticchi.

Urp – Comune di Mirano



MESTRE - Via Caravaggio
Tangenziale Mestre - Uscita Castellana - Direzione Zelarino

SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00

CAMPOSAMPIERO (PD)

NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)

GAMBARARE DI MIRA (VE)

PERAGA DI VIGONZA (PD)CAMIN (PD)

VEGGIANO (PD)

SUSEGANA (TV) MONIGO (TV)

MIRANO (VE)

CITTADELLA (PD)

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

7.30 - 19.00

8.30 - 19.00

8.30 - 20.00

7.30 - 20.00

8.30 - 19.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

041.8892.611

041.5100.186

0422.633.540

049.761.936

049.90.00.314 049.930.48.37

049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111

041.5676.475

049.744.8911

0422.22.029

041.57.28.060

0426.340.360

Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO



Vieni a trovarci 
nel nuovo negozio 

per le tue confezioni natalizie

info@vinotecacaneva.com
tel. e whatsApp:       349 417 4644

E N O T E C A, G O L O S I TÀ, PROPOSTE REGALO

Via XXV Aprile 20, Robegano VE

Novembre 202318 notizie dalla sr 515 noalese

ILLUMINAZIONE PUBBLICA: AL VIA LA RIVOLUZIONE GREEN
▪ Attiva anche la nuova procedura per la segnalazione di guasti
SALZANO

Sono stati finalmente avviati i pri-
mi cantieri del project financing 

relativi ai lavori di efficientamen-
to energetico e adeguamento degli 
impianti di pubblica illuminazione. 
Tali interventi verranno eseguiti 
tramite il gestore del partenariato 
pubblico-privato ovvero l’Ati com-
posta dalle ditte “Siram” Spa ed “Rg 
impianti” Srl, la società di scopo 
sorta per gestire per i prossimi do-
dici anni i punti luce del territorio. 
Il secondo step riguarderà invece gli 
edifici comunali con interventi sulle 
caldaie e sugli attuali apparecchi di 
illuminazione. Un iter burocratico 
articolato e complesso che risale a 
quasi cinque anni fa e solo ora inizia 
a vedere la luce. Un doveroso rin-
graziamento va ai tecnici dell’area 
Lavori pubblici che hanno fatto sì 
che nonostante tutte le difficoltà del 

caso questo progetto alla fine si con-
cretizzasse. Ci vorranno almeno sei 
mesi per questo intervento di relam-
ping, che vedrà le luci a led prendere 
il posto di quelle tradizionali. Sono 
circa 2.000 i nuovi corpi illuminan-
ti a led da installare su un totale di 
circa 2.400 punti luce distribuiti su 
tutto il territorio comunale.  “Un 
progetto di restyling non più rinvia-
bile in un’ottica di risparmio ener-
getico - spiega il sindaco Luciano 
Betteto - in quanto, gli apparecchi 
attualmente in opera, risultano es-
sere alquanto obsoleti e inefficienti, 
e anche per garantire una maggior 
sicurezza dei cittadini. Gli interven-
ti porteranno al termine dell’inter-
vento, un risparmio energetico pari 
a 596.153 kilowattora, ed una ridu-
zione delle emissioni pari a 316.000 
chilogrammi di anidride carbonica 
all’anno: l’equivalente dell’anidride 
carbonica assorbita da 1.700 alberi 

SALZANO

DEPOTENZIAMENTO DELLA LINEA CASTELFRANCO VENETO-MAERNE
▪ Il sindaco Betteto ha inviato una nota alla vicepresidente della Regione De Berti

di acero campestre piantati sul ter-
ritorio”. “Si tratta di un intervento 
che pone molta attenzione alla tu-
tela dell’ambiente - spiega l’asses-
sore all’Ambiente Stefano Vecchia-
to - puntiamo a contribuire a una 
migliore qualità della vita della co-
munità ed a supportare la Pubblica 
amministrazione in una gestione 
ancora più efficace delle risorse del 
territorio favorendo anche una più 
rapida transizione ecologica verso 
un’economia a zero emissioni. Un 
investimento di circa otto milioni 
di Euro, che permetterà di supera-
re le tante, troppe criticità che ab-
biamo dovuto affrontare in questi 
anni”. Con la nuova gestione degli 
impianti di illuminazione pubblica 
sul territorio del Comune Salzano 
è stata attivata anche la nuova pro-
cedura per la segnalazione tramite 
call center da parte dei cittadini di 
guasti sull’illuminazione pubblica, 

gli uffici comunali si occuperanno 
delle attività di controllo e verifica 
delle operazioni. Il numero verde 
800-011193 è attivo 24 ore su 24 
tutto l’anno. Come sottolinea il 
Sindaco Betteto, con questo nuovo 
servizio cambiano le modalità di co-
municazione tra cittadini e Pubblica 
amministrazione, tutto nell’ottica 

A seguito delle notizie relative alla 
decisione da parte del Ministero 

delle Infrastrutture e dei Trasporti 
di definanziare, d’intesa con Rfi, il 
potenziamento della linea ferrovia-
ria Castelfranco veneto - Maerne, 
ovvero di non bandire le gare di 

appalto entro il 2023, e della conse-
guente preoccupazione dei cittadini 
che da anni attendono tale potenzia-
mento, il sindaco di Salzano Luciano 
Betteto ha inviato una nota alla vi-
cepresidente della Regione Veneto, 
Elisa De Berti, chiedendo informa-
zioni a riguardo e auspicando che 
vengano messe in atto tutte le azio-

ni tese al rifinanziamento dell’o-
pera affinché si possa migliorare il 
servizio. Spiega infatti Betteto che il 
suddetto asse risulta estremamente 
utilizzato sia dai lavoratori pendo-
lari che dagli studenti, che si diri-
gono verso Mestre, Venezia, Padova 
e Castelfranco veneto; la mancata 
realizzazione dell’intervento avreb-

di un miglioramento della qualità 
dei servizi con particolare atten-
zione all’ottimizzazione dei tempi 
e delle risorse coinvolte nelle varie 
fasi di esecuzione degli interventi.

Claudio Bottacin
 Assessore ai Lavori pubblici

be una ripercussione negativa sul 
territorio. Tale iniziativa ha trovato 
d’accordo l’opposizione che, nella 
seduta del Consiglio comunale del 
26 settembre, ha proposto analoga 
mozione con cui impegnare il sinda-
co a continuare a farsi parte attiva, 
assieme alla altre amministrazioni 
comunali interessate, con la Regione 

e il Ministero affinché venga rivisto 
il definanziamento di tale interven-
to e si provveda alla rimozione degli 
ostacoli al completamento di tale 
opera, indispensabile per i nostri 
territori in una visione di sempre 
più urgente mobilità sostenibile ed 
integrata. Tale mozione è stata per-
tanto votata a maggioranza.

Il Sindaco – Luciano Betteto
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SCOUT: IL PRESENTE E 70 ANNI DI STORIA

Sabato 7 ottobre s’è festeggiata a 
Noale la ricorrenza del settan-

tesimo dalla fondazione del grup-
po Agesci di Noale, l’associazione 
degli scout cattolici. Centinaia di 
ragazzi, dai lupetti alla comunità 
capi, affiancati a coloro che ragaz-
zi lo erano nel secolo scorso hanno 
animato le vie del borgo medievale 
e in particolare la rocca dei Tempe-
sta: lì erano organizzati vari pun-
ti d’incontro per far divertire gli 

Una profonda unità d’intenti volta all’evoluzione spirituale di donne e uomini, unica via per la pace 
interiore che può poi essere diffusa nel mondo: è il significato profondo dell’amicizia ultra-trenten-

nale tra Sri Jayendra Swamiji, capo spirituale del Kailash Ashram di Bangalore (e successore di Sri Tiruchi 
Swamigal) e Mario e Grazia Attombri, fondatori dell’associazione culturale “Armonia”. Ad ottobre sono 
stati ricevuti nella sala giunta del municipio di Noale dalla sindaco Patrizia Andreotti, dalla vicesindaco 
Alessandra Dini e dall’assessore allo Sport Giuseppe Mattiello. “È bello sapere di un’amicizia ultra-tren-
tennale - ha affermato la sindaco Andreotti - è evidentemente profondo il legame che vi ha unito: ora vi 
partecipa anche la Città di Noale che ha una rocca, presidio militare medievale, ma è anche, da diversi 
secoli, custode della colonna della pace. Lo scambio culturale, religioso, spirituale aiuta a trovare le cose 
che uniscono anziché quelle che dividono e questo consente di fare molte cose: ne è esempio il Tempio 
della salute che avete realizzato insieme in India”. “Siamo qui per ricambiare la visita di Mario Attombri 
e dell’associazione Armonia - ha dichiarato Sri Jayendra Swamiji - la pace è ciò che tutto il mondo deve 
cercare. Pochi giorni fa ho tenuto un discorso alla Delegazione permanente dell’India presso la sede delle 
Nazioni unite di Ginevra: ho sottolineato che anche se tutti sembriamo diversi, in realtà siamo uno”. 
“Dopo quarant’anni di attività per l’evoluzione spirituale, per promuovere incontri interreligiosi e anche 
per recuperare siti ambientali – ha detto Mario Attombri – l’invito che rivolgo è sentire con il cuore. 
Questo è un insegnamento che va trasmesso alle nuove generazioni”. “Abbiamo tenuto la prima lezione 
di yoga a Noale presso l’oratorio grazie a suor Ernestina”, ha ricordato Grazia Attombri. “Il legame di ami-
cizia tra Mario e Grazia Attombri e Sri Jayendra Swamiji, unitamente a ciò che hanno costruito insieme 
- ha evidenziato Marcello Libralato dell’associazione Armonia - dimostrano che i rapporti tra i popoli si 
possono costruire in serenità e libertà, superando le eventuali barriere politiche e religiose e valorizzan-
do le diversità proprie di ogni civiltà”. Nel corso dell’incontro è stato presentato un breve filmato sull’atti-
vità dell’associazione culturale “Armonia” e sul Tempio della salute di Bangalore, ospedale a struttura pi-
ramidale, un’opera molto desiderata 
da Sri Tiruchi Swamigal, necessaria 
e importante per fornire cure ambu-
latoriali. Dopo lo scambio di doni, su 
invito del Comune la delegazione in-
diana e i rappresentanti dell’associa-
zione “Armonia” hanno partecipato 
a una visita guidata alla scoperta 
della città di Noale, dal museo del-
la civiltà contadina all’esterno della 
rocca dei Tempesta.
Comunicato stampa  - Comune di Noale

NOALE

NOALE

INCONTRO ALL’INSEGNA DELLA PACE…
▪ Sri Jayendra Swamiji e Mario Attombri ricevuti dall’Amministrazione comunale

SIETE ANCORA, COME SEMPRE, DEI POVERI COMUNISTI
▪ Chi lavora per il bene pubblico si faccia avanti, anche con idee divergenti
NOALE

Ricordate l’invettiva? Attacca-
to personalmente il cavaliere 

rispondeva così! Fa sorridere, ma 
come facciamo tutti, si difendeva. I 
contestatori, anche quelli più bece-
ri, sono un fenomeno inevitabile e 
ineludibile. Ci sono quelli in parti-
colare, che non perdono occasione 
per stigmatizzare un comporta-
mento, al fine di attaccare frontal-
mente un pensiero, anche quando si 

sta solo discutendo amabilmente, o 
“democraticamente”. Poi ci sono gli 
altri a cui non va mai bene niente. 
Qui a Noale, ad esempio esistono, 
ma non di più o di meno che in tutti 
i paesi al mondo. È doveroso fare la 
massima attenzione: una cosa sono 
le polemiche inutili e il contraddire 
solo per farsi una posizione; altra 
cosa sono le osservazioni o le obie-
zioni legittime, quelle che possono 
dare un contributo che arricchisce 
il dibattito e aiuta a prendere de-
cisioni. Sto parlando ovviamente 

di politica noalese. Rischiamo in 
tanti di cadere nel tranello, di con-
testare solo perché ci è antipatica 
la persona o solo perché le cose 
non vanno come vorremmo noi, 
così facendo offriamo il fianco alla 
controffensiva. Alla meno peggio ci 
prendiamo dei bastian contrari; in 
casi gravi dei “comunisti” (si dice 
per dire eh!). Insomma se vi sono 
rimostranze corrette, specifiche, 
fondate sui contenuti, si facciano e 
si continuino a fare! Le opposizioni 
che conosco hanno svolto in questi 

notizie dalla sr 515 noalese

▪ Centinaia di ragazzi hanno animato le vie del borgo e la rocca dei Tempesta

anni un gran lavoro in Consiglio 
comunale, non solo contestando 
ma anche proponendo, segnalando. 
Solo che son state prese nella rete: 
zitti voi, siete sempre a rompere, o 
peggio, nemmeno considerate. Ba-
sta con questo gioco, non se ne può 
più, non porta niente a nessuno! 
L’egoismo è sempre stata la peste 
della società: apriamoci agli altri, 
per davvero, e tanto migliore sarà la 
condizione della nostra società. Chi 
lavora per il bene pubblico si faccia 
avanti, anche con idee divergenti 
che permettono il cambiamento e 
l’innovazione; gli altri a casa, di-
stanti dalla tastiera però!

Roberto Roncato

ospiti, per provarsi nel passaggio 
alla marinara o nella navigazione 
in canoa sul fossato della Rocca, 
per vedere le foto di settant’anni 
di storia o ammirare le costruzio-
ni da campo, con le mitiche tende 
sopraelevate, fino alle tecniche 
della cucina trapper, quel metodo 
essenziale e semplice utilizzato 
quando ci si trova all’aperto e non 
si hanno a disposizione né utensi-
li né fornelli. La festa s’è conclusa 
con la celebrazione della messa, 
la cena al sacco e la cerimonia dei 
passaggi, momento importantissi-

mo nel percorso di ogni scout che 
segna il suo ingresso in una nuova 
unità avendo raggiunto l’età pre-
scritta e maturato le giuste espe-
rienze: la differenza tra i 10, 12, 
15 o 16 anni è abissale, dunque 
il metodo scout prevede diverse 
strategie educative anche legate 
all’evoluzione di ragazzi e ragaz-
ze; principio comune è comunque 
quello delineato dal fondatore R. 
Baden-Powell, che ha come obiet-
tivo quello di una maturazione e 
crescita fondata sull’autonomia e 
l’indipendenza, sulle abilità ma-

nuali, sulla cura della salute fisica, 
incoraggiando i ragazzi a una vita 
sana e attiva, e sul fondamentale 

servizio civico, ponendo se stessi a 
servizio della collettività.

Carlo Fascina 
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SCANDOLARA-PIANEZZE “CIMA SILVANO SCHIAVON”
▪ La quarantaduesima edizione della gara ciclistica si è tenuta domenica 24 settembre
ZERO BRANCO

La tradizione ciclistica, a Scan-
dolara di Zero Branco, con vi-

gore ed entusiasmo si è ripresa la 
scena sportiva provinciale, dopo 
gli oscuri anni della pandemia. 
E così domenica 24 settembre, il 
locale Gruppo sportivo Scandola-
ra Asd ha ridato vita al ciclismo 
giovanile con la quarantaduesima 
Scandolara-Pianezze “Cima Sil-
vano Schiavon, gara riservata ai 
ciclisti (categoria Allievi), e valida 
come prova unica per l’assegnazio-
ne della maglia di campione pro-
vinciale della Montagna. La com-
plessità organizzativa dell’evento 
sportivo è stata ben supportata 
innanzitutto da oltre una ventina 
di ditte sponsorizzatrici. Sostan-
ziali sono altresì apparse le colla-
borazioni con il Gruppo ciclistico 
Sant’Ambrogio da Trebaseleghe, 

con il team ciclistico “H. Robert” 
da Camalò, con il gruppo ciclisti-
co “Mionetto” di Valdobbiadene 
ed il “Gruppo ciclistico zerotino” 
da Zero Branco. Tale collaborazio-
ne ha consentito di avere dispo-
nibili le numerose risorse umane 
e tecniche che la manifestazione 
richiedeva, ossia circa settanta-
cinque volontari, tredici tecnici 
specializzati nei servizi sanitari, 
logistici, stradali e delle trasmis-
sioni, e poi giudici, commissari e 
direttori di corsa come da regola-
mento. L’edizione di quest’anno 
è transitata sul percorso storico, 
che da Scandolara di Zero Branco, 
attraversando i comuni di Mor-
gano, Istrana, Trevignano, Mon-
tebelluna, Crocetta del Montello, 
Pederobba, Vidor, raggiungeva 
Pianezze, per quasi 52 chilometri 
di strada, suddivisi in 34 chilo-
metri di pianura e 18 chilometri 
di salita. Di questi ultimi ben 12 
chilometri erano interessati da 
una impegnativa (pendenze tra 
l’8 e il 10 per cento) ascesa, che 
da Valdobbiadene si inerpica fino 
a Pianezze, a quota 1.070 sopra 
il livello del mare. Alla gara sono 
partite venti società ciclistiche di 
varia provenienza territoriale con 
complessivi 98 ciclisti, dal monu-
mento eretto alla memoria dello 
scomparso ciclista Silvano Schia-
von e collocato all’inizio della via 
cittadina allo stesso atleta dedica-
ta. Con il pronti via, dato congiun-
tamente dall’assessore allo Sport 
di Zero Branco, Andrea Favaretto, 

e dal presidente del Gs Scandola-
ra, Franco Carollo, sono state su-
bito accese le micce agonistiche 
con scatti, allunghi, ed insegui-
menti. Tentativi sempre arginati 
e controllati da varie squadre del 
gruppo, che con l’avvicendarsi di 
vari atleti, procedeva ad alta velo-
cità, talora raggiungendo gli oltre 
50 chilometri orari Solamente nei 
pressi del ponte di Vidor il grup-
po ha concesso ad un paio di cor-
ridori dell’Associazione Mirano 
e dell’As “Termopiave Valcavasia 
Junior” un allungo di 25 secondi 
di distacco. Il tutto però è rientra-
to proprio nella piazza centrale 
di Valdobbiadene, dove il gruppo 
transitava compatto. La selezio-
ne veniva solamente rinviata alle 
prime rampe del San Floriano, 
quando il ciclista Giacomo Rosato 
della “Termoidraulica Valcavasia 
Junior” si produceva in un allun-
go solitario, avvantaggiandosi in 
poco spazio di circa 25 secondi; ma 
in progressione il gruppo, qualche 
centinaio di metri dopo San Flo-
riano, lo raggiungeva. La compat-
tezza ebbe comunque breve du-
rata, in quanto sempre lo stesso 
atleta Giacomo Rosato promosse 
un ulteriore attacco, questa volta 
in compagnia di altri due atleti, 
(Lorenzo Campagnolo della “Bor-
go Molino - Vigna Fiorita” e Da-
niele Forlin dell’Asd Sc Padovani). 
A seguire, con distacchi variabili 
tra i cinquanta e sessanta secon-
di, un gruppo composto da nove 
atleti. Con tale configurazione, 

la compagine sportiva proseguiva 
fino al sesto tornante, quando su 
un nuovo attacco di Giacomo Ro-
sato, prima cedeva Lorenzo Cam-
pagnolo e poi veniva distanziato 
Daniele Fiorin. Dopo i 51,920 
chilometri di strada, al traguardo 
finale di Pianezze di Valdobbia-
dene Giacomo Rosato tagliava il 
traguardo in un’ora 36 minuti 52 
secondi di gara. Grande rilievo 
è stato attribuito alla cerimonia 
delle premiazioni dei primi dieci 
classificati, con enfasi e plausi da 
parte dei numerosi supporters, co-
raggiosamente giunti al traguardo 
di Pianezze, anche in bici, antici-
pando od al seguito della gara. La 
bella e significativa cerimonia è 
stata l’occasione, per il presidente 
del Gs Scandolara, Franco Carollo, 
di porgere cordiali ringraziamenti 
per le collaborazioni degli sponsor, 
dei volontari, degli enti sportivi, 
delle Amministrazioni comunali 
e loro ramificazioni di servizi. Un 

plauso per la serietà e consistenza 
organizzativa è giunto al Gs Scan-
dolara da parte dell’assessore allo 
Sport del Comune di Zero Branco, 
Andrea Favaretto. Parole di sti-
ma e compiacenza per la fattiva 
collaborazione tra i due sodalizi 
sportivi (Gs Scandolara e Sc Mio-
netto Valdobbiadene) sono state 
espresse anche dal presidente del 
Gs Mionetto Valdobbiadene, Pa-
olo Agnolazza. Di buon auspicio 
per le future edizioni della Scan-
dolara-Pianezze, sono apparsi gli 
encomi e le congratulazioni espo-
sti dal consigliere della Federa-
zione provinciale ciclisti, Moreno 
Zonta, che ha apposto la maglia 
di campione provinciale della 
Montagna sulle spalle del ciclista 
Giacomo Rosato (di recente vinci-
tore anche del campionato veneto 
Allievi 2023). A conclusione della 
bella cerimonia di premiazione, 
nuovamente il presidente del Gs 
Scandolara, Franco Carollo ha 
voluto estendere i suoi ringrazia-
menti a tutti i ciclisti partecipanti, 
alle loro società, e tecnici sportivi, 
augurando un caloroso “arriveder-
ci al 2024!”.

Paolo Lamon

“IL VILLAGGIO DI NATALE IN VILLA”
▪ Occasione perfetta per trascorrere del tempo con amici e familiari
ZERO BRANCO

Siete alla ricerca di un’esperienza unica e memorabile per celebrare il Natale? “Bocca di 
Bacco” ed “Eventi in Villa” hanno qualcosa di speciale in serbo per voi. Dopo il successo 

della stagione estiva, il parco di villa Guidini si prepara ad accogliere gli ospiti anche duran-
te l ’ inverno con “Il Villaggio di Natale in villa”. Durante l ’evento, adulti e bambini potranno 
godere di spettacoli emozionanti e coinvolgenti che creeranno un’atmosfera magica e festo-
sa. Potrete ammirare prodotti artigianali, sorseggiare bevande calde e gustare deliziose pre-
libatezze, il tutto in un ambiente tranquillo e lontano dai rumori della città. “Il Villaggio di 
Natale in villa” è l ’occasione perfetta per trascorrere del tempo di qualità con amici e fami-
liari, immersi nella bellezza e nella serenità del parco di villa Guidini e nella magia del Nata-

le. Venite a scoprire 
tutte le sorprese che 
vi attendono e rega-
latevi un Natale in-
dimenticabile. 

Per ulteriori dettagli 
seguiteci sui social: 
Facebook:
Eventi in Villa
Bocca di Bacco in Villa

Inserzione 
pubblicitaria



Novembre 2023 21

CENTRI OTTICI SELEZIONATI

Via Costamala, 6 / 31055 Quinto di Treviso (TV)
Tel: 0422.379358
Mail: info@otticadaforno.it
Web: www.otticadaforno.com

DIAMO VALORE 
AL TUO BENESSERE VISIVO

CENTRI OTTICI SELEZIONATI

Via Costamala, 6 / 31055 Quinto di Treviso (TV)
Tel: 0422.379358
Mail: info@otticadaforno.it
Web: www.otticadaforno.com

DIAMO VALORE 
AL TUO BENESSERE VISIVO

CENTRI OTTICI SELEZIONATI

Via Costamala, 6 / 31055 Quinto di Treviso (TV)
Tel: 0422.379358
Mail: info@otticadaforno.it
Web: www.otticadaforno.com

DIAMO VALORE 
AL TUO BENESSERE VISIVO

SETTEMBRE IN MUSICA, TRILOGIA DI LIVELLO

TRASPORTO SCOLASTICO PER L’ANNO 2023-2024

▪ Concerti lirici, performance di cantanti emergenti e concerti di musica organistica

▪ L’Amministrazione comunale ha ritenuto prioritario aiutare le famiglie

QUINTO DI TREVISO

QUINTO DI TREVISO

Il mese di settembre per il Co-
mune di Quinto di Treviso è 

stato caratterizzato da diversi 
appuntamenti con la musica, 
per lo più classica. Quest’anno, 
più dei precedenti, gli eventi di 
carattere musicale si sono mol-
tiplicati vedendo ospitare nel 
territorio quintino ben tre ap-
puntamenti di diverse catego-
rie: concerti lirici, performance 

di cantanti emergenti e con-
certi di musica organistica. Tre 
appuntamenti organizzati in 
tre differenti location del ter-
ritorio proprio anche per valo-
rizzarlo. Il primo, soprattutto a 
conclusione della ricca rassegna 
estiva di eventi, si è tenuto in 
piazza Roma il 9 di settembre, 
ed è stato organizzato dall ’as-
sociazione “Musica di Ange-
la” che ogni anno prepara una 
tournée di esibizioni di giovani 
cantanti all ’ interno della rasse-

gna “Le note del cuore” 
e con lo scopo di racco-
gliere fondi a sostegno 
della ricerca medica. Il 
23 settembre invece, 
nella meravigliosa chie-
sa di Santa Cristina si è 
tenuto il Concerto liri-
co in occasione del cen-
tenario dalla nascita di 
Maria Callas. Il Comu-
ne di Quinto di Treviso 
ha aderito all ’ iniziativa 
patrocinata dal Consi-
glio regionale del Ve-
neto, la prima edizione 
del Festival interna-
zionale di Musica del 
Veneto, coordinato e 
diretto dall ’associazio-
ne “Musica e cultura” e 

dal direttore artistico Alberto 
De Piero, volta a valorizzare il 
turismo culturale locale. Ospi-
ti nella maestosa chiesa di San-
ta Cristina e affascinati dalla 
pala del Lotto, conservata al 
suo interno, i cantanti hanno 
ammaliato i presenti con un 
programma lirico di grandis-
sima qualità, scegliendo brani 
di noti artisti fra i quali Pietro 
Mascagni, Alessandro Stradel-

la, Mendelssohn e molti altri. 
A conclusione di questa trilo-
gia musicale, si è tenuto nella 
chiesa di San Cassiano il 29 set-
tembre, l ’annuale appuntamen-
to con il XXXIV Festival orga-
nistico Città di Treviso e della 
Marca trevigiana. L’antico or-
gano conservato dentro la chie-
sa di San Cassiano e dell ’artista 
Giovanni Battista De Lorenzi, 
datato 1865, è stato “suonato” 

per un’inestimabile rassegna 
di musica classica, dal maestro 
Francesco Buongiorno che ha 
incluso nella rassegna “Musi-
ca per tastiera, orchestrale e 
bandistica all ’organo” i brani di 
noti compositori musicali quali 
Buxtehude, Bach, Mozart e Mo-
randi.

Franco Arrigoni - Assessore al Bilancio

notizie dalla sr 515 noalese

È ricominciato un altro anno scolastico e con 
esso anche l’attivazione di tutte le attività 

collegate, in primis il trasporto degli alunni. 
Affrontando annualmente la questione del 
trasporto scolastico, anche quest’anno natural-
mente, si è riproposto un rincaro dei prezzi in 
particolare i prezzi del carburante. L’Ammini-
strazione comunale, tenuto conto della situa-
zione, ha ritenuto prioritario continuare ad aiu-
tare le famiglie cercando, per quanto possibile, 
di lasciare inalterata o di aumentare di poco la 
quota del trasporto che grava su di loro stan-
ziando a tal fine un importo aggiuntivo pari a 
10.000 Euro.  Da sempre il Comune di Quinto 
di Treviso sostiene una quota parte della spesa. 
Tuttavia, rispetto agli anni passati, il Comune 
ha deciso di innalzare la percentuale di quota 
a proprio carico e solo in minima parte, anche 
quella a carico dell’utenza, aumentando in so-
stanza di soli 20 Euro annui l’importo a carico 
delle famiglie residenti. Per l’anno scolastico 

2022-2023 la quota ammontava ad Euro 280, 
invece per l’anno scolastico 2023-2024 è diven-
tata di Euro 300. Per questo anno scolastico 
le iscrizioni ricevute sono in totale 198, di cui 
191 per bambini residenti e 7 di bambini non 
residenti, evidenziando tra l’altro, un aumento 
degli iscritti rispetto all’anno passato. Per l’at-
tivazione del trasporto scolastico 2023/2024 
l’Ente ha preventivato una spesa annua com-
plessiva di quasi 190.000 Euro. A fronte quindi, 
di un abbonamento annuale per studente resi-
dente, quantificato in 959,49 Euro, il Comune 
di Quinto di Treviso ne sostiene il 69 per cento 
del totale, ovvero 659,49 euro. La rimanente 
quota è a carico delle famiglie. In tal modo, per 
le casse del Comune ciò comporta un esborso 
quantificato in 130.000 Euro, un importo fra i 
più rilevanti a carico dell’Ente. Un importo che 
comunque il Comune decide di farsi carico al 
fine di calmierare e ridurre quanto più possibile 
l’aumento delle quote che altresì ricadrebbero 
interamente sulle famiglie.

Franco Arrigoni – Assessore al Bilancio



"RIVIERA DEL BRENTA"Notizie dalla SR 11

Vendita gas tecnici industriali, alimentari e refrigeranti
Attrezzatura per la saldatura e il taglio dei metalli

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5
30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

DOLO

IN CONSIGLIO COMUNALE DUE ESEMPI DI ALTO IMPEGNO CIVILE
▪ Encomio per Marco Carraro, Nicolò Gomiero e l’ex-presidente della Casa di riposo Anna Maria Miraglia Giannuzzi

Nel corso del Consiglio co-
munale del 28 settembre, 

due generazioni si sono incon-
trate: in un raro momento di 
encomio che ha unito due ge-
nerazioni diverse e divise da 
anni, il Consiglio e il sindaco 
Naletto hanno voluto tributare 
un doppio pubblico riconosci-
mento a rappresentanti di età 
lontane tra loro, ma unite nel 
senso civico e nell ’ impegno per 
il prossimo. Nell ’occasione del-
le comunicazioni ad inizio Con-
siglio infatti due fulgidi esempi 
di valore civile vengono pub-
blicamente encomiati, prima i 

giovani, ossia Marco Carraro, 
sedici anni di Camponogara, e 
Nicolò Gomiero, diciassettenne 
di Sambruson, che lo scorso 14 
settembre trovandosi in centro 
al capoluogo, vicino alla fer-
mata degli autobus di ritorno 
da scuola, vedono un anziano 
precipitare nel Brenta a Dolo 
dopo aver battuto la testa sul 
cemento ai lati del fiume: i due 
giovani senza esitazione si lan-
ciano, è proprio il caso di dirlo, 
al salvataggio del malcapitato, 
si tolgono le scarpe e la maglia 
e si tuffano per salvarlo; con 
coraggio afferrano l ’uomo per 
le gambe e lo spingono a riva, 
dove altri passanti riescono a 
tirarlo su prendendolo per le 

braccia. “Se noi non ci fossimo 
fiondati nell ’acqua temevamo 
sarebbe morto. Anche perché 
nel frattempo tutti gli altri te-
stimoni hanno pensato soltan-
to a prendere il telefono per far 
foto e video, quindi non credo 
qualcun altro avrebbe tentato 
di salvarlo”, hanno raccontato 
Marco e Nicolò. I due, entrambi 
allievi della scuola “Boxe Rivie-
ra del Brenta”, sport nobile che 
insegna prima di tutto la fatica, 
il rispetto degli altri e il sacri-
ficio, hanno dimostrato di aver 
assimilato i valori propugnati 
dalla nobile arte, e nonostan-
te il pericolo, e la giovane età, 
non hanno esitato a compie-
re un atto di grande eroismo, 
atto che si spera sia d ’esempio 
non solo per i loro coetanei, ma 
anche per tutti noi più grandi. 
E successivamente si assiste, 
nel contesto del passaggio di 
consegne tra il precedente e il 
nuovo presidente della Casa di 

riposo, al pubblico elogio per 
la ex-presidente Anna Maria 
Miraglia Giannuzzi, a cui ora è 
succeduto l ’avvocato Massimo 
Pavan. Dopo aver ricoperto la 
carica di consigliere di Ammi-
nistrazione per i passati cinque 
anni, ora Pavan succede alla 
signora Miraglia Giannuzzi, in 
virtù della nomina da parte del 
Consiglio di amministrazione. 
La signora Miraglia ha ricoper-
to la carica in maniera brillan-
te ed energica, affiancando a 
questo impegno anche quello 
di assessore alle Politiche edu-
cative del Comune di Venezia. 
Autrice anche di un libro di 
poesie dedicate a Venezia, ha 
saputo ricoprire questo duro 
incarico durante il periodo buio 
e triste della pandemia, senza 
far mai mancare il suo impegno 
energico, e la progettualità con 
cui si è sempre rapportata con 
le amministrazioni. La ex-pre-
sidente in un discorso pregno 

di significati e commozione ha 
ricordato il duro ruolo rico-
perto, e ha posto l ’accento di 
come la tematica delle Case di 
ricovero sia un aspetto sempre 
più preponderante dei servizi 
sociali, essendo in atto un au-
mento dell ’aspettativa di vita 
e della longevità della cittadi-
nanza. Sono sempre più neces-
sari investimenti volti a mo-
dernizzare l ’offerta sanitaria, 
e aumentare le risorse riservate 
alla terza età, in vista della na-
turale evoluzione della popola-
zione verso una vita nella terza 
età più lunga. E in conclusione, 
il sindaco Gianluigi Naletto ha 
voluto portare come esempio 
proprio ai due valorosi giovani 
l ’esempio della ex-presidente 
Miraglia, ricordando loro che 
il loro impegno civile e il loro 
esempio si dovrà necessaria-
mente prolungare per anni nel 
tempo, per seguire quello della 
giovane da più anni presidente.

Marco Zuin

Vicolo Donatello, 2/A - 30032 
FIESSO D’ARTICO (VE)

Tel. 041 411874 - Fax 041 5131049
email: artusisementi@virgilio.it
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Codevigo (Pd) - Tel. 049 581 7048 
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MIRA

MA QUANTI MIGRANTI ARRIVERRANNO?
▪ Area del “Ostello di Giare”: installati almeno sette moduli abitativi

A settembre è comparsa sulla 
stampa la notizia che l ’Am-

ministrazione comunale mirese, 
guidata dal sindaco Marco Dori, 
si era professata favorevole per 
garantire una disponibilità ul-
teriore se fosse stato richiesta la 
richiesta a ricevere l ’arrivo di al-
tri migranti a Mira, nonostante 
fosse stato dichiarato da loro che 

gli spazi per ospitare i migranti 
fossero saturi. Avevamo chie-
sto, a mezzo stampa, a sindaco 
ed Amministrazione comunale 
che riferissero della situazione 
a Consiglio e cittadini: questo 
non è avvenuto. Successivamen-
te abbiamo constatato che l ’Am-
ministrazione comunale ha in-
stallato nell ’area del “Ostello di 
Giare” almeno sette moduli abi-
tativi provvisori e in data 9 ot-

tobre 2023 come Fratelli d’Italia 
unitamente alla Lega, abbiamo 
ritenuto necessario ed opportu-
no presentare un’interpellanza 
al sindaco per chiedere quanto 
segue: quali misure l ’Ammini-
strazione comunale stia pen-
sando di programmare o abbia 
già programmato per la gestione 
dell ’aumento di arrivi di nuovi 
migranti e con quali risorse ven-
ga affrontata questa situazione; 

se le nuove strutture installate 
corrispondano a criteri di rego-
larità, sicurezza ed igiene; quan-
te persone verranno alloggiate 
in ogni modulo; chi gestirà l ’ac-
coglienza dei nuovi migranti e se 
verranno organizzati percorsi di 
integrazione efficienti. Inoltre 
chiediamo al sindaco se abbia in-
tenzione di riferire in Consiglio 
comunale e ai cittadini relati-
vamente a questa iniziativa che 
verrà ad aumentare la presenza 
di migranti nel territorio mirese 
e se, in futuro, sia loro intenzio-

ne di accettare ulteriori richieste 
di integrazioni di accoglienza 
o se, dato che a Mira pare si sia 
raggiunto complessivamente il 
numero di migranti previsto per 
legge (tre migranti per ogni mil-
le abitanti), abbiano intenzione 
di far presente questo aspetto 
alle autorità competenti. 

Fratelli d’Italia: Antonio Mendo-
lia (capogruppo), Rocca Ines Di 

Natale, Andrea Martellato, Vanna 
Baldan. 

Lega: Boris Bertocco (capogruppo)

FIESSO D'ARTICO

FIESSO D'ARTICO

 AL PALIO DEL RUZANTE MIRA SBARAGLIA I CONCORRENTI

PROTEZIONE CIVILE, MAXI-ESERCITAZIONE IN VIA CIMABUE

▪ Ben dieci comuni hanno partecipato alla massacrante sfida

▪ Coinvolti addirittura dieci Comuni del distretto di Venezia

Come sempre molteplici 
sono stati gli appuntamen-

ti organizzati da Pro Loco di 
Fiesso d ’Artico nei weekend 
precedenti al Palio del Ruzan-
te. Il tema medievale che spa-
zia dalle cene allo sposalizio 
accompagna, ormai da ben di-
ciotto anni, il gran finale con 
il Palio che consta nel tiro del 
burcio. Quest’anno complice la 
bella stagione, ben dieci comu-
ni hanno partecipato alla mas-
sacrante sfida lungo il naviglio 

del Brenta, con il ritorno degli 
amici di Saint Marcellin, comu-
ne gemellato con Fiesso d ’Arti-
co. Il gran finale è stato prece-
duto dal corteo commemorativo 
in costume medievale, poi ap-
puntamento presso villa Conta-
rini che da anni ospita il Palio. 
Raffaella Barbato, presidente 
della Pro Loco, ha organizzato 
anche un mercatino dell ’arti-
gianato in piazza Marconi, ol-
tre alle rievocazioni medievali 
dei mestieri. A vincere la sfida è 
stato il comune di Mira!

Giulia Boscaro

La Protezione civile di Fiesso 
d’Artico è sicuramente un fio-

re all’occhiello della comunità. 
Coordinatore è Fabio Sansonne 
esso si occupa della programma-
zione delle campagne di preven-
zione contro le catastrofi natu-
rali. Fondamentale è la gestione 
delle operazioni di emergenza, 
di conseguenza l’importanza 
del coordinatore è primaria. Nel 
mese di settembre, un intero we-
ekend è stato dedicato all’eser-
citazione della Protezione civile 
distrettuale. Nell’area di via Ci-
mabue, ben 10 Comuni, facenti 

parti del Veneziano, hanno messo 
in campo uomini e mezzi per delle 
esercitazioni simulando momenti 
emergenziali. A coordinare l’e-
vento il coordinatore distrettuale 
De Gasperi Paolo e il coordinatore 
fiessese Sansonne Fabio. L’eserci-
tazione spaziava su più scenari: 
dal montaggio tende, all’utilizzo 
di torce, fari, motopompe, moto-
seghe. Fondamentale anche l’ad-
destramento sulla comunicazione 
in momenti di crisi. L’istallazione 
di un punto medico, a cura della 
Croce rossa italiana, la gestione 
psicologica grazie a “Psicoemer-
genza 8.7” durante le fasi critiche 
di una catastrofe. Nel week end c’è 
stato anche lo spazio per la prova 

di evacuazione di una palazzina 
con simulazione di trasferimento 
delle persone. Presenza strategica 
nei due giorni di esercitazioni per 
il sindaco Marco Cominato che 
si è più volte congratulato con i 
responsabili di Protezione civile. 
Come filo conduttore dobbiamo 
anche citare che l’Amministrazio-
ne comunale, ha organizzato un 
incontro di presentazione del li-
bro “I giorni di Vaia” di Giampao-
lo Bottacin dove vengono ricorda-
ti i terribili momenti a seguito del 
disastro del Vajont ponendo anco-
ra una volta l’accento sulla grande 
opera della Protezione civile.

Giulia Boscaro
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MEMORIAL BALDAN, PIAZZA MARCONI INVASA DA 730 PARTECIPANTI!

FESTA VENETA 2023 UN VERO SUCCESSO

▪ È stata un tripudio di colori e, cosa spettacolare, piena di bambini

▪ Una seconda edizione ricca di eventi, laboratori, espositori e gruppi storici

FIESSO D'ARTICO

FOSSÒ

Domenica 8 ottobre piazza 
Marconi a Fiesso d ’Artico 

viene invasa da 730 parteci-
panti, tra podisti e cammina-
tori. La seconda edizione di 
“CorriAmo - memorial Anto-
nio Baldan”, è un successo. Or-
ganizzatori dell ’evento sono 
“Nat run” in collaborazione 
con l ’associazione “Unoacen-
to”, il tutto sotto il patrocinio 
del Comune di Fiesso d ’Arti-
co. L’edizione 2022, la prima, 
aveva visto 330 partecipanti, 
un buon numero considerando 
le tantissime manifestazioni 
podistiche che ogni domenica 
affollano il calendario dei cor-
ridori. Per la seconda edizione 

l ’obiettivo era avere almeno un 
podista in più: l ’organizzazione 
infatti da tempo stava lavoran-
do per migliorare la manifesta-
zione. Tiziano Cerello, di “Nat 
run”, ha sottolineato che la to-

tale sinergia con sindaco ed 
Amministrazione comunale ha 
permesso notevoli cambiamen-
ti. “Per prima cosa - sottolinea 
Cerello - abbiamo spostato la 
data, cercando una domenica 

con meno corse nei paesi vici-
ni; poi ci siamo impegnati nel 
creare nuovi percorsi. Infatti 
– prosegue Cerello - volevamo 
dare un’alternativa a chi si sta 
allenando per correre la Venice 
marathon, abbiamo così creato 
un percorso di 20 chilometri. 
Poi abbiamo cercato di dare 
vita al sogno del sindaco Comi-
nato, ovvero creare un evento 
ludico-motorio dove i fiessesi 
possano partecipare con i pro-
pri figli, nonni, in sicurezza e 
tranquillità. In collaborazione 
con Unoacento abbiamo così – 
spiega ancora Cerello - invita-
to le scuole di Fiesso d ’Artico 
(Goldoni, K2 e Bosco incantato 
Ndr) e devo dire che la risposta 
è stata ottima. A Fiesso d ’Arti-
co esiste un’alchimia che porta 
molteplici associazioni a colla-
borare e questo fa sì che tutto 

funzioni al meglio. La dome-
nica sportiva di Fiesso d ’Arti-
co è stata un tripudio di colori 
e, cosa spettacolare, piena di 
bambini, musica e divertimen-
to”. Piazza Marconi si è vestita 
di sport, nel finale si sono viste 
premiazioni e donazioni alle 
scuole. “Unoacento” ha donato 
una somma alla classe più nu-
merosa, mentre “Nat run” ha 
donato parte del ricavato all ’I-
stituto più numeroso. Michele 
Stellon, gran cerimoniere dal 
palco, esalta i podisti adulti 
ed i podisti bambini e ricorda 
quanto Antonio Baldan amas-
se queste manifestazioni. Ora 
l ’appuntamento è al 2024. Nel 
frattempo, buon allenamento a 
tutti

Giulia Boscaro

Sabato 30 settembre e dome-
nica 1 ottobre si sono tenu-

te due intense giornate della 
Festa Veneta, presso fattoria 
“Saggiori” di Sandon, per rie-
vocare la storia del nostro Ve-
neto, ricordare le nostre radici 
e mantenere viva la memoria. 
“È un vero piacere poter ospi-
tare la Festa veneta nel nostro 
Comune - spiega il vicesindaco 

con delega alla cultura Susanna 
Calore - una seconda edizione 
ricca di eventi, laboratori, espo-
sitori e gruppi storici; ha avuto 
luogo il concorso di pittura e la 
gara culinaria di cucina Vene-
ta, nonché la rappresentazione 
teatrale storica. Emozionante 
la parata dei gruppi storici Ve-
neto Real e la Guardia nobile 
di Verona con il finale in villa e 
l ’alzabandiera”. “Rivolgiamo un 
sentito ringraziamento - inter-

viene il sindaco Alberto Barat-
to - ai tantissimi partecipanti, 
alle molte associazioni impe-
gnate nelle molteplici attività, 
agli espositori ed ai volontari. 
Un ringraziamento particolare 
lo rivolgiamo all ’associazione 
Lovenice, organizzatrice dell ’e-
vento e al suo presidente Ga-
briele Riondato per il grandis-
simo impegno profuso”.

Paolo Lamon
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• Via Padana, 198 a Malcontenta, Marghera (VE)
• luigifornace@libero.it  

• Tel. 041 932127 - 335 5294045 
• Trattoria alla Fornace  

Aperto tutti i giorni a pranzo e a cena 

Trattoria
Alla Fornace

Un augurio sincero  
di Buon Natale 
da parte di tutto 
lo Sta�  della 
Trattoria Alla Fornace

Il Ristorante alla Fornace vi propone 
di festeggiare il Natale a tavola 

accompagnati dal seguente Menù di pesce:

Aperitivo della casa con salatini
Schiette fritte con polenta

Antipasto Fornace di gamberetti
Polpi con sedano e insalata di mare

Latticini di seppia
Trancio di Aragosta o Astice

Pennette con salmone e gamberi
Gnocchetti di Natale con scampetti al busara

Grigliata di orata, coda di rospo,scampo
Fritto misto con polenta

Insalatine miste di stagione
Ananas fresco

Gelato tartufato al liquore
Pandoro con Vino moscato

Sorbetto al limone
Caffè corretto

Pinot,Prosecco, acqua minerale

€ 50,00 
a persona

SI PREGA DI PRENOTARE
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AUTUNNO, TANTE LE PROPOSTE CULTURALI

COMPLETATI GLI INTERVENTI SULLE SCUOLE DELLE FRAZIONI

INAUGURATA NUOVA AREA CANI A GALTA

▪ Il sindaco: “tante iniziative che permettono ai cittadini di incontrarsi”

▪ Nuova Illuminazione per i campi sportivi del capoluogo e di Tombelle

▪ Danieletto: “per i nostri amici a quattro zampe uno spazio sicuro e dedicato”

PIANIGA

VIGONOVO

VIGONOVO

Le attività culturali continuano 
con il solito vigore, infatti set-

tembre è stato caratterizzato dagli 
eventi per il centoquarantesimo an-
niversario della pubblicazione del 
libro “Le avventure di Pinocchio. 
Storia di un burattino” e la biblio-
teca ha organizzato i laboratori, le 
letture animate ed uno spettacolo 
di burattini presso il teatro comu-
nale. Il 29 settembre come di con-
sueto l’Amministrazione ha aderito 
alla maratona regionale di lettura 
“Veneto Legge” il tema di quest’an-
no: la letteratura di fiume nelle sue 
più ampie e ardite declinazioni. 
Temi collaterali: sessantesimo an-
niversario del Vajont, sessantesimo 
anniversario dall’uscita di “Libera 
nos a Malo” di Luigi Meneghello, 
centesimo di Italo Calvino. Il tema 

Terminati i lavori nella pale-
stra della scuola primaria 

di primo grado “De Amicis” di 
Galta. Terminati anche i lavori 
della nuova illuminazione e dei 
tralicci nel campo sportivo di Vi-
gonovo e Tombelle. Nella scuola 

è stato smantellato 
il contro-soffitto fo-
noassorbente perché 
era costituito da una 
finitura in graffiato 
di gesso che in caso di 
“pallonate”, si sareb-
be staccata a pezzetti. 
Pertanto i tecnici han-
no provveduto a “ra-
sare” il soffitto e poi 
a tinteggiarlo, pareti 

affrontato a Pianiga è stato il ses-
santesimo anniversario del disastro 
del Vajont, con le letture ed il labo-
ratorio dei “Sassi dell’allegria” del 
29 settembre aprendo così il ciclo di 
eventi informativi; a tal proposito il 
27 ottobre si è tenuto un incontro 
pubblico presso il teatro comunale 
con la partecipazione della Pro Loco 
di Longarone che ha raccontato i 
fatti, portando le testimonianze ed 
una profonda riflessione sulla trage-
dia che ha colpito Longarone, Erto e 
Casso. Tra fine settembre e i primi 
di ottobre si è tenuta la tradizionale 
sagra di Rivale “Madonna del Santo 
Rosario”. L’8 Ottobre si è tenuto il 
concerto organizzato dall’associa-
zione Cavalieri dell’ordine al Merito 
della Repubblica Italiana Aps - Ri-
viera del Brenta: orchestra di fiati 
“Gruppo Musicisti di Vo’”. A partire 
dal 13 ottobre si è tenuto il labora-
torio “Aspettando Halloween” ed il 

31 ottobre i bambini e le famiglie si 
sono incontrati presso la villa Queri-
ni-Calzavara Pinton per festeggiare 
in un ambiente “da paura” la giorna-
ta del dolcetto e scherzetto, si sono 
realizzati i laboratori e le letture ani-
mate per finire con il giro delle vie 
del paese facendo visita ai commer-
cianti di Pianiga. “Passata l’estate 
- commenta l’assessore alla Cultura 
Chiara Cazzagon - ma non finiscono 
gli eventi, grazie agli spazi che abbia-
mo a disposizione la bellissima villa 
Querini-Calzavara Pinton ed il tea-
tro comunale possiamo organizzare 
in collaborazione con le associazioni 
e con la biblioteca comunale molte 
attività ludico-ricreative, questo ci 
permette di valorizzare da una parte 
le associazioni e i loro volontari, ma 
anche di dare un servizio alla citta-
dinanza contribuendo a diffondere 
la cultura. Ora ci aspettano i mesi 
che precedono il Natale ma già molte 

comprese. Inoltre è stata sosti-
tuita la vecchia pavimentazione 
in gomma che era in più punti 
danneggiata e in altri stava ini-
ziando a sollevarsi, sostituendo-
la con una nuova adatta all’uso 
sportivo. Il costo complessivo 
per la palestra ammonta a circa 
38.000 Euro. Nel campo sportivo 
di Vigonovo sono state demolite 
le vecchie torri faro e realizzati 
nuovi plinti di fondazione con 
nuovi cavi di collegamento tra 
il quadro elettrico generale e le 
torri faro stesse. Il costo dei la-
vori ammonta a 130.000 Euro. 
Sostituiti anche i fari del campo 
da calcio di via Montegrappa a 
Tombelle, e installati nuovi fari 
a led. Le condizioni generali di 
manutenzione qui erano discrete 
nonostante la presenza di alcu-

ne situazioni non conformi alla 
legge quali apparecchi di illumi-
nazione vecchi e malfunzionanti 
e il quadro elettrico generale da 
adeguare. Qui la spesa sostenu-
ta è stata di oltre 40.000 Euro. 
“Stiamo proseguendo per stralci 
i lavori di ammodernamento del 
plesso di Galta - spiega il sinda-
co Luca Martello - così anche alla 
scuola elementare di Tombelle 
abbiamo realizzato la pavimenta-
zione del piazzale esterno che da 
anni ci era richiesta dall’Istituto 
comprensivo. Qui abbiamo prov-
veduto anche alla sostituzione dei 
serramenti migliorando quindi la 
fruizione interna e contribuendo 
al risparmio energetico”.

Paolo Favaretto

notizie dalla sr 11 riviera del brenta

sono le iniziative che stiamo orga-
nizzando per il mese di Novembre, 
non vi resta che restare sintonizzati 
per scoprire le prossime iniziative”. 
“Tante iniziative che permettono ai 
cittadini di incontrarsi - interviene 
il sindaco Massimo Calzavara - di 
poter accedere a molteplici attività 
proposte dalle associazioni e dal-
la biblioteca, fra le prerogative di 

un’amministrazione la valorizza-
zione del territorio e della cultura 
ricoprono un ruolo importante, per 
questo motivo l’impegno dell’Am-
ministrazione è massimo per la buo-
na riuscita di ogni manifestazione”.

Comunicato stampa
Comune di Pianiga

Una nuova area cani a Galta di Vigonovo nello 
spazio verde di via Napoli è stata inaugurata 

sabato 30 settembre. Hanno partecipato la vi-
cesindaco Luisa Sattin, l’assessore all’Ambiente 
Andrea Danieletto e altri rappresentanti dell’Am-
ministrazione comunale; Stefano Marigo della 
sezione di Vigonovo delle Guardie ambientali 
d’Italia; Roberto Martano presidente dell’Ente 
nazionale per la Protezione degli animali (Enpa) 
di Mira e Alessandra Cortivo dell’associazione 
“Cave canem”. Dopo il taglio del nastro e i saluti 
degli intervenuti, sono stati offerti consigli pratici 
e gadget da parte dell’associazione “Cave canem” 
Onlus e dei negozi “Barfing” e “A tutto pelo” toe-
lettatura. “L’area - afferma l’assessore Danieletto 
- consente ai nostri cani di avere uno spazio sicuro 
e dedicato dove poter giocare e socializzare libe-
ramente. Abbiamo così riqualificato la zona resti-
tuendola ad una fruizione pubblica e aggregativa”. 

L’area oggetto di intervento è di 540 metri qua-
drati. In questi mesi è stato sistemato e seminato 
il prato, livellato il terreno, realizzata la recinzione 
e acquistate sette attrezzature gioco per cani, tre 
delle quali sono state posizionate nell’area cani di 
Vigonovo. In particolare sono un tunnel lungo un 
metro e 30 centimetri, un salta cerchio, una peda-
na basculante, un salto ostacoli a pioli regolabili, 
un saliscendi, una traversa per lo slalom verticale 
e una passerella lunga sette metri e larga uno. Il 
costo complessivo è stato di poco più di 19 mila 
Euro. Nell’area è presente una fontanella e cestini 
per la raccolta delle deiezioni. È destinata ai cani 
di tutte le taglie e razze. Le regole per l’utilizzo 
dell’area prevedono tra l’altro che i cani debbano 
essere al guinzaglio all’ingresso e in uscita e che 
proprietari debbano raccogliere le deiezioni dei 
propri animali. È vietato anche portare all’inter-
no dell’area cani aggressivi o non vaccinati.

Paolo Favaretto
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▪ L’edizione 2023-2024 sarà ancora una volta on-line

▪ Per il commercio da registrare l’avvenuta apertura dei supermercati

SPINEA

SPINEA

Anche quest’anno sarà possi-
bile organizzare a Spinea ed a 

Caselle De' Ruffi di Santa Maria 
di Sala la rassegna “I presepi nel-
la Terra dei Tiepolo”, la dician-
novesima edizione per Spinea 
che originariamente si chiamava 
“100 Presepi a Spinea”. Sarà an-
cora una volta on-line dopo le ul-
time edizioni limitate negli spa-
zi causa covid-19. Come lo scorso 
anno sarà comunque visitabile 
una mostra di una quindicina 
di presepi nella chiesa di Santa 

Spinea è senza sindaco, ma non si 
ferma. Le novità dal punto di vi-

sta di progetti e strutture seguono 
la propria strada. Lo scorso 20 set-
tembre è stato aggiudicato l’appal-
to integrato per lavori e servizi per 
la costruzione della nuova scuola 
“Ungaretti”, opera interamente fi-
nanziata con fondi del Pnrr. L’inizio 
dei lavori è previsto entro il 31 mar-
zo 2024, la fine lavori nel 2026. Per 
quanto riguarda l’ambiente la Regio-
ne Veneto ha approvato gli interven-
ti dei siti contaminati ricadenti nel 
territorio regionale tra cui le cave 
di via Luneo per la somma di circa 
4 milioni e 500 mila Euro. Una buo-
na notizia per le famiglie della zona 
che attendevano una soluzione da 
quatto decenni. È stato anche aperto 
l’atteso cantiere che vedrà nascere il 
nuovo ecocentro della città. Dal pun-
to di vista della sicurezza è stata resa 
nota la prossima apertura della nuo-
va sede operativa del comando dei 
vigili dell’Unione nel quartiere del 

Bertilla ad Orgnano. Se ci sarà 
la possibilità sarà allestito an-
che un presepe nell ’ingresso del 
municipio e nella sede dell ’Uni-
versità popolare di Spinea. Non 
è esclusa al momento anche una 
ulteriore sezione a Mestre. A 
Caselle de’ Ruffi di Santa Maria 
di Sala, sarà possibile visitare i 
presepi all ’interno del capanno-
ne allestito presso la chiesa di 
San Giacomo. “Ricordando che 
quest’anno ricorrono 800 anni 
dal primo presepe a Greccio di 
San Francesco d’Assisi - spiega-
no gli organizzatori - invitiamo 

Villaggio dei fiori. Anche la scuola ha 
registrato una buona notizia. Stiamo 
parlando della scelta di non chiudere 
una sezione della Scuola dell’infan-
zia del quartiere Fornase. È stato 
così scongiurato il timore di perdere 
un servizio primario per il quartiere. 
Prossima anche la fine della ristrut-
turazione dei condomini di edilizia 
popolare di proprietà del Comune 
di Venezia al Villaggio dei fiori. Dal 
punto di vista culturale è in dirittu-
ra d’arrivo la consegna del cinema 
teatro “Bersaglieri” riqualificato e 
ristrutturato. Per il commercio da 
registrare l’avvenuta apertura dei su-
permercati: l’Eurospin tra via Luneo 
e Via della Costituzione e l’In’s (che 
in realtà ha cambiato sede di poche 
decine di metri) in Via delle indu-
strie, di fronte al Pam superstore. Il 
nuovo punto vendita ha aperto le sue 
porte ai clienti lo scorso 11 ottobre 
ed ha una superficie di circa 1.280 
metri quadri. Spiega un comunicato 
dell’In’s: “questo punto vendita ade-
rirà al progetto Family net in qualità 
di Negozio amico dei bambini, con il 

TORNA LA MOSTRA “I PRESEPI NELLA TERRA DEI TIEPOLO”
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fine di attribuire ai bambini un ruolo 
attivo nel processo di cambiamento 
della comunità locale. Rappresenterà 
un negozio di vicinato friendly a cui 
tutti i bambini potranno rivolgersi ed 
essere rassicurati in caso di necessi-
tà, problemi o difficoltà ad orientar-
si negli ambienti a disposizione”. Si 
è presentato, inoltre, con un nuovo 
format, “che punta a rendere la spe-
sa più semplice, veloce e piacevole: è 
prevista infatti una disposizione dei 
prodotti razionale e intuitiva, una 
notevole luminosità e vivacità degli 
spazi e una comunicazione chiara 
ed efficace”. Ripresi anche i lavori a 
fianco della piscina per il completa-
mento del nuovo supermercato Ca-
doro. Come è già successo il dibattito 
su queste aperture commerciali è 
sempre acceso tra chi considera tutto 
questo dannoso per il commercio di 
vicinato e l’ulteriore consumo di suo-
lo, e chi invece lo considera un volano 
per lo sviluppo economico della città.

Paolo Favaretto

singoli, famiglie, gruppi e asso-
ciazioni che allestiranno il prese-
pe in casa o in altri luoghi, ad in-
viare foto del proprio presepe che 
saranno poi pubblicate sul sito 
dell ’associazione” (www.100pre-
sepispinea.it). Alessandro Cuk, 
presidente dell ’associazione 
“Amici dei presepi Spinea” e Re-
nato Brazzolotto, presidente 
dell ’associazione “Vita in piazza” 
di Caselle de’ Ruffi di Santa Ma-
ria di Sala insieme alla coordina-
trice Delia Strano hanno voluto 
rendere fattiva l ’annuale mostra. 
“È un modo – affermano - per 
mantenere le nostre amichevoli 
relazioni, di creare l ’opera arti-
stica che ci ricorda il Natale ed 

insieme un modo per affrontare 
il nuovo futuro con speranza”. 
L’edizione di quest’anno è realiz-
zata con la collaborazione e il pa-
trocinio dei Comuni di Spinea e 
Santa Maria di Sala. Partecipare 
è semplice: per Spinea: per la mo-
stra on line “I presepi nella Terra 
dei Tiepolo” basta inviare le foto 
via e-mail ad amicideipresepi.
spinea@yahoo.it a partire da gio-
vedì 8 dicembre fino al 7 gennaio 
2024. Una o più foto del proprio 
presepe o presepi complete di 
nome e cognome, città o comune 
di provenienza, saranno pubbli-
cate nel sito dell'associazione.  
La mostra nella chiesa Santa 
Bertilla (la massima grandezza 

del presepio su tavolo deve esse-
re 70 per 70 centimetri) (entro 
40 centimetri su colonna). Gli 
orari di apertura coincideranno 
con l ’apertura della chiesa. Per 
informazioni e partecipazione 
alla mostra a Caselle de’ Ruf-
fi di Santa Maria di Sala basta 
contattare Renato Brazzolotto 
al seguente numero di cellu-
lare 346-1801563 o all ’email: 
renato.brazzolotto@yahoo.it. 
Quest’ultima sarà aperta al pub-
blico da giovedì 8 dicembre fino 
a domenica 7 gennaio (giorni ed 
orari saranno comunicati in det-
taglio).

Paolo Favaretto
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▪ I soldi per soluzione alternative ci sono, è la volontà che sembra mancare

▪ L'organizzazione del servizio va rinegoziata con l'Unione dei Comuni del Miranese

MARTELLAGO

MARTELLAGO

MA ERA L’UNICA SOLUZIONE TAGLIARE QUESTI ALBERI?

POLIZIA LOCALE, I DATI CONFERMANO LE PERCEZIONI

notizie dalla sr 245 castellana
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Via Roma, via Stazione, e adesso 
anche via Olmo ha subito il ta-

glio di sei magnifici alberi in salute lo 
scorso 29 settembre. In questi ultimi 
anni l’Amministrazione Saccarola ha 
perpetrato il taglio di Pinus Pinea, più 
comunemente conosciuti come pini 
italici o domestici. L’accusa volta alle 
piante è quella di aver danneggiato il 
manto stradale, ma la colpa, analiz-
zando la faccenda un po’ più appro-
fonditamente, non è imputabile alle 
piante stesse: il problema alla base 
delle radici affioranti è la cementifi-
cazione del terreno che comporta la 
non-traspirazione del terreno stesso, 
motivo per il quale le radici affiorano 
alla ricerca di ossigeno provocando, 
quindi, i danni di cui prima parlava-
mo. Ma era l’unica soluzione tagliare 
questi alberi? La domanda è retorica 
e la risposta è ovviamente no. Era la 
soluzione (forse) più economica e più 
semplice. “E che altre soluzioni ci po-
tevano essere?”. A Cavallino Treporti, 
in un progetto di sistemazione stra-
dale, al fine di proteggere gli alberi e 
allo stesso tempo risolvere il problema 
delle radici affioranti, è stata utilizza-
ta una tecnologia a cupole plastiche: 
grazie alla caratteristica conforma-
zione a cupola, anche sotto il manto 
strale viene garantito il passaggio di 
acqua e ossigeno evitando così la rot-
tura del manto stradale. Utilizzare 
una tecnologia a cupole sicuramente 
ha un costo diverso rispetto al ta-
glio degli alberi; riteniamo, tuttavia, 
anche questa sia una scelta politica: 

l’Amministrazione intende adottare 
un atteggiamento di “tutela e salva-
guardia ambientale” o è sempre la 
discriminante economica a dettare 
l’indirizzo? A tal proposito ricordia-
mo che Martellago ha degli avanzi di 
bilancio particolarmente alti rispetto 
alla media dei Comuni del Miranese: i 
soldi ci sono, è la volontà che sembra 
mancare. A Martellago, in via Roma, 
nel 2021, sono stati tagliati 14 pini 
italici e al loro posto non è stato pian-
tato più nulla! Tra le teorie sostenute 
da questa Amministrazione e finaliz-
zate a giustificare il taglio degli alberi 
in paese, vi è quella secondo la quale 
piantando il doppio degli alberiai 
margini del paese, il problema ecolo-
gico viene risolto. A questa Ammini-
strazione sembra sfuggire il concetto 
che gli alberi sono molto più utili in 
centro urbano che in periferia: l’albe-
ro, grazie alla sua ombra, permette di 
abbassare le temperature della città 
e questo perché protegge dall’irrag-
giamento solare che è il principale 
metodo con cui il sole fornisce calore 
alla terra. Inoltre, il cemento di colore 
scuro, contribuisce all’assorbimento 
del calore. Ergo l’albero impedisce che 
il cemento trattenga e rilasci successi-
vamente il calore dei raggi solari. Tut-
to ciò, infatti, avviene solo se l’albero 
piantato ha una chioma sufficiente-
mente grande (non certo come altre 
essenze con finalità più decorative 
che funzionale al contesto urbano) e 
con una densità di alberature suffi-
cientemente alta (è inutile piantare al-
beri ogni 10 o 20 metri se la loro chio-
ma si sviluppa fino ad un massimo di 

1 o 2 metri di raggio). La tutela del ver-
de urbano è inoltre fondamentale per 
l’assorbimento di anidride carbonica e 
di particolato e il conseguente miglio-
ramento della qualità dell’aria, la ridu-
zione dell’inquinamento acustico e il 
rallentamento della caduta dell’acqua 
in caso di acquazzoni, importantis-
sima funzione in più zone del nostro 
territorio che subiscono problemi di 
allagamento. E allora ci si chiede: se 
gli alberi piantati in centro città posso-
no contribuire così tanto a migliorare 
l’ambiente e quindi il nostro vivere 
quotidiano, perché l’Amministrazio-
ne continua a tagliare? Qui stiamo 
parlando di salute pubblica, non è pos-
sibile ridurre tutto ad una questione 
economica. In un periodo storico di 
record di caldo, il piantare alberi nel 

centro urbano deve essere una prio-
rità; ovviamente il tutto deve essere 
corredato da un’adeguata program-
mazione della manutenzione delle 
alberature. La nostra richiesta, come 
gruppo di Impegno Comune e facen-
doci portavoce per tanti altri nostri 

La percezione che avevamo come consiglieri di Opposizione 
e che da tempo manifestano anche i cittadini del nostro Co-

mune è quella che ci sia una scarsa presenza di Polizia locale nel 
nostro territorio. Per capire se questa percezione fosse fondata o 
meno, abbiamo richiesto una serie di dati al sindaco di Martella-
go attraverso una interrogazione scritta. I dati forniti sono esau-
stivi per quasi tutte le domande poste e permettono una serie di 
analisi e valutazioni che di seguito proponiamo. Il dato che più 
di tutti ha reso evidente che gli agenti di Polizia locale sono poco 
presenti nel territorio di Martellago è quello che fa riferimento 
alla domanda: “Quante sono le ore di presenza, degli agenti di 
polizia locale, nel territorio comunale di Martellago?”. La rispo-
sta fornita è stata: 2.033 ore nel 2021 e 2.033 nel 2022. Questo 

significa che al territorio di Martellago sono stata 
dedicati meno di due agenti all’anno (considerando 
mediamente 200 giornate all’anno di lavoro pari a 
circa 1.200). I dati forniti mostrano un quadro preci-
so di quanto costi alla collettività di Martellago il ser-
vizio di Polizia locale: nel 2021 la spesa è stata pari a 
693.388 Euro, ovvero 32,59 Euro per abitante, men-
tre nel 2022 è stata pari a 693.388,25 Euro, ovvero 
32,85 Euro per abitante. Per quanto riguarda invece 
i dati relativi ai servizi erogati, in particolare sul nu-
mero delle sanzioni e sul numero delle attività svolte, 
si ha che: il numero delle sanzioni emesse, per con-
travvenzione al Codice della strada, rilevate attraver-
so mezzi strumentali rispetto a quelle rilevate senza 
l’ausilio dei mezzi strumentali, risulta sproporziona-
to se comparato a quello che succede in altri Comuni 
simili. I dati evidenziano che il numero delle multe 
rilevate con mezzi strumentali nel 2021 era sopra 
all’82 per cento del totale e nel 2022 era appena sotto 
all’80 per cento, valori fortemente dissimili rispetto 
ad altri Comuni ed alla media dei Comuni che ricado-
no nella stessa fascia di abitanti del nostro Comune. 
Lo squilibrio fra le sanzioni rilevate con mezzi stru-
mentali e quelle rilevate direttamente dagli agenti è 
un indicatore significativo, che avvalora e conferma 
che la scarsa presenza dei vigili nel nostro territorio. 
I dati, per poter fornire un quadro completo, devono 
anche essere confrontati con quelli messi a disposi-
zione dal Ministero dell’Economia e Finanze attra-
verso il portale “Opencivitas”; il portale permette di 
confrontare i dati economici e di spesa e il livello dei 
servizi erogati dai Comuni nelle diverse funzioni e 
attività. Sono stati confrontati i dati del portale, di-
sponibili fino all’annualità 2019, relativamente alla 
spesa sostenuta dal comune per la Polizia locale, il 
numero di sanzioni e i numeri delle attività svolte nei 
diversi comuni nel servizio di Polizia locale. Sono poi 
stati messi a confronto i dati di Martellago, Scorzè e 
Camposampiero (capofila di una Unione di Comuni) 

e anche con i dati aggregati delle fasce di comuni 
che hanno un numero di abitanti simile a quello di 
Martellago. L’analisi mette in luce che la spesa, pro 
capite, sostenuta dal nostro Comune per il servizio 
di Polizia locale è superiore a quella sostenuta dai 
comuni di Scorzè e Camposampiero e mostrano che 
a fronte di quella maggiore spesa non vi è un propor-
zionato incremento della quantità dei servizi eroga-
ti. Anche il confronto con i dati dei Comuni simili al 
nostro, aggregati per classe di abitanti, forniscono 
delle indicazioni interessanti: il Comune di Martel-
lago spende, per il servizio di Polizia locale, meno dei 
Comuni simili ed eroga una quantità di servizi mol-
to inferiore agli stessi. La scelta di creare l’Unione 
dei Comuni del Miranese e la scelta di affidare alla 
stessa la gestione della Polizia locale aveva l’obietti-
vo di migliorare i servizi erogati dai singoli Comuni. 
L’obiettivo era quello di rendere più efficiente la ge-
stione amministrativa, in modo da liberare risorse 
e agenti da destinare all’attività nel territorio: meno 
agenti in ufficio a seguire le attività burocratiche e 
più agenti in strada. Purtroppo, questo non si è ve-
rificato. Che conclusioni possiamo trarre da tutto 
ciò?  I dati confermano che la percezione dei citta-
dini, relativa al fatto che gli agenti di polizia locale 
siano poco presenti sul territorio di Martellago sia 
fondata; i dati che lo dimostrano sono i seguenti. La 
quantità del servizio offerto pari a 2033 ore all’anno 
appare assolutamente insufficiente per un Comune 
di 21.000 abitanti come Martellago. Nelle sanzioni 
per il mancato rispetto del Codice stradale si regi-
stra una sproporzione fra le infrazioni rilevate con 
l’ausilio della strumentazione e quelle rilevate di-
rettamente dagli agenti. Come cittadini assistiamo, 
quotidianamente, al mancato rispetto del Codice 
della strada e dei regolamenti comunali; in molte-
plici occasioni rileviamo che la presenza fisica degli 
agenti della Polizia locale fra le strade del nostro 
territorio sarebbe necessaria: senza controlli e sen-
za la presenza degli agenti di Polizia locale è inutile 
prevedere regole e limiti che poi in pochi rispettano. 
La presenza di un agente della Polizia locale in una 
strada determina in modo automatico la riduzione 
della velocità in quella strada. Questo è quello di cui 
hanno bisogno i cittadini del nostro Comune. Come 
consiglieri di Opposizione chiediamo all’Ammini-
strazione del nostro Comune di rinegoziare con l’U-
nione dei comuni del Miranese l’organizzazione del 
servizio di Polizia locale, prevedendo una maggiore 
presenza degli agenti nei comuni periferici rispetto 
al comando della Polizia locale, situato a Mirano (a 
breve a Spinea nella nuova sede), auspicando una or-
ganizzazione che garantisca una maggiore presenza 
fisica degli agenti nel nostro territorio. 

compaesani, è quella di usare il taglio 
di piante sane solo come soluzione ec-
cezionale e di perseguire politiche che 
mirino a preservare ed incrementare 
il verde nei centri urbani.

Jacopo Giubilato - Impegno Comune

I consiglieri comunali: Marco Stradiotto, Erika Fusaro, Massimo Corò, Alessio Boscolo, Luca Barcane, Moreno Bernardi
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▪ Una bella soddisfazione per Ottavia e per l’intero istituto “Galilei” SCORZÈ
CONCORSO LETTERARIO NAZIONALE PER RAGAZZI 2023
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▪ L'organizzazione del servizio va rinegoziata con l'Unione dei Comuni del Miranese

A volte nella vita capitano degli 
eventi insperati proprio quan-
do uno meno se lo aspetta; è 
ciò che è accaduto a Masiero 
Ottavia, alunna frequentante 
la classe Terza E della Scuola 
secondaria di \I grado “Galileo 
Galilei” di Scorzè, risultata vin-
citrice di un concorso letterario 
nazionale per ragazzi promosso 
dall ’associazione piemontese 
“Il sogno di Giulietta”. Tutto è 
nato un po’ per caso; una solle-
citazione giusta e la decisione 
di accettare la sfida, prima di 
tutto con se stessa. Molte sere 

trascorse davanti al pc per dare 
vita al racconto e poi, prima 
della fine dell ’anno scolastico 
e dell ’arrivo dell ’estate, ormai 
alle porte, l ’ invio del lavoro 
senza alcuna grossa aspetta-
tiva. E proprio all ’ inizio della 
classe Terza è arrivata questa 
bellissima notizia che premia 
le capacità ma anche la capar-
bietà dell ’alunna. Il presidente 
della giuria ha voluto accompa-
gnare il premio con una “men-
zione speciale” per Ottavia, a 
cui tutti noi rivolgiamo i nostri 
più sentiti complimenti.

Elisabetta Carraro

notizie dalla sr 245 castellana

▪ Quattro iniziative: sapere, benessere, memoria e smartphone
SCORZÈ

CORSI PER LA TERZA ETÀ
Sono iniziati ad ottobre una 

serie di incontri previsti nel 
progetto “Benessere e sapere 
nella Terza età” organizzati, 
con il patrocinio del Comune di 
Scorzè, dalla Pro Loco, il circolo 
Acli di Scorzè, Fnp Cisl pensio-
nati, il Centro servizi anziani, 
Anteas, e l ’Associazione di Pro-
mozione sociale per la Terza età. 

Il progetto, presentato ufficial-
mente lo scorso 23 settembre 
dagli organizzatori e dalla sin-
daco Nais Marcon presso la sala 
Gatto a Scorzè, prevede quattro 
iniziative dedicate alla terza età 
e focalizzate su sapere, benesse-
re, potenziamento della memo-
ria e utilizzo di smartphone e 
computer. Le iniziative propo-
ste, che proseguiranno per alcu-
ni mesi, offrono ai partecipanti 
un’occasione per porre attenzio-

ne al proprio benessere fisico e 
mentale. Grande è stata l ’ade-
sione generale, in particolare 
alla proposta sul potenziamento 
della memoria, i cui incontri, 
condotti presso il Centro servizi 
Anni Sereni che partecipa pure 
all ’organizzazione, si prefiggo-
no di potenziare nei partecipan-
ti la memoria e un miglior uso 
delle risorse cognitive.

La Sindaco - Nais Marcon
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degli animali. Nella seconda metà del ‘900 il capi-
tello ha sofferto di abbandono, mentre importanti 
lavori di restauro della facciata sono stati eseguiti 
nel 1995, con l’intervento della Sovrintendenza 
alle Belle arti e con il risultato di portare alla luce 
parte degli affreschi che anticamente ornavano la 
facciata di questo capitello. Tuttavia, si sono resi 
necessari ulteriori interventi che non potevano più 
essere procrastinati. “La somma è piuttosto impor-
tante - dichiara il sindaco Antonella Zoggia - ma 
la nostra Amministrazione tiene in alta considera-
zione tutto ciò che ha valore storico e culturale pre-
sente nel nostro territorio ed eravamo consapevoli 
della necessità di un restauro del capitello, per que-
sto non potevamo non rispondere positivamente 
alla richiesta di don Rolando. È anche per queste 
testimonianze della nostra storia, che Trebasele-
ghe ha ottenuto il riconoscimento del titolo di Cit-
tà, del quale da ora in poi ci fregeremo”.

Sara Zanferrari

POLIMEDICA
Poliambulatorio Medico Specialistico

Direttore Sanitario Dott. Giuseppe Mungo

Trebaseleghe

www.polimedicaonline.it

POLIMEDICA
Poliambulatorio Medico Specialistico

Direttore Sanitario Dott. Giuseppe Mungo

Trebaseleghe▪ Il costo complessivo stimato del restauro è di 55.169 Euro

TREBASELEGHE

TREBASELEGHE

APPROVATO L’ASSESTAMENTO AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023-2025

CHIESETTA DEL CIMITERO DI FOSSALTA

Era maggio 2023 quando il parroco pro-tempo-
re della parrocchia di San Giacomo di Fossalta, 

don Rolando Nigris, ha rappresentato l’esigenza 
di sottoporre il capitello di Sant’Antonio Abate, 
collocato nell’area antistante il cimitero della fra-
zione, a lavori di restauro e risanamento conser-
vativo. Costo complessivo stimato: 55.169 Euro. 
Il capitello costituisce un importante elemento 
rappresentativo del patrimonio storico culturale 
della comunità di Fossalta in particolare, e della 
più vasta realtà di Trebaseleghe più in generale, 
e pertanto meritevole di essere adeguatamente 
conservato. È così che l’Amministrazione comu-
nale ha deciso e deliberato un contributo stra-
ordinario per la somma necessaria, che è stata 
stanziata dalla Giunta comunale con delibera del 
4 settembre 2023, pari all’intero costo del lavoro 
preventivato dalla parrocchia. I fondi sono stati 
reperiti nell’assestamento di bilancio di previ-
sione, mediante il quale sono stati incrementati i 
contributi per il finanziamento alle opere di culto. 
Facciamo un po’ di storia: il capitello di sant’An-
tonio Abate è fatto risalire al ‘400 e cioè al perio-
do in cui fu costruita la chiesa vecchia. Anzi, una 
tradizione non confermata vorrebbe che la stessa 
chiesa preesistente a quella vecchia si trovasse 
nel luogo dove ora sorge questo capitello. La pre-
senza di San Rocco trova ragione nella peste, che 
aveva colpito Fossalta nel ‘400, San Giacomo non 
poteva mancare come patrono della parrocchia e 
sant’Antonio Abate, posto al centro come titolare 
del capitello, lì si trova nel suo ruolo di protettore 

▪ Dal 2022, era risultato un avanzo di amministrazione di 1.224.730 Euro

Il 6 giugno scorso il Consiglio comu-
nale di Trebaseleghe ha approvato 

il Rendiconto di gestione 2022, dal 
quale è risultato un avanzo di am-
ministrazione di 1.224.730 Euro, 
suddiviso fra: avanzo vincolato per 
121.986 Euro, avanzo per spese 
d’investimento per 229.506 Euro, 
avanzo libero e disponibile 873.237 
Euro. Dopo l’approvazione in Con-
siglio, l’avanzo potrà essere utiliz-
zato per procedere all’assestamento 
generale del Bilancio per il triennio 
2023-2025, operazione necessaria 
per il buon funzionamento dell’at-
tività del Comune e per rispettare 
i crono-programmi dei lavori pub-
blici. Sono molti, infatti, i lavori che 
queste risorse andranno a finan-
ziare. Per quanto riguarda le spese 
d’investimento, è emersa l’esigenza 
di effettuare alcuni adeguamenti, 

tra cui la necessità di anticipare al 
2023 l’intervento di sistemazione 
delle strade che era stato previsto 
nel 2024 per un importo complessi-
vo di 300.000 Euro, vista la difficile 
situazione di strade e marciapiedi 
comunali che sono stati oggetto di 
diversi e importanti lavori relati-
vi alla rete del gas, all’acquedotto e 
anche alla rete fognaria; la necessi-
tà di incrementare di 177.000 Euro 
lo stanziamento per l’intervento al 
palasport comunale in funzione del 
fabbisogno di riconoscere all’impre-
sa i maggiori costi dovuti all’aumen-
to del materiale (lavori dell’importo 
totale di 1.111.728 Euro, finanziati 
dal Gse per 778.209 Euro); la neces-
sità di aumentare lo stanziamento 
per l’intervento su piazza Marconi 
di 300.000 Euro sempre a causa dei 
maggiori costi dei materiali e a causa 
della necessità di integrare il proget-
to in base alle prescrizioni pervenute 
dalla Soprintendenza archeologica e 

▪ Garantirà meno code e più servizi senza spostarsi da casa
SCORZÈ

 NUOVA PIATTAFORMA ON-LINE: “DIME”

È attiva nel sito istituzionale del 
Comune di Scorzè la piattaforma 

“Dime”, lo sportello on-line che per-
mette ai cittadini di fruire diretta-
mente di alcuni servizi comunali, 24 
ore su 24 e 7 giorni su 7, risparmian-

do tempo, evitando file agli sportelli 
e senza spostarsi da casa o ufficio. 
L’Amministrazione comunale vuole 
infatti avvicinarsi sempre più ai cit-
tadini, semplificando loro l’accesso 
ai servizi attraverso l’innovazione 
e la trasformazione digitale. Per 
poter usufruire dei servizi messi a 
disposizione è necessario collegarsi 

al sito https://dime-scorze.sad.ve.it/ 
raggiungibile tramite link anche dal 
sito istituzionale del Comune di Scor-
zè www.comune.scorze.ve.it, nella se-
zione “Servizi on line”. Alcuni servizi 
sono accessibili tramite credenziali 
Spid (Sistema pubblico di identità di-
gitale, rilasciato anche gratuitamen-
te dal Comune di Scorzè), oppure Cie 

(Carta di identità elettronica) o Cns 
(Carta nazionale dei servizi). Tra i 
servizi attualmente disponibili attra-
verso l’area riservata, vi è la possibi-
lità per l’utente di inoltrare diretta-
mente al protocollo (e avere subito la 
ricevuta) le seguenti pratiche: richie-
sta di patrocinio per eventi legati alla 
Cultura e allo Sport e le richieste di 
iscrizione o di cancellazione all’albo 
scrutatori (nella sezione Vivere). È 

attivo inoltre il portale “Segnalazio-
ni Iris”, che consente agli utenti di 
segnalare problemi di manutenzio-
ne urbana su strade, verde pubblico, 
illuminazione e arredo urbano. Il 
servizio, che consente anche un uso 
agevole geo-referenziato da smar-
tphone o da tablet, permette inoltre 
di vedere le segnalazioni che sono già 
state fatte, lo status delle stesse o di 
aggiungerne di nuove. Si invitano i 
cittadini ad utilizzare queste nuove 
modalità di comunicazione con il Co-
mune, veloci e tempestive.

La sindaco – Nais Marcon

delle Belle arti. Verrà inoltre realizza-
to un piccolo parco giochi nell’ area 
verde chiamata parco delle fontane 
nella frazione di Sant’Ambrogio per 
un importo di 95.000 Euro. Erano poi 
previsti nel 2023 anche i lavori per la 
realizzazione del nuovo parcheggio 
degli autobus nella zona antistante 
il parcheggio ferroviario, ma a cau-
sa del protrarsi delle trattative della 
cessione del terreno di proprietà del-
la Regione Veneto al Comune, questo 
lavoro, per un importo di 275.000 
Euro, verrà posticipato al 2024. Per 
quanto riguarda invece l’Avanzo di 
amministrazione vincolato, è presen-
te anche una quota di 121.986 Euro 
che deve essere usata esclusivamente 
per l’estinzione anticipata di mutui; 
quindi una parte piuttosto sostan-
ziosa di questa cifra, che corrispon-
de a 80.889 Euro verrà utilizzata 
per estinguere un mutuo fatto con 
la Cassa depositi e prestiti in passa-
to. Quanto alle spese ordinarie, vi è 

stata la necessità di incrementare gli 
stanziamenti per la manutenzione 
ordinaria dei vari immobili comunali 
e soprattutto per migliorare la gestio-
ne e la manutenzione dei 130.000 
metri quadrati di verde pubblico. Per 
questo motivo una parte delle entrate 
degli oneri di urbanizzazione, pari a 
200.000 Euro è stata destinata ad in-
terventi di manutenzione dei vari im-
mobili comunali e del verde pubblico, 
in particolare: 40.000 Euro per ma-

nutenzione scuole istruzione prima-
ria; 120.000 Euro per manutenzione 
aree verdi; 60.000 Euro per manu-
tenzione strade. Come conseguenza 
di tutte queste variazioni al bilancio, 
è stato anche variato ed integrato il 
Dup 2023-2025 che è stato approva-
to con la delibera del Consiglio comu-
nale n. 8 del 31 marzo 2023.

Renato Fardin
Assessore al Bilancio

notizie dalla sr 245 castellana
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LA TUA ATTIVITÀ

ALPINI, UNA GRANDE FESTA INTERCOMUNALE
▪ La loro storia nel nostro paese ha una lunga vita: gruppo costituito nel 1969
PIOMBINO DESE

Si è svolta a metà ottobre una 
grande festa intercomunale de-

gli alpini di Piombino Dese e Tre-
baseleghe, presso la Casetta degli 
alpini a Piombino Dese, a ricordo 

del gruppo che compie ben 54 
anni di attività dalla sua fondazio-
ne. “È stata una grande festa con 
momenti anche commoventi - rac-
conta il capogruppo Graziano Lo-
renzon - specie quando abbiamo 
ricordato gli alpini scomparsi in 

questi ultimi anni e, a loro ricordo, 
c’erano i familiari con i loro onora-
ti cappelli, posati tutti in fila e nel 
contempo venivano scanditi dallo 
speaker i loro nomi”. Ma la storia 
degli alpini a Piombino Dese ha 
una lunga vita: il gruppo si era co-
stituito nel 1969 e da quella data, 
ha sempre cercato di onorare lo 
spirito dell’alpino, sempre pronto 
in qualsiasi momento a ricordare 
anche quei momenti commemo-
rativi di un passato molto tragico 
e non solo degli alpini, ma di tutti 
gli ex-corpi militari. In questi anni 
il gruppo si è ulteriormente sem-
pre distinto, collaborando con le 
varie associazioni ed i gruppi pa-
esani per mantenere viva e forte 
la tradizione di un corpo che ha 
sempre fatto del volontariato, la 

SOLIDARIETÀ DELLA PRO LOCO AGLI ALLUVIONATI DI CONSELICE

“PER ESEMPIO: IL RISPETTO SI INSEGNA CON L’ESEMPIO”

▪ Consegnati 5.000 Euro nelle mani della presidente Pro Loco locale

▪ Ogni uomo del territorio è stato invitato ad aderire al progetto…

Conselice è un comune di 9.550 abitanti della 
provincia di Ravenna devastato dall’alluvio-

ne del maggio scorso. La Pro Loco del comune di 
Morgano, dopo aver visto attraverso i media che 
si trattava di uno dei territori più colpiti, ha de-
ciso di compiere un gesto di solidarietà nei con-
fronti di quella popolazione e ha preso contatti 
con Marisa Afflitti, presidente della locale Pro 
Loco. È così, il 19 settembre, Gerardo Gagliardi e 
altri tre consiglieri si sono recati a Conselice per 
consegnare un assegno di 5.000 Euro nelle mani 
della signora Afflitti. Quella sera la sindaco Paola 
Pula aveva invitato per un ringraziamento e una 
cena simbolica tutti coloro che si erano resi dispo-
nibili nei giorni dell’inondazione. Erano presenti 
oltre settecento persone: rappresentanti dei Vigili 
del fuoco, della Protezione civile, di associazioni 
di volontariato e di altre Pro Loco che, al pari di 
quella di Morgano, avevano raccolto dei contri-
buti in denaro. Gagliardi sottolinea che i fondi 
costituiscono il ricavato di due serate di spetta-
coli organizzati dalla Pro Loco nella Rotonda, 
integrato in maniera sostanziosa dal Consiglio 
dell’associazione, che ha inteso così dimostrare 
la propria solidarietà concreta verso chi ha per-
so tutto. Conselice infatti è rimasta sommersa 
dall’acqua e dal fango per un periodo più prolun-
gato rispetto ai comuni limitrofi e ciò ha provoca-
to la distruzione di tutte le coltivazioni agricole, 
il rischio di epidemie e seri problemi di sicurezza 
alla viabilità. L’aver messo del denaro nelle mani 
sicure della Pro Loco di Conselice ha consentito la 
loro redistribuzione immediata, in collaborazione 
con il Comune, per venire incontro alle urgenze 
degli abitanti. Una delle iniziative è stata quella di 

rendere disponibili dei buoni libro per i bambini 
che hanno iniziato l’anno scolastico. Dalle con-
versazioni con la sindaco e la presidente Afflitti, 
Gagliardi ha maturato la convinzione che, finita 
l’esposizione mediatica, queste persone si siano 
trovate nella condizione di dover provvedere so-
stanzialmente con mezzi propri al ripristino delle 
attività produttive e commerciali. Ma i conselicesi 
sono persone abituate a darsi da fare e nonostan-
te l’emergenza non sia ancora finita, hanno volu-
to mantenere la Sagra del ranocchio (dal 14 al 18 
settembre) giunta alla cinquantesima edizione. È 
una tradizione che ha dei punti di contatto con la 
Mostra dell’asparago Igp di Badoere e non è detto 
che nei prossimi anni non ci possano essere degli 
scambi nel segno dell’amicizia e della solidarietà.

Amerigo Manesso

MORGANO

MORGANO

sua parte migliore. In queste 54 
“primavere” il gruppo è cresciuto 
notevolmente. Si è strutturato e 
con molta energia e dedizione sì è 
reso protagonista fino a costruir-
si con tanto spirito d’ingegno e di 
volontariato, la Casetta degli alpi-
ni in via Casteo. Dalla costituzio-
ne del gruppo, ovvero dal 1969, il 
timone era stato affidato a Tibur-
zio Trabacchin che fino al 1981 
ha tenuto le redini, poi affidate a 
Silvano Miolo. Dal 1984 al 1998, 
il Gruppo ritorna ad essere affi-
dato alle esperte mani di Tiburzio 
Trabacchin, affiancato da Mario 
Zorzetto, il quale dal 1999 al 2016 
diventerà a sua volta capogrup-
po. Dal 2017 al 2022 fu chiamato 
Marino Nepitali e dall’inizio del 
2023 è toccato all’attuale Grazia-
no Lorenzon. L’importante opera 
edificata fu la Casetta alpina, con 

inizio dei lavori nel 2004 ed inau-
gurata il 1 aprile 2007 su progetto 
di Andrea Bavato e capimastri Lu-
igi Bolpato e Armando Mantesso. 
I soci attuali sono 54 e più una 
ventina sono gli aggregati. Oltre 
alla presenza alle varie manifesta-
zioni sezionali, il Gruppo alpini 
di Piombino Dese collabora con le 
varie associazioni, enti pubblici e 
scuole per le varie manifestazioni. 
Grazie all’interessamento di Ma-
rio Zorzetto nasce anche il Team 
alpini con la squadra di calcio. Con 
il nuovo direttivo vengono pro-
mosse varie nuove attività come 
il ritrovo di tutti gli alpini iscritti 
e non iscritti del comune di Piom-
bino Dese e Trebaseleghe, in quan-
to al gruppo appartengono anche 
molte “penne” di Trebaseleghe. Il 
ritrovo del gruppo è fissato per 
ogni mercoledì in “Casetta”, per il 
rancio insieme.

Dario Guerra

In prosecuzione del progetto già 
avviato nel 2022 con un impor-

tante successo di presenze, il Comu-
ne di Morgano propone quest’anno 
“Per esempio: il rispetto si insegna 
con l’esempio”. In occasione del 25 
novembre, Giornata internazionale 

contro la violenza sulle donne, il Co-
mune di Morgano, in collaborazione 
con la dottoressa Catia Morellato, 
medico di Pronto soccorso azienda 
Ulss 2 e componente Tavolo di coor-
dinamento regionale per la preven-
zione ed il contrasto alla violenza 
contro le donne e con la fotografa 
alchemica Ester Stella Carbonetti, 
è promotore di un progetto di sen-

sibilizzazione in merito ad un tema 
che è sempre più terribilmente pre-
sente. Consci che l’educazione e gli 
insegnamenti di vita più preziosi na-
scono all’interno delle nostre case, 
quest’anno si è voluto coinvolgere gli 
uomini del territorio perché diventi-
no ancor più consapevoli che ogni ge-
nitore è modello di riferimento per i 
propri figli e ciò che funziona sono 

le parole, ma soprattutto l’esempio. 
È fondamentale che mostrino sem-
pre ai loro figli il rispetto per tutte 
le donne affinché si radichi in essi 
un solido modello di comportamen-
to e di riferimento. Ogni uomo del 
territorio è stato invitato ad aderire 
al progetto per contribuire a dare 
un messaggio di vicinanza a tutte le 
donne, non solo quelle che stanno 
vivendo una situazione di violenza. 
Con le foto realizzate sarà proposta 

una mostra fotografica, dal 21 al 
24 novembre, presso l’ex-chiesetta 
di sant’Antonio a Badoere, che rap-
presenterà un inno corale di soste-
gno sociale. Il 24 novembre si terrà 
la serata conclusiva aperta a tutta 
la cittadinanza con uno spettacolo 
teatrale a cura di Lorena Daldin dal 
titolo “Di mamma ce n’è una sola” 
che terminerà con un momento di 
confronto con operatori esperti in 
questo delicato tema.

Elena Pasqualetto 
Assessore agli Eventi
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PARTE PROGETTO PILOTA DI “AIUTO COMPITI”
▪ Il Comune mette in atto una nuova iniziativa a sostegno dei giovani alunni

Per ora è solo un progetto che 
parte in via sperimentale ma 

potrebbe diventare un nuovo ser-
vizio per gli alunni e le loro fami-
glie. Si chiama “Aiuto compiti” 

RESANA borazione con l’Istituto compren-
sivo scolastico, per ora ha come 
obiettivo i ragazzi del primo ciclo 
di studi. “Si tratta di un aiuto im-
portante per non lasciare indietro 
nessuno con il corso di studi - ha 
detto il sindaco Stefano Bosa nel 
presentare l’iniziativa - grazie a 

S.A.V. S.p.A.  si è specializzata nella produzione di pani in 
lega di alluminio primarie e semiprimarie per fonderie:

• Leghe AlSi
• Leghe AlSiCu
• Leghe AlMg

• Leghe AlZnSi
• Leghe AlNiMn
• Leghe AlZn
• Leghe AlMgSb

• Leghe speciali su specifica di capitolato 

ISO 9001

Sede legale
Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)

Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)
—35010 Trebaseleghe (PD) 

Sicurezza nell'ambiente di lavoro
Salvaguardia dell'ambiente
Qualità del prodo�o
A�enzione focalizzata al cliente
...sono i fattori che hanno generato il nostro successo

S.A.V. S.p.A.
Società Alluminio Veneto

UN PAESE INVASO DAL ROSA
▪ Il sindaco: “Un successo incredibile di organizzazione e di partecipazione”

Un “fiume” rosa ha invaso il 
centro di Resana domenica 

15 ottobre in occasione della pri-
ma edizione della marcia “Resana 
in Rosa”, organizzata da Pro Loco, 
Comune di Resana e moltissime 
altre associazioni in occasione del 
mese “Ottobre in rosa”, promos-
so dalla Lilt. Un’organizzazione 
perfetta per una marcia di pro-
mozione e sensibilizzazione che 
per la prima volta ha attraversato 
il territorio comunale. Il successo 
di questa prima edizione sta sicu-
ramente nel percorso proposto, 
sette chilometri con partenza di 
fronte al municipio di Resana e 
con il centro del paese che per 
l’occasione è stato addobbato dai 
vari negozi con tanto rosa e con 
tanti richiami alle iniziative di 
sensibilizzazione proposte dalla 
Lilt. I marciatori, molte donne ma 
anche tanti uomini, hanno potuto 
ammirare le campagne di Resana 
passando attraverso la nuova pi-
sta ciclabile di via roma ma an-
che attraverso via bassa, via delle 

RESANA

Fontane, via Coriolo e via Peraro-
lo. “Un successo incredibile di or-
ganizzazione e di partecipazione - 
ha commentato il sindaco Stefano 
Bosa che assieme a Pro Loco, Avis 
e Lilt è stato tra i promotori dell’e-
vento - ringrazio tutti i volontari 
che si sono messi a disposizione 
per questa iniziativa che lancia un 
segnale forte per la prevenzione. 
Un ringraziamento particolare poi 
anche agli esercenti del centro e ai 
cittadini che hanno voluto rendere 
più rosa tutto il percorso”.

Paolo Lamon

l’iniziativa, promossa dall’asses-
sorato alla Pubblica istruzione del 
Comune, che coinvolge gli alunni 
delle scuole primarie di Resana e 
Castelminio che potranno avere 
a disposizione due pomeriggi alla 
settimana per un “aiuto” nei com-
piti. L’iniziativa, attuata in colla-

del personale preparato andremo 
ad intervenire con due pomerig-
gi per quei ragazzi che hanno più 
difficoltà nel fare i compiti e nel 
seguire le lezioni della mattina. 
Si tratta di un servizio, coperto in 
parte da contributo comunale, che 
ci è stato chiesto da famiglie ed 

insegnanti. Stiamo concentrando 
parecchi investimenti nelle scuo-
le, l’attenzione è massima perché 
vogliamo far crescere al meglio le 
generazioni del futuro”.

Paolo Lamon



Pronti per 

un weekend 

a 4 zampe?

Via Malcanton, 40 Trebaseleghe (PD) T R E BaS E L E G H E

25-26 novembre

i love my pet show
Stand delle associazioni, dimostrazioni

e Pet’s Corner con foto in omaggio

Sabato pomeriggio

Esibizioni dei Centri Cinofili, Proclamazione 

dei Testimonial, Sfilata, Pet AperitivO... e molto altro!
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cambio
pneumatici
invernali

dal 15 novembre 2023
È OBBLIGATORIO EFFETTUARE IL CAMBIO

DA PNEUMATICI ESTIVI A INVERNALI

+test
gratuito
della batteria

Notizie dalla SR 308 "STRADA DEL SANTO"

STUDIO
DENTISTICO
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Dott. Enrico POLI
MEDICO CHIRURGO ODONTOIATRA

Via Straelle S. Pietro, 12/A, 
Camposampiero

policampos053@gmail.com
Tel. 049 5793434 329 8496 373

VENDITA DIRETTA AL PUBBLICO
SCONTO
del 10%

valido fino al 30/11/2023

Via Fornace Prima Strada, 1 - San Giorgio delle Pertiche (Pd)

dal Lunedì al Venerdì 8.30 - 17.30
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Troverai tante idee per fare i tuoi regali di 
Natale con i nostri prodotti artigianali.
Assaggio del nostro “Bombardino” con panna

Vieni a trovarci!

SETTANTATREESIMA GIORNATA NAZIONALE PER LE VITTIME DEL LAVORO
▪ La sezione Anmil di Padova ha voluto ricordare le nove vittime del 2022

L’8 ottobre scorso  si è svolta 
nella splendida cornice di 

piazza Castello, in comune di 
Camposampiero (Pd), la settan-
tatreesima Giornata nazio-
nale  per le vittime del lavoro, 
avvenuta sotto l ’Alto patronato 
del presidente della Repubblica 
e il patrocinio della Rai, com-
memorando gli ottant’anni di 
storia dell ’associazione. La se-
zione Anmil di Padova ha vo-
luto ricordare  le nove vittime 
del 2022  che ci sono state nel-
la sola provincia di Padova, con 

CAMPOSAMPIERO una scenografia comprendente 
altrettante piante posizionate 
sotto alcune immagini che ricor-
dano i cinque morti  in itinere, i 
tre morti presso i cantieri edili 
ed uno in ambito agricolo. Era-
no presenti alla cerimonia civile 
e alla deposizione della corona 
di alloro presso il monumento 
Anmil, il sindaco di Camposam-
piero nonché consigliere della 
Provincia Katia Maccarrone, il 
presidente Anmil Padova Bruno 
Giraldo e tutto il consiglio ter-
ritoriale, l ’Inail, i consiglieri re-
gionali Elisa Venturini ed Enoch 
Soranzo; il consigliere provincia-
le Nicola Pettenuzzo; diversi sin-

daci ed assessori in rappresen-
tanza dei Comuni della provincia 
di Padova. Si è ricordato, con le 
parole che papa Francesco ha ri-
volto ad Anmil durante l ’udienza 
dell ’11 settembre, che “non ci si 
può rassegnare ad infortuni e 
morti sul lavoro, bisogna ave-
re cura e rispetto della vita 
come valore primario da an-
teporre al profitto. Non può 
essere la logica del guadagno 
in sprezzo della vita a guida-
re le nostre scelte!”:  dietro ai 
numeri ci sono persone che han-
no visto cambiare la loro vita in 
peggio e per sempre e alle quali 
dovrebbe essere garantita una 

RINNOVO E AMMODERNAMENTO DELL’ILLUMINAZIONE
▪ Nuovi importanti interventi in Contrà Sant’Anna, Borgo Padova e Rustega

“Sono partiti a Camposam-
piero i nuovi lavori di ef-

ficientamento della pubblica 
illuminazione - informa il sin-
daco Katia Maccarrone - un 
investimento che si concentra 
in modo particolare in una via 
del centro, via Sant’Anna, sulla 
quale come Amministrazione 
stiamo concentrando l ’attenzio-
ne con un rinnovo generale, che 

prevede totale rinnovo dell ’il-
luminazione e asfaltatura.  Con 
questo progetto aggiungiamo 
un altro tassello agli interven-
ti per il centro storico”. “Questi 
lavori - spiega l ’assessore Carlo 
Gonzo - prevedono il rifacimen-
to della pubblica illuminazio-
ne in contrà Sant’Anna, Borgo 
Padova e Borgo Rustega. Costo 
complessivo dell ’opera: 90.000 
Euro.  Il risultato sarà una sicu-
ra diminuzione dei consumi e 

CAMPOSAMPIERO una più corretta illuminazione, 
rispettosa dei criteri del nuovo 
Picil, Piano pubblico dell ’illu-
minazione appena approvato”. 
L’intervento più significativo 
comporta l ’integrale rifacimen-
to della pubblica illuminazione 
in contrà Sant’Anna. Si preve-
de l ’installazione di nove punti 
luce d’arredo urbano, uguali a 
quelli già posizionati in borgo 
Trento e Trieste, l ’interramento 
della linea elettrica ed il posizio-

namento di nuovi plinti.  Entro 
fine anno, al termine dei lavori 
di realizzazione della pubblica 
illuminazione, contrà Sant’Anna 
verrà asfaltata. In borgo Pado-
va è previsto un relamping con 
sostituzione dei cavi. Si elimina 
l ’inquinamento luminoso provo-
cato dai corpi lampada obsoleti e 
contestualmente si diminuisco-
no i costi per illuminare. Verran-
no installate plafoniere a led che 
garantiscono un miglior confort 
visivo. Nell ’incrocio fra la Stra-
da regionale 307, via Puccini e 

via Giovanni XXIII si potenzia 
l ’illuminazione con tre nuovi 
punti luce al fine di raggiungere 
i nuovi standard illuminotecnici. 
La strada a senso unico posta fra 
la scuola primaria di Rustega e 
l ’oratorio verrà nuovamente illu-
minata. “Ci scusiamo per i tem-
poranei disagi - concludono gli 
amministratori - e ringraziamo 
i cittadini per la collaborazione”.

Comunicato stampa
Comune di Camposampiero

migliore tutela sia dal punto di 
vista delle prestazioni economi-
che sia di quelle sanitarie, fino al 
reinserimento nella vita sociale 
e nel mondo del lavoro. In questi 
ottant’anni l ’Anmil ha lavorato 
per contribuire ad una evolu-
zione della tutela assicurativa 
e questo progresso può e deve 
continuare: si chiede però al Go-
verno una revisione generale del 
testo Unico infortuni, in quanto 
la società in cui si vive è nel frat-
tempo profondamente cambiata. 
È necessario continuare ad agi-
re sul fronte della prevenzione 
e dell ’informazione in tema di 
salute e sicurezza sul lavoro sia 
nelle aziende, sia nelle scuole 
per poter ridurre gli infortuni. 
Il sindaco Katia Maccarrone 
ha voluto ringraziare anche il 
gruppo comunale dell’Anmil, 
guidato da Romeo Luisetto. 
Il gruppo da sempre tiene 
alti i valori della sicurezza 
sul lavoro e gestisce il monu-
mento posto in via Bonora. 
Quest’anno, tra l’altro, ricor-
rono i vent’anni dalla posa di 
quel monumento a Campo-
sampiero.
 

Comunicato stampa
Comune di Camposampiero
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SALUTO UFFICIALE A DON CLAUDIO BOSA
▪ Onorati di aver percorso un pezzo di cammino insieme

Sabato 14 ottobre si è tenuto in 
municipio di Camposampiero il 

saluto ufficiale dell’Amministra-
zione e del Consiglio comunale a 
don Claudio Bosa, parroco di San 
Pietro e Paolo a Camposampiero e 
Santa Maria Assunta a Rustega. Il 
28 ottobre don Claudio ha lascia-
to la nostra comunità, dopo nove 
anni di presenza molto apprezza-
ta e proficua, per il nuovo e presti-
gioso incarico di arciprete-abate 
presso il duomo di Castelfranco 
veneto. Abbiamo voluto ringra-
ziarlo ed esprimere la nostra sti-
ma e riconoscenza per l’opera 
prestata, per la grande collabora-
zione che è stata lo stile della sua 

presenza. Presenti gli assessori ed 
i consiglieri comunali, i sacerdoti 
don Bruno, padre Valentino, don 
Giovanni, don Mario, don Haime, 
il comandante della Polizia locale 
Paolocci, gli ex-sindaci Dino Scan-
tamburlo e Marcello Volpato, i co-
mitati di zona di Camposampiero, 
i gruppi di volontariato e il “Noi” 
di Camposampiero e Rustega, la 
Caritas interparrocchiale. Tutti 
hanno manifestato il loro affetto a 
don Claudio e l’augurio di un buon 
proseguimento del suo cammino 
pastorale, con le migliori soddisfa-
zioni. Onorati di aver percorso un 
pezzo di cammino insieme e con 
la certezza di essere tutti un po’ 
cresciuti insieme nella continuità 
dell’amicizia. Il 19 settembre ar-
riverà il suo sostituto, don Corra-
do Cazzin attuale parroco di Zero 
Branco.

Il sindaco – Katia Maccarrone

CAMPOSAMPIERO

GITA CON I CITTADINI OVER 65

NUOVO PERCORSO DI ACCOMPAGNAMENTO ALLA NASCITA

▪ 200 anziani a Valvasone Arzene, uno dei borghi più belli d’Italia

▪ “Educare prima” vuole offrire consapevolezza dell’essere genitori

Una splendida giornata in uno 
dei borghi più belli d’Italia: 

Valvasone Arzene (Pn), con i suoi 
circa 4.000 abitanti merita dav-
vero di essere visitato! E così cir-
ca duecento anziani sono andati 
in gita con il Comune, Pro loco di 
Camposampiero, don Claudio, don 

Bruno nonché alcuni dipenden-
ti degli uffici comunali che tanto 
hanno lavorato per organizzare 
questo giretto fuori casa per co-
noscere l’atmosfera medievale che 
si respira tra le vie caratteristiche 
del borgo fino al castello. Degna di 
nota è stata l’accoglienza calorosa 
dall’Amministrazione comunale 
di Valvasone Arzene. “Si tratta di 

un’iniziativa sociale del Comune 
che è nata molti anni fa - ha spie-
gato la sindaco Katia Maccarrone 
- ed abbiamo ripreso quest’anno ad 
organizzarla dopo tre anni di in-
terruzione forzata. I partecipanti 
erano tutti felicissimi e soddisfat-
ti!”. Un’esperienza da rifare!

Martina Pesce

CAMPOSAMPIERO

LOREGGIA

Parte un nuovo percorso di educazione pre-
natale e di accompagnamento alla nascita 

a Loreggia, presso l’asilo “Albero azzurro”. Il 
percorso è aperto alle coppie in cui la mamma 
si trovi dall’ottava settimana di gravidanza in 
poi. A proporre questa esperienza è Martina 
Stocco, laureata in Psicologia dello sviluppo e 
dell’educazione ed educatrice presso il Nido “Al-
bero azzurro” di Loreggia. Da dove nasce questa 
idea? Nel 2022 Martina ha frequentato un cor-
so di alta formazione in Psicologia perinatale 
presso lo IusVe di Venezia e ha ottenuto l’abi-
litazione a condurre corsi di accompagnamento 
alla nascita con il metodo “Educare prima” in 
collaborazione con Anpep e “Punto famiglia na-
scente” di Conegliano. Questo le ha permesso di 
comprendere l’importanza che i genitori, prima 
di esserlo davvero, si rendano conto delle loro 
potenzialità, abbiano informazioni adeguate 

sullo sviluppo del bambino, acquisiscano mag-
giore consapevolezza delle possibili dinamiche 
familiari e comunichino con il loro bambino fin 
dal primo trimestre della gestazione. La parola 
allora chiave è empatia nei confronti del bambi-
no, ma anche nei confronti di se stessi, per com-
prendere fin da subito che essere genitori signi-
fica mettere al centro di tutto il proprio cuore. 
“La parte più interessante del progetto - affer-
ma Martina - è che coinvolge la coppia e anche 
i papà sono chiamati ad un ruolo attivo nell’at-
tesa. Per questo non è un corso pre-parto, così 
come viene generalmente proposto nelle Asl, 
ma un percorso alla consapevolezza dell’essere 
genitori per garantire il benessere della coppia 
e della nascente famiglia”. La prima serata in-
formativa, si è tenuta martedì 10 ottobre, ma 
per avere ulteriori informazioni basta contatta-
re Martina sui canali social (Instagram educa-
re_prima e facebook Educare Prima).

Laura Bastarolo

notizie dalla sr 308 strada del santo
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IL CINQUANTESIMO COMPLEANNO DELL’AVIS
▪ Tante cose sono avvenute, ma è immutato quello spirito di solidarietà!

Il 19 ottobre del 1963 quindici 
soci, in una stanza della Casa del 

giovane messa a disposizione dal 
parroco di allora, don Antonio Se-
rafin, decisero di fondare l’Avis se-
zione loreggiana. Il presidente della 
neonata associazione era Nello Ge-
nesin e fin da subito il gruppo degli 
associati è cresciuto e sono aumen-
tate le attività proposte: dai primi 
tendoni a base di poenta e ossetti in 
occasione della sagra paesana, alle 
marce natalizie, alle gite fino alle 
annuali ricorrenze della Festa del 
donatore. Festa che si ripete anche 
quest’anno, ma con un anniversario 

particolare, ossia il cinquantesimo 
anno di vita dell’Avis Loreggia. Oggi 
L’Avis conta ben 237 donatori, un 
nutrito gruppo di affiliati e conti-
nua la sua attività di promozione in 
termini di volontariato con le altre 
associazioni del paese. E svolge la 
funzione fondamentale di garantire 
la diffusione del tema della dona-
zione del sangue, base per la soprav-
vivenza di molte persone, in uno 
spirito di comunità. Ma la donazio-
ne del sangue non è solo dono di sé 
all’altro, ma anche tutela e controllo 
della propria persona in un’ottica di 
prevenzione dalle dipendenze e dal-
le malattie. E per questo l’Avis entra 
nelle scuole del nostro territorio fa-

LOREGGIA

LUCA COLORIO: È NATO UN CAMPIONE

SPAZIO MAMMA: UNA BELLA RICONFERMA

▪ Conferita una targa al merito durante l’ultimo Consiglio comunale

▪ Negli anni questo appuntamento ha costituito un porto sicuro per le mamme

Ho già scritto diverse volte sulle 
imprese di Luca: la sua pas-

sione per la moto gliela leggi negli 
occhi parlandoci insieme, va oltre 
i normali sogni di un ragazzo della 
sua età, perché stiamo comunque 
parlando di 18 anni, anni in cui i 
suoi pari classe si stanno preparan-
do ad affrontare la vita, studiando, 
divertendosi, andando in discoteca, 
vacanze... Invece Luca la vita la sta 
già affrontando: duri allenamenti, 
per affinare sempre di più le sue doti 

nascoste, seguito sempre a ruota dai 
genitori, colonne portanti dei suoi 
successi, i quali con tanti sacrifici lo 
appoggiano in tutte le sue trasferte. 
Italia, estero, non ci sono confini 
che li tengano distante dal loro fi-
glio, siano i risultati negativi o posi-
tivi! Ma adesso si parla di un cam-
pione che sta raccogliendo i frutti di 
tanto sacrificio: con il gruppo “Pata 
talenti azzurri Fmi” è pilota del Mo-
toclub Gaerne in sella ad una moto 
Husqvarna 125 del team “Osellini”, 
ha conseguito i titoli di campione 
italiano Cadetti 125, campione ita-
liano Junior a squadre under 23, 

MASSANZAGO

VILLANOVA DI CAMPOSAMPIERO

È ripartito il 2 Ottobre l’appuntamento con 
“Spazio mamma” coordinato dalla dottores-

sa Cinzia Caltabiano, pedagogista ed educatri-
ce pre e neo-natale che da ormai dieci anni si 
prende cura delle mamme e dei papà del nostro 

territorio. Durante gli anni sono state decine le 
mamme che si sono affidate alla guida esperta 
della dottoressa Caltabiano e grazie a questa 
fiducia la collaborazione si rafforza creando 
ulteriori momenti di confronto e possibilità di 
approfondimento ed arricchimento. Quest’an-
no infatti il progetto prevede qualcosa in più: 
venerdì 27 ottobre spazio mamma ha aperto le 
porte a nonni, baby-sitter, zii e chiunque si oc-
cupi dei piccoli di casa nella serata: “Sos capric-
ci, come gestire le prime tempeste emotive dei 
bambini”. Il 16 novembre invece un’altra serata 
verrà dedicata alla prematurità in collaborazio-
ne con l’associazione “Pulcino” Onlus: scopo 
dell’incontro è informare le mamme in dolce 
attesa in modo adeguato sull’argomento, senza 
creare allarmismi, ed anzi fornendo uno stru-
mento in più per conoscere ed eventualmente 
affrontare la prematurità con maggiore consa-
pevolezza. “In questi anni l’appuntamento con 
Spazio mamma ha costituito ormai un porto si-
curo per le mamme del nostro territorio, poter 
contare sulla competenza di una professionista 
come la dottoressa Caltabiano, nostra concitta-
dina, ci garantisce di offrire un percorso effica-
ce cui le mamme possono fare affidamento, ma 
anche uno spazio di confronto dove condividere 
le proprie paure o insicurezze in un momento 
delicato come quello immediatamente successi-
vo alla nascita del proprio figlio”, concludono la 
consigliere alle Pari opportunità Martina Ma-
rin e l’assessore alla Cultura Angela Bombo.

La Sindaco – Sarah Gaiani

cendosi promotrice di nuovi iscritti 
soprattutto tra le generazioni più 
giovani. L’attuale presidente, Fer-
nanda Bano, si è impegnata nell’or-
ganizzazione di una festa che desse 
spazio a tutte queste sfaccettature 
e l’occasione si è avuta lo scorso 8 
ottobre. Presenti tutti gli associa-
ti di un tempo e di ora, le autorità, 
gli ex-presidenti (da Lorenzo Pesce 
a Mario Mazzonetto e poi a Mo-
reno Calzavara e la prima donna, 
Michela Bosello) che tanto hanno 
lavorato per il nostro territorio. In 
questa occasione è anche stata alle-
stita una mostra fotografica, presso 
la Casa del giovane, per ripercorrere 
le tappe più significative di questa 
straordinaria realtà. Una foto, ad 
esempio, ricorda che i volontari 
avisini nel 1976 andarono a Urbi-

campione europeo Youth 125, cam-
pione europeo Junior a squadre e, 
ciliegina sulla torta, ha preso il tro-
feo “Davide Amerio” come miglior 
pilota assoluto Junior under 23. Per 
il campionato europeo ha calcato 
le piste di Fabriano in Italia, San-
ta Marta de Penaguiào Portogallo, 
Paikuse Estonia, Keilce Polonia 
(torneo che si svolge nell’arco di due 
giornate per ogni trasferta), per un 
totale di otto gare. Molti sono stati 
i riconoscimenti avuti da varie par-
ti, su tutte risalta la convocazione 
nell’ultimo Consiglio comunale da 

parte del sindaco Stefano Scattolin, 
durante il quale gli è stata conferita 
una targa al merito per i risultati 
ottenuti con i complimenti di tut-
ta l’Amministrazione comunale di 
Massanzago. Con un curriculum di 
questo genere, Luca Colorio è deci-
samente proiettato verso un futu-
ro che gli darà molte soddisfazioni: 
per ora un primo traguardo è stato 
raggiunto, cambierà squadra corse 
e farà parte del “Jolly Enduro team”, 
salendo in sella ad un Fantic 125. 
Potrà quindi realizzare il sogno di 
affrontare il campionato mondia-
le, un altro entusiasmante tassel-
lo della sua carriera da appendere 
nella bacheca delle vittorie dopo 
i vari successi conseguiti finora e 
culminati con questa spettacolare 

gnacco, frazione di Buja, in Friuli 
Venezia Giulia. Lì il terremoto aveva 
appena portato morte e distruzione 
ed i loreggiani portarono il poco che 
avevano per andare in aiuto dei ter-
remotati: coperte, reti, materassi e 
una casetta in legno per gli sfollati. 
Quando l’emergenza finì il parroco 
del paese restituì la casetta a Loreg-
gia: don Antonio Serafin, il parroco 
di Loreggia, la fece collocare in un 
prato vicino al quartiere Palladio e lì 
venne ospitata la prima famiglia di 
immigrati africani arrivata a Loreg-
gia in cerca di fortuna. Tante cose 
sono avvenute da quel momento, 
molti sono i cambiamenti del nostro 
paese, ma resta immutato quello 
spirito di solidarietà e di comunità 
che l’AVIS incarna appieno. Quindi, 
buon cinquantesimo compleanno 
Avis, nella speranza che la tua storia 
sia ancora così lunga e ricca!

Laura Bastarolo

stagione. Adesso non rimane che 
da augurare al nostro “compaesano” 
neo-campione italiano ed europeo 
un grosso in bocca al lupo: forza 
Luca!

Claudio Bustreo
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con noi! 
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É TEMPO DI
programmare il  2024
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Edizioni_energiafutura

Edizioni Energia Futura

“PULIAMO IL MONDO”, GIORNATA DI RACCOLTA RIFIUTI
▪ Nel pomeriggio i bambini si sono occupati della pulizia dei parchi

L’edizione di “Puliamo il mon-
do” 2023, in collaborazione 

con Legambiente, ha visto scen-
dere in piazza, muniti di guanti 
e pinze, grandi e bambini in un 
appuntamento che l’Amministra-
zione comunale conta già di ripe-
tere in maniera itinerante nel ter-
ritorio. Due sono stati i turni di 
pulizia. Al mattino si sono messi 
all’opera per le vie del territorio 
gli adulti: purtroppo, come ogni 
anno, l’inciviltà ha fatto racco-
gliere ai valorosi volontari nume-

rosi sacchi di spazzatura, televi-
sioni e persino alcuni pneumatici. 
Nel pomeriggio i bambini invece 
si sono occupati della pulizia dei 
parchi e delle aree verdi del capo-
luogo; alcuni di loro hanno persi-
no desiderato in regalo la pinza 
utilizzata durante il pomeriggio 
per poter raccogliere in autono-
mia i rifiuti abbandonati vicino ai 
luoghi che frequentano quotidia-
namente anche successivamente 
all’evento. Questa seconda parte 
della giornata, partecipatissi-
ma, fa ben sperare per il futuro: 
“la grande presenza di bambini 
e genitori testimonia una gran-
de sensibilità nelle famiglie, per 
far comprendere, sin da piccoli, 
il valore di quello che ci circonda. 

VILLANOVA DI CSP

VILLANOVA NEL NATALE 2.0
▪ Ritorna la pista di pattinaggio da dicembre a febbraio 2024!

Grandi novità stanno prepa-
rando le associazioni del 

territorio in vista del periodo 
natalizio. La Pro Loco ha nel 
suo programma la proposta di 
“Villanova nel Natale 2.0”, un 
contenitore che racchiude le pro-
poste dedicate a grandi e piccoli. 
Ritorna la pista di pattinaggio 
da dicembre a febbraio 2024, che 
verrà allestita in piazza mercato, 
contornata da spettacoli, feste 

e animazioni previste nell ’arco 
di questi mesi. Un folto carnet 
in collaborazione con l ’Ammini-
strazione comunale di Villanova 
di Camposampiero, l ’associazio-
ne “Noi” patronato di Villanova 
di Camposampiero, l ’associazio-
ne “E tradission” con la mostra 
dei presepi che a breve sarà pre-
sentato nel suo dettaglio. Intan-
to l ’11 novembre ci sarà la Festa 
delle associazioni con la messa in 
chiesa a Villanova di Camposam-
piero e poi grazie all ’ospitalità 

VILLANOVA DI CSP
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COMPLETATA LA SISTEMAZIONE DEL PARCO GUIZZE
▪ Innovazioni che completano il recupero dell’area iniziato nel 2020

SAN GIORGIO DELLE PERTICHE

A seguito dei lavori eseguiti nel corso 
dell ’estate, il parco Guizze di San Gior-

gio delle Pertiche è diventato ancora più ac-
cogliente. Al fine di permettere una ancor 
più piacevole sosta nel polmone verde del 
comune sono state installate nel parco del-

le panchine realizzate completamente con 
materiale riciclato e una “casetta dei libri”, 
dando la possibilità a chiunque di rilassarsi 
nella quiete del parco. I visitatori ora pos-
sono inoltre trovare anche una tabella illu-
strativa della storia del parco, della sua f lora 
e fauna. Lungo il percorso pedonale, infine, 
sono stati posti dei leggii che descrivono 
le caratteristiche di ciascuna delle quattro 
aree del parco (bosco, prato, zona umida, ce-
spugli) secondo il progetto a suo tempo ela-
borato dal Gruppo Ambiente che, in accordo 
con l ’Amministrazione comunale, ha appo-
sto una targa commemorativa del proprio 
fondatore. La manutenzione del parco, che 
ha l ’ingresso principale in via Buson (vici-
no agli impianti sportivi comunali) è stata 
affidata, con risultati molto soddisfacenti, 
alla vicina cooperativa sociale “Il Graticola-
to” Scs. Soddisfatti il sindaco di San Giorgio 
delle Pertiche Daniele Canella e l ’assessore 
all ’Ambiente Alberto Corsini: “queste ultime 
innovazioni completano il recupero dell ’a-
rea iniziato nel 2020 quando, con un inve-
stimento di oltre 20.000 Euro, erano stati 
interamente rifatti i vialetti pedonali e si-
stemata la casetta di legno vicino all ’ingres-
so. L’impegno per la salvaguardia dell ’am-
biente passa anche da queste piccole cose. 
Invitiamo tutti a immergersi nella bellezza 
del parco Guizze, una perla rara del nostro 
territorio”.

Ufficio Comunicazione
Comune di San Giorgio delle Pertiche

Siamo orgogliosi dei nostri pic-
coli e organizzeremo presto altre 
occasioni per ritrovarci insieme 
a ridare il sorriso al nostro terri-
torio”, commenta soddisfatta la 
consigliere all’Ambiente Martina 
Marin. Troppo spesso ci vengono 
segnalate situazioni di abbando-
no della spazzatura, la speranza 
è che, eventi di sensibilizzazione 
come questo, possano far com-
prendere quanto basti veramente 
poco per contare su un territorio 
più pulito e quindi più accoglien-
te. Per segnalazioni su rifiuti 
abbandonati, utilizzate l’e-mail: 
manutenzioni@comune.villano-
va.pd.it.

La Sindaco – Sarah Gaiani

della parrocchia, nello spazio di 
fronte, sarà allestito un buffet 
offerto appunto dalle associazio-
ni con il cesto della solidarietà 
pro Caritas. Un intenso lavoro 
che racchiude molte sorprese! 
Vi invitiamo quindi a rimanere 
connessi sui social nella pagina 
Facebook della Pro Loco e nella 
prossima edizione di dicembre di 
codesto giornale dove sarà pub-
blicato tutto il programma.

Luigina Zin
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LA FESTA DELLO SPORT È TORNATA, IN GRANDE STILE!
▪ Quindici associazioni e trecento atleti desiderosi di cimentarsi in nuove sfide

Sabato 16 Settembre, la comunità 
di Borgoricco ha vissuto un’in-

dimenticabile giornata all’insegna 
dello sport e della solidarietà con 
la celebrazione della “Festa dello 
Sport”. L’evento, ha avuto luogo in 
apertura del suggestivo Triclinio 
sotto le stelle. L’atmosfera vibrante 
e coinvolgente è stata alimentata 
da quindici associazioni sportive, 
che hanno messo in mostra le pro-
prie discipline, coinvolgendo oltre 
trecento giovani atleti desiderosi di 
cimentarsi in nuove sfide. Questa 
interazione fruttuosa ha costituito 

una preziosa opportunità di promo-
zione per le associazioni sportive lo-
cali, agevolando l’ingresso di nume-
rosi giovani talenti nel panorama 
sportivo del territorio. Dalla grazia 
della danza, alla precisione degli 
arcieri, dalla scherma alla potenza 
della pallavolo, dal dinamismo del 
basket alle arti marziali, l’ampia 
gamma di discipline offerta ha cat-
turato l’interesse di tutti i presenti, 
offrendo un’esperienza multisen-
soriale che ha arricchito il tessuto 
sociale della comunità. La serata ha 
raggiunto l’apice con una spettaco-
lare gara ufficiale di salto con l’a-
sta, un momento di pura eccellenza 
sportiva che ha attirato centinaia di 

BORGORICCO

LIBERI DI VIVERE: LABORATORI GIOVANILI DI ASCOLTO
▪ È fondamentale implementare progetti mirati a coinvolgere i ragazzi

BORGORICCO

INTITOLATA UNA SALA AL DOTTOR FORTUNATO RAO
▪ Targa in sua memoria all’interno della Casa delle associazioni

Lo scorso 28 settembre l’Ammini-
strazione comunale ha ricordato 

il concittadino Fortunato Rao, sti-
mato dirigente della Pubblica am-
ministrazione, mancato improvvi-
samente dodici anni fa. Il dottor Rao 
nella sua lunga carriera a servizio 
della Pubblica amministrazione ha 
ricoperto con onore importanti inca-
richi, tra cui quello di capo-gabinetto 
del sindaco di Padova, di dirigente 
dei Servizi sociali del Comune di Pa-

S. GIORGIO D. PERTICHE dova, di direttore dei Servizi sociosa-
nitari dell’Ulss 16 e, fino al momento 
del prematuro decesso, l’incarico 
di direttore generale dell’Ulss 16 di 
Padova, la più popolosa ed importan-
te del Veneto. Assieme alla moglie 
Marta con il figlio Marco e il nipote 
Matteo, alla dottoressa Corti diri-
gente dei Sevizi sociali dell’Ulss 6, 
all’assessore Pierazzo, ai capogrup-
po consiliari di Maggioranza e Op-
posizione, al parroco don Lorenzo e 
a tanti amici del dottor Rao è stata 
scoperta una targa in sua memoria, 

collocata all’interno della Casa delle 
associazioni vicino alla Biblioteca co-
munale.  “L’auspicio è che il suo ricor-
do possa guidare ed essere d’esempio 
per tutti noi ed in particolare per le 
realtà che quotidianamente utilizze-
ranno questi spazi per le molteplici 
attività sociali, ricreative, scolastiche 
e sportive che rendono viva e bella 
la nostra comunità”, ha dichiarato il 
sindaco di San Giorgio delle Pertiche, 
Daniele Canella.

Il Vicesindaco - Alberto Corsini

La chiesa di San Leonardo
è la parrocchiale di Borgoricco

Via S. Leonardo, 32 Borgoricco (PD)
Tel. 049 933 6183

email: sanleonardo@diocesipadova.it

La chiesa è aperta dalle ore 7:00 alle 22:00
Orari Sante Messe: Sabato alle ore 19:00
Domenica alle ore 8:00, 10:00, 18:30

spettatori entusiasti. L’incredibile 
abilità e determinazione degli atleti 
ha reso l’evento una straordinaria 
dimostrazione di talento e impegno. 
La Festa dello sport di Borgoricco 
si conferma così non solo come un 
appuntamento sportivo di rilievo, 
ma anche come un momento di ag-
gregazione e solidarietà che rafforza 
il legame tra la comunità e lo sport. 
L’appuntamento è già fissato per il 
prossimo anno, con l’auspicio che la 
prossima edizione possa contribuire 
ancora una volta al benessere della 
comunità di Borgoricco e delle futu-
re generazioni.

Samuele Peron – Assessore allo Sport 

La fase dell’adolescenza è cruciale nello svi-
luppo dei giovani, in quanto rappresenta 

un periodo di scoperta e crescita. Per questo è 
fondamentale implementare progetti mirati a 
coinvolgere i ragazzi e renderli cittadini attivi, 
attivando anche azioni volte a prevenire l’uti-
lizzo di sostanze e l’eventuale approccio a com-
portamenti a rischio. Con il progetto “Liberi di 
vivere” stiamo pertanto cercando di coinvolgere 
i ragazzi alla vita di comunità, stimolandoli an-
che ad essere protagonisti del cambiamento che 

vorrebbero vedere per loro stessi. Azioni che 
grazie alla rete creata con le realtà del territorio 
ed al supporto fornitoci dalla cooperativa “La 
Esse” che collabora con noi in questo progetto, 
stanno prendendo forma; da settembre daremo 
infatti il via a dei laboratori proposti dai ragazzi 
e dedicati a tutto il pubblico adolescenziale, con 
l’obiettivo di dare un momento ed un luogo di 
ritrovo, ma che sia ricreativo e formativo. Tra 
questi avremo: laboratori musicali e di disegno; 
organizzazione di tornei sportivi; corsi di lin-
gua; falegnameria.

Giovanna Guion
Assessore alle Politiche sociali
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dal lunedi al venerdi 8-20 
nei giorni lavorativi

Dove lo butto?
Carta e Cartone
La raccolta differenziata di Carta e Cartone 
riguarda i materiali a base cellulosica: giornali, 
riviste, fogli, quaderni, sacchetti, scatole e 
confezioni per alimenti, ecc.

In un anno nel territorio di Etra vengono raccolte 
circa 30.000 tonnellate di carta e cartone che 
vengono avviati a riciclo in appositi impianti di 
selezione e di trattamento per la produzione di 
nuova carta!

COME CONFERIRLI

SERVIZIO RIFIUTI
800 247 842

www.etraspa.it

Cartoni del 
latte, succhi e 
altre bevande

Cartone 
della pizza, 
contenitori 
burger

Scontrini, 
carta forno, 
carta oleata 
per affettati

I Cartoni per bevande e per 
alimenti vanno conferiti con 
Carta e Cartone. Prima del 
conferimento rimuovere il tappo di 
plastica, svuotare il contenitore da 
eventuali residui e, preferibilmente, 
schiacciarlo.

I Cartoni della pizza o altri 
contenitori in cartone per alimenti 
(patatine fritte, pop corn) se troppo 
sporchi e con residui di cibo, 
vanno conferiti nel Secco residuo, 
gettando gli eventuali scarti 
organici nell’Umido.

La carta termica (scontrini), la 
carta oleata (quella usata per 
affettati e formaggi), la carta forno, 
la carta carbone, la carta vetrata… 
pur contenendo nel loro nome 
la parola “carta”, devono essere 
conferite nel Secco residuo. 
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Corsi di formazione 
in azienda e�caci

Un corso di formazione aziendale per essere e�cace ha bisogno di una buona progettazione e deve adeguarsi alle 
esigenze speci�che dell'organizzazione e dei suoi dipendenti. 

Ecco alcuni elementi che rendono i corsi aziendali e�caci:  
Analisi delle esigenze: Prima di iniziare il corso, è importante condurre un'analisi delle esigenze per identi�ca-
re le lacune di competenza o le aree in cui i dipendenti hanno bisogno di migliorare. 
Obiettivi chiari: Il corso deve avere obiettivi di apprendimento chiari e speci�ci. Gli obiettivi dovrebbero de�nire 
cosa i partecipanti dovrebbero essere in grado di fare o conoscere dopo aver completato il corso.
Contenuto di alta qualità: Il materiale didattico dovrebbe essere accurato, aggiornato e ben presentato. 
Interattività: Fornire opportunità per l'interazione dei partecipanti durante il corso. Ciò può includere discussio-
ni di gruppo, esercitazioni pratiche, quiz e attività di apprendimento collaborativo.
Personalizzazione: I corsi dovrebbero tener conto delle diverse esigenze e stili di apprendimento dei 
partecipanti. L'adattamento del corso alle esigenze individuali può aumentare l'e�cacia dell'apprendimento.
Valutazione: Valutare regolarmente il progresso dei corsisti attraverso quiz, test o valutazioni pratiche. La 
valutazione aiuta a monitorare l'apprendimento e l'e�cacia del corso.
Feedback: Fornire feedback tempestivo e costruttivo agli studenti in modo che possano migliorare. Inoltre, 
raccogliere feedback dai partecipanti sul corso stesso per apportare eventuali miglioramenti futuri.
Supporto post-formazione: O�rire risorse e supporto dopo la formazione per aiutare i dipendenti a mettere in 
pratica ciò che hanno imparato sul campo.
Monitoraggio e misurazione dei risultati: Valutare l'e�cacia del corso analizzando i risultati ottenuti, come 
miglioramenti delle prestazioni sul lavoro o riduzione degli errori. 
Aggiornamenti continui: Mantenere i corsi aggiornati per ri�ettere i cambiamenti nel settore, nelle normative 
o nelle esigenze dell'azienda. La formazione aziendale dovrebbe essere un processo in evoluzione.

Quando i dipendenti acquisiscono competenze e conoscenze che possono applicare direttamente al loro lavoro, 
la formazione aziendale diventa un investimento prezioso per l'organizzazione.
Chiedi a LM Space di organizzare corsi per la tua azienda! 

È ARRIVATO IL CABARET “RISO FA BUON SANGUE”

IL TAVOLO DELLA CULTURA PREMIA STEFANO ZUANON
▪ Il riconoscimento durante il “Galà della Cultura del Camposampierese”

Prestigioso riconoscimento 
per il nostro compaesano, il 

professor Stefano Zuanon, nel 
corso della serata di Gala della 
Cultura del Camposampierese 
dedicata ai “Testimoni del no-
stro tempo”, tenutasi il 22 set-
tembre scorso presso il teatro 
parrocchiale di Santa Giustina 
in Colle. Il Tavolo della cultura 
del Camposampierese lo ha in-
fatti premiato come una tra le 
eccellenze culturali presenti nel 
territorio, “ interpreti di quella 
tensione estetica che li rende 
testimoni delle pulsioni arti-
stiche contemporanee”. Classe 
1954, nativo di Santa Giustina 
in Colle (dove è tornato a ri-
siedere nel 2015), terminati gli 
studi presso il liceo scientifico 
“Nievo” di Padova e consegui-
to il baccalaureato in Teologia, 
entra nel mondo della scuola: in 
prima battuta, come insegnante 
di Scuola media; in seguito, ap-
prodando alle Scuole superiori. 
Nel 1994 consegue la laurea in 
Pedagogia con indirizzo didat-
tico storico-letterario con il 
massimo dei voti (110 e lode). 
Dal 2013, insegna materie let-
terarie (Italiano, Storia, Geo-
grafia), presso l ’istituto “Ros-
selli” di Castelfranco veneto. 
Appassionato di ricerca storica, 
biografie e agiografie, risulta 
inserito, dal 2018, nell ’anagrafe 
degli studiosi di storia moderna 
e ha al suo attivo diverse pub-
blicazioni, caratterizzate da un 
metodico ed approfondito lavo-
ro di ricerca. Tra le ultime e più 
significative pubblicazioni, si 
ricordano: ”Sull ’erba di ghiac-
cio” anno 2018, che a 100 anni 
dalla fine della Grande guerra, 
con la firma dell ’armistizio del 
4 novembre 1918, celebra lo 
storico anniversario ricordan-

S. GIUSTINA IN COLLE

▪ Spettacolo comico promosso dalla sezione locale Avis

A Borgoricco nella serata di venerdì 
15 settembre è andato in scena un 

evento organizzato e promosso dalla 
sezione locale dell ’Avis presso il centro 
culturale “Aldo Rossi”. È stata una sera-
ta all ’ insegna della risata e del cabaret, 
per promuovere l ’ importanza di questo 
importante gesto: il dono del sangue. 
Durante la serata sono state consegna-
te agli associati delle benemerenze a 
chi ha raggiunto importanti numeri di 
donazioni. La serata, animata da comi-
ci di calibro nazionale, ha registrato un 
teatro tutto esaurito. Grande soddisfa-
zione per la riuscita di questo evento 
da parte della locale sezione dell ’Avis e 
dell ’Amministrazione comunale di Bor-
goricco.

Riccardo Michelazzo

BORGORICCO

do le tante vittime, militari e 
civili, che la guerra causò alle 
comunità di Santa Giustina in 
Colle e Fratte; “Una passione 
comune: Santa Giustina in Col-
le 1866-2019”, anno 2019, che 
a 153 anni dall ’istituzione del 
Comune di Santa Giustina in 
Colle, ne racconta la storia at-
traverso le diverse amministra-
zioni comunali succedutesi nel 
tempo dopo l ’annessione del 

Veneto allo Stato italiano 1866; 
“In Carcere per Cristo. Padre Ce-
sare Bano missionario in Cina 
e Brasile”, anno 2020 (tradotto 
in portoghese nel 2023); “Siate 
forti nella fede. Don Vittorio 
Fabris parroco di Fratte per 26 
anni”, anno 2020, pubblicato 
nel cinquantesimo anniversario 
dal tragico incidente stradale 
che costò la vita a don Vittorio 
Fabris ed a don Gaudenzio Bevi-

notizie dalla sr 308 strada del santo

laqua, rispettivamente parroco 
e cappellano della parrocchia di 
Fratte per ricordare i ventisei 
anni di ministero pastorale di 
don Vittorio presso la comuni-
tà di Fratte; “Le radici del cuo-
re 1” (parte storica) e “Le radici 
del cuore 2 (genealogie)”, anno 
2021, che narrano di come vi sia 
anche il nome di Fratte, in per-
sona del tenente pilota Raffaele 
Antonio Orsolan, nella storia di 
una delle più prestigiose impre-
se dell ’aviazione italiana, ossia 

la crociera nordatlantica orga-
nizzata da Italo Balbo nel 1933, 
in occasione del decennale del-
la prima trasvolata atlantica di 
massa della Regia Aeronautica. 
Di recente, il professor Zuanon 
ha anche realizzato un corpo-
so volume (di oltre 600 pagine) 
sulle famiglie storiche di Fratte 
creando, per ciascuna, una spe-
cifica (e, in alcuni casi, amplissi-
ma) genealogia.

Cristian Centenaro
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IL NOSTRO CCR OSPITE A MONTECITORIO E DAL PAPA

 PALCOSCENICO 35011 - SI APRE IL SIPARIO!
▪ Una stagione di spettacoli avvincenti e appassionanti

CAMPODARSEGO

▪ Unica nota stonata è stata la poca considerazione del Consiglio comunale
S. GIUSTINA IN COLLE

notizie dalla sr 308 strada del santo

Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE 
Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le 
informazioni necessarie sugli strumenti per potere 
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal 
programma Microsoft Excel. 

AUTOCAD AVANZATO
Impara le impostazioni base di AutoCAD e ad 
impostare correttamente il lavoro, eseguire 
e modificare semplici disegni, ed 
effettuare misurazioni e la stampa base di quanto 
disegnato.

Data da definire
20 ore di formazione 

AUTOCAD BASE
Il corso è indirizzato a tutti coloro che si 
approcciano per la prima volta a questo prodotto,
che rappresenta di fatto lo standard per i software 
CAD, ma anche a quelli che vogliono fissare le loro 
conoscenze nel ambito.

EXCEL AVANZATO
Corso professionale di Excel rivolto alle aziende e/o 
privati che desiderano utilizzare pienamente 
tutte le funzioni e i più importanti strumenti di 
analisi dei dati compresse all'interno del foglio di 
calcolo più diffuso al mondo.

Data da definire
20 ore di formazione 

Data da definire
20  ore di formazione

Data da definire
20 ore di formazione

Lo scorso 19 settembre, pres-
so l ’aula della Camera dei de-

putati, si è tenuta la cerimonia 
per celebrare il settantacinque-
simo anniversario  dell ’entra-
ta in vigore della Costituzione 
italiana, alla presenza del pre-
sidente della Repubblica. Nel 
corso della cerimonia, dopo 
l ’ indirizzo di saluto del presi-
dente della Camera dei deputa-
ti, sono intervenuti il presiden-
te della Corte costituzionale 
ed i  presidenti emeriti della 
consulta stessa. Alla cerimo-
nia, che si è aperta con l ’ inno 
d ’Italia cantato da Andrea Bo-
celli e che ha ospitato  un in-
tervento da parte di  Bebe Vio, 
hanno partecipato anche alcu-
ni studenti dell ’ultimo biennio 
della scuola superiore, gli stu-
denti universitari provenienti 

da vari atenei italiani, nonché 
una delegazione nazionale dei 
Consigli comunali dei ragazzi, 
noti con l ’acronimo Ccr. Il Ccr 
di Santa Giustina in Colle (in-
sediatosi per la prima volta du-
rante l ’Amministrazione Gallo) 
ha presenziato alle celebrazio-
ni con la giovanissima Sofia 
Callegaro, accompagnata dalla 
presidente del Consiglio comu-
nale Barbara Sonia Poletto, già 
delegata al Ccr fino all ’ottobre 
2022. Successivamente, la dele-
gazione dei Ccr è stata accolta 
anche presso la santa sede da 
Papa Francesco, che ha ricorda-
to il fondamentale ruolo dei Ccr 
quali organismi istituzionali di 
partecipazione dei giovani ai 
progetti del proprio territorio 
e quale fondamentale forma 
di cittadinanza attiva che con-
sente ai giovani di far sentire 
concretamente la propria voce 
e le proprie opinioni. Un’espe-

rienza unica per il nostro Ccr e 
per la giovanissima Sofia, che 
ha dato lustro alla comunità di 
Santa Giustina in Colle e Fratte 
in questo importante anniver-
sario. Unica nota sorprenden-
temente stonata è stata la poca 
considerazione data a questo 
evento all ’ inizio del Consiglio 
comunale del 28 settembre 
scorso, nella quale occasione, 
seppur presente una delegazio-
ne del Ccr, nessun cenno veniva 
fatto dal sindaco (che, ricordia-
mo, ha avocato a sé la delega al 
Ccr dall ’ottobre 2022) alle ce-
lebrazioni di Roma, né veniva 
fatto svolgere anche un breve 
intervento alla giovanissima 
Sofia, affinché testimoniasse 
la propria esperienza. Solo con 
un tardivo post sul Facebook 
del 7 ottobre scorso, il sindaco 
ha fatto un brevissimo cenno di 
poche righe alla partecipazione 
del nostro Ccr alle celebrazioni 

di Roma, addirittura arrivan-
do a cancellare le integrazio-
ni, anche con foto, inserite nei 
commenti dalla presidente del 
Consiglio comunale. Ebbene, 
è indubbio che all ’ interno del-
la maggioranza vi siano gravi 
problematiche e beghe interne 
(come dimostra, da ultimo, an-
che la necessità di ricomporre le 
commissioni consiliari a causa 
delle dimissioni della presiden-
te del Consiglio comunale Po-
letto e del consigliere comunale 
Giulio Centenaro). Appare tut-
tavia incredibile, e francamente 
censurabile, che, di fronte ad un 
avvenimento di assoluto pregio, 
che deve costituire un orgoglio 
per l ’ intera comunità del no-
stro territorio, il sindaco abbia 
ritenuto di dare prevalenza alla 
logica (da politica di bassa lega) 
delle schermaglie interne.

Barbara Gallo - Consigliere comunale

“Palcoscenico 35011 - Si 
apre il sipario!”: anzi, 

dopo il successo della scorsa 
edizione, suona meglio dire si 

riapre il sipario. Infatti si rin-
nova la rassegna teatrale che 
nella prima edizione è stata 
tanto apprezzata: a novembre 
infatti prenderà il via la nuo-
va stagione teatrale 2023-2024 
della Città di Campodarsego 

che si terrà nuovamente pres-
so il “Cinema Teatro Aurora”, 
in piazza Europa. La rassegna 
è organizzata e promossa dalla 
Città di Campodarsego e Arte-
ven (Circuito multidisciplinare 
del Veneto), e prevede ben set-
te spettacoli in calendario (di 
cui uno fuori abbonamento) a 

partire appunto da novembre 
2023 per arrivare fino a marzo 
2024. Per il 17 novembre, alle 
ore 21:00, è atteso Sebastiano 
Somma in “Lucio incontra Lu-
cio”: ossia le canzoni di Lucio 
Dalla e Lucio Battisti. Il 2 di-
cembre, sempre alle ore 21.00: 
Natalino Balasso si esibirà in 

“Dizionario di Balasso”. Tut-
to il programma si trova come 
sempre nel sito del Comune e le 
prenotazioni, gli abbonamenti 
e i biglietti si possono trovare 
presso la biblioteca comunale 
di Campodarsego. Sarà quindi 
l ’occasione per vivere il teatro 
come esperienza di crescita 
culturale, condivisione e puro 
intrattenimento!

Luigina Zin
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a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

Male alle orecchie, senso di 
vertigine, deficit di equi-

librio e l ’udito che non è più 
quello di prima. Nulla di che 
spaventarsi, il problema potreb-
be essere banale: un tappo di ce-
rume alle orecchie. Quel cerume 
che, in condizioni normali, gra-
zie alla sua composizione oleosa 
protegge e mantiene lubrificato 
il condotto uditivo, se si accu-
mula e diventa troppo abbon-
dante va ad ostruire il condotto 
uditivo. Capita di accorgersene 
dopo una doccia, una nuotata 
in piscina, all ’improvviso tutti 
i suoni si fanno ovattati, que-
sto succede perché il cerume, 
sostanza che assorbe l ’acqua, 
si gonfia e ostruisce il condot-
to uditivo. La fine dell ’estate, 
se vogliamo parlare di stagiona-
lità, è il periodo più “a rischio” 
per la formazione dei tappi. Un 
disturbo che non colpisce tutti 
indistintamente: alcuni non ne 
hanno mai sofferto, altri sono 
costretti a fare due lavaggi l ’an-
no perché producono molto ce-
rume. È bene sapere che ci sono 
condizioni predisponenti. È il 
caso di chi utilizza le protesi 
acustiche, che rendono difficol-
tosa la normale fuoriuscita del 
cerume, e di coloro che soffrono 
di patologie come l ’otite, le ma-
lattie infiammatorie del canale 
uditivo e la psoriasi. Brutte no-
tizie anche per i meno giovani: 
con l ’età le ghiandole presenti 
nell ’orecchio producono cerume 
più secco che tende a defluire 
meno verso l ’esterno, predispo-
nendo all ’accumulo di cerume. 

La causa non è del tutto nota ma sono coinvolte risposte immunitarie

La stomatite aftosa è un’affezione caratterizzata 
dalla comparsa di formazioni ulcerose (afte) be-

nigne e non contagiose nella bocca. Le afte si pre-
sentano come piccole piaghe all ’interno della bocca, 
guance, labbra e lingua. La causa non è del tutto nota 
ma sono coinvolte risposte immunitarie mediate dai 
linfociti T attivati da vari fattori. I fattori scatenanti 
possono essere traumi locali, stress, allergie, sbalzi 
ormonali, terapie farmacologiche e deficit nutrizio-
nali come deficit di vitamina B12, acido folico, zinco 

e ferro. Chiunque può manifestare le afte ma i giovani 
e gli adolescenti sembrano aver più spesso problemi di 

stomatiti e le donne hanno il doppio delle probabili-
tà di svilupparle rispetto agli uomini. Nella maggior 
parte dei casi le ulcere durano circa una settimana e 

le recidive si possono presentare tre o sei volte all ’anno. La maggior parte delle afte si sviluppa 
sulla superficie della mucosa della bocca ma le forme più gravi possono colpire il tessuto più in 
profondità. Le afte appaiono come piaghe rosse e dolorose, generalmente di piccole dimensioni 
ma possono essere estese fino a due centimetri e mezzo. L’area della mucosa inizia a formicolare 
o si infiamma prima della comparsa della vera afta e l ’ulcerazione compare in 24 ore. Di solito 
sono singole e alle volte si manifestano in piccoli gruppi. I sintomi vanno da un lieve fastidio fino 

LE AFTE: COSÌ PICCOLE, COSÌ FASTIDIOSE

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 

€ 100,00
sull’acquisto di un

materasso e rete
matrimoniale

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

I prodotti Dormiflex: sono classificati Dispositivi
Medici di classe 1 Certificati 
con detrazione d’imposta del 19% per spese sanitarie
Iva agevolata al 4% articolo 3 della Legge n. 104/1992.

CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

A mantenere il condotto udi-
tivo pulito ci pensa il naturale 
ricambio cellulare, intervenire 
dall ’esterno con rimedi “fai da 
te” può essere rischioso. In pole 
position, tra i rimedi più scon-
sigliati, e potenzialmente più 
dannosi, per pulire le orecchie ci 
sono i coni di cera: i coni di cera, 
bruciando, in virtù di un princi-
pio della fisica, dovrebbero in-
durre l ’aspirazione del cerume 
che ostruisce il condotto uditi-
vo, nella realtà, frequentemente 
risultano inefficaci. E dannosi, 
quando la cera calda cola nel 
condotto uditivo ustionandone 
il rivestimento. Con l ’aggravan-
te che la cera forma un secondo 
tappo che si aggiunge al primo 
che si voleva asportare. Un flop 
totale. I sostenitori dell ’uso dei 
coni di cera sono convinti che 
tutti i condotti della testa si-
ano collegati (!), che l ’uso dei 
coni possa migliorare il senso 
del gusto, rinforzare il cervello, 
purificare il sangue, migliorare 
la circolazione, decongestionare 
la testa, migliorare la visione e 
persino curare il cancro (!). Di 
certo c’è che l ’americana Fda, la 
potente agenzia governativa per 
la protezione dei consumatori, 
ha ordinato il sequestro di que-
sti prodotti e non ha mai appro-
vato l ’utilizzo dei coni di cera. In 
seconda posizione, tra i rimedi 
che possono creare danni anche 
di una certa gravità, l ’utilizzo 
sbagliato dei cotton-fioc. Conce-
piti per pulire la parte più ester-
na del condotto uditivo, il padi-
glione auricolare, in realtà sono 

comunemente utilizzati come 
scovolino per la parte più inter-
na, vicino al timpano. Basta un 
piccolo movimento brusco che 
il danno è fatto. Con il risulta-
to che più di qualcuno è riuscito 
a perforarsi la membrana tim-
panica, perdendo l ’udito. In un 
articolo del Washington Post, 

Continua nella pagina successiva

TAPPI DI CERUME, MEGLIO EVITARE IL “FAI DA TE”
scritto da Robert A. Ferdman, i 
cotton-fioc sono stati definiti “i 
prodotti più controversi dell ’Oc-
cidente”. Un consiglio: se li avete 
a casa destinateli ad altro uso. 
Per rimuovere i tappi di cerume 
la migliore soluzione rimane af-
fidarsi alla pulizia professiona-
le di un medico specialista Orl 
che con una siringa dotata di un 
particolare beccuccio introdurrà 

gradualmente dell ’acqua nell ’o-
recchio liberandolo dal tappo di 
cerume. Il costo della pulizia, in 
genere, varia tra i 50 e i 70 Euro, 
ed è compreso della consulenza 
specialistica del medico. La pu-
lizia ad opera di personale infer-
mieristico ha un costo più basso, 
tra i 30 e i 40 Euro.

Fabrizio Lanza
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BUSATTO FRANCO
SPURGO POZZI NERI - VIDEOISPEZIONI

TRASPORTO LIQUAMI SPECIALI TOSSICI E NOCIVI
LAVAGGIO IDRODINAMICO AD ALTA PRESSIONE - PULIZIE CADITOIE

Via Cappelletta, 7/A - Trebaseleghe 35010
Tel e Fax 049.9385270 Franco 380.5138804 Giacomo 380.5134840

busatto.franco@alice.it.

Coni di cera e cotton-fioc per pulire le orecchie: rimedi sconsigliati dagli specialisti
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POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 19.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

ECOGRAFIA
Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

ORARI DI APERTURA
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30

RITORNO DELL’ORA SOLARE
Nella notte tra saba-
to 28 e domenica 29 
ottobre 2023, pre-
cisamente alle ore 
3:00, si è detto addio 
all’ora legale. È vero, 
le lancette degli oro-
logi sono tornate in-
dietro di un’ora per 
darci un’ora in più di 
sonno, ma non è tutto 
oro quello che luccica. 

Sicuramente 60 minuti in più di buio significano 60 
minuti in più per riposare, ma anche un’ora in meno 
di luce, fonte di buonumore. Se abbiamo meno luce, 
il nostro bioritmo è sottosopra. Come mai? Questo 
cambio d’orario potrebbe rivelarsi un’arma a doppio 
taglio, con ripercussioni significative sulla nostra sa-
lute e sulla qualità della nostra vita. Sembra banale 
ma, come testimoniano recenti ricerche, in realtà 
questo spostamento porta con sé diversi effetti col-
laterali. Per esempio, è dimostrato che un italiano su 
due nei giorni successivi al cambio dell’ora riscontra 
disturbi del sonno che coincidono con la fatica ad ad-
dormentarsi e svegliarsi. Questo riduce la qualità e la 
quantità del sonno, portando a un aumento dell’affa-
ticamento e dell’irritabilità. In alcuni casi si possono 
avere addirittura problemi cardiovascolari e attacchi 
di cuore.
Possibili scompensi fisiologici
La risposta al perché l’ora solare influenzi così tan-
to e negativamente il nostro organismo va ricercata 
innanzitutto nell’alterazione dei ritmi circadiani, ov-
vero i cicli che regolano il sonno, la temperatura cor-
porea, la secrezione degli ormoni e molto altro. 
Ma non solo. L’uso eccessivo di luci artificiali, com-
prese quelle provenienti dai dispositivi elettronici, 
confonde ulteriormente i nostri ritmi biologici, im-
pedendo un riposo di qualità perché inibiscono la 
produzione di melatonina, un ormone chiave per il 
sonno naturale.

a un dolore che può rendere difficile 
bere e mangiare. Il disturbo in genere 
si risolve spontaneamente. Per lenire 
il dolore dell ’afta a volte è necessario 
ricorrere a prodotti di automedicazio-
ne indicati dal medico o dal farmaci-
sta. Per esempio si trovano gel, spray e 
collutori a base di aloe o acido ialuro-
nico che favoriscono la cicatrizzazione 
della lesione, formando una pellicola 
protettiva e dando sollievo al fastidio e 
dolore. Se l ’afta è molto grande o molto 
dolorosa si può ricorrere a un prodotto 
liquido a base di cortisone per il quale 
è necessaria la ricetta medica. Quando 
si usano questi prodotti bisogna asciu-
gare bene la parte prima di applicare 
il gel o lo spray. Evitare di mangiare 
e bere per almeno trenta minuti. Per 
velocizzare il processo di guarigione e 
alleviare il fastidioso senso di brucio-
re dovuto alla lesione, è consigliabile 
evitare di mangiare alimenti piccanti 
e acidi, come gli agrumi, le spezie, le 
bevande troppo calde, il caffè e gli al-
colici. Mantenere una regolare igiene 
orale per prevenire sovrainfezioni bat-
teriche. Si consiglia inoltre di preferire 
cibi ricchi di fibre e di vitamine, quali 
uova, carne e pesce.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò - Farmacia comunale 
di Salzano

Segue dalla pagina precedente

Il decalogo dello Sleep-coach
Il consiglio è quello di prepararsi e adattarsi velocemente, per questo ho stilato un elenco 
di dieci buone pratiche per aiutare grandi e piccoli a gestire senza stress il cambio d’ora:

1. Andare a dormire e svegliarsi sempre alla stessa ora;
2. Sospensione della tecnologia a letto: è fondamentale evitare la vicinanza agli 
schermi blu e la sovrabbondanza di notizie negative;
3. Fare un bagno caldo prima di andare a letto;
4. Leggere un libro di carta;
5. Cenare presto, almeno tre ore prima di andare a dormire, prediligendo pasti legge-
ri con cibi come il pesce (con vitamina D), le insalate e la verdura ed evitando gli ali-
menti piccanti. Concedersi poi una ricca colazione al risveglio, anticipando la sveglia 
di 10 minuti già dai giorni precedenti il cambio dell’ora.
6. Evitare alcol e sostanze eccitanti come il caffè e il tè.
7. Non fare attività fisica alla sera perché attiva il metabolismo.
8. Meditare per prendere consapevolezza del proprio respiro.
9. Bere un bicchiere di latte caldo, una tisana o camomilla prima di dormire.
10. Prima di addormentarsi, celebrare almeno tre cose del giorno appena passato.

Il nostro benessere è una parte essenziale della nostra vita. Pertanto è importante ri-
spettare i propri ritmi biologici e adottare sane abitudini. La differenza sulla qualità del 
sonno e sulla salute si noterà immediatamente e il nostro corpo ci ringrazierà.

Dott.Loris Bonamassa - www.bonamassa.it
SCRIVIMI IN PRIVATO SU  info@bonamassa.it

Come affrontare gli effetti sul sonno e sulla salute

Inserzione pubblicitaria



PERGOLE   TENDE DA SOLE   TENDE DA INTERNO

Aperto solo su appuntamento 
Cell.  338 4208408

RENDIAMO UNICA LA TUA CASA
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Come affrontare gli effetti sul sonno e sulla salute



• Solo Energia Verde e Pulita 
• Consulenza personale e gratuita sulla tua bolletta

www.antenore.it

IO
 SO

NO VERDE

Antenore Luce e Gas

IL PREZZO PULITO
SENZA INTERMEDIARI

Per te subito una gift card 
da 20 euro da spendere in 

supermercato se diventi cliente.

Attiva subito la domiciliazione 
bancaria e la bolletta via e-mail.  
Il tuo sconto è di 42 euro \ anno 

con cadenza mensile per sempre.

20 € 42 € 15 €

Gift card Domiciliazione Bonus Amico

Subito per te 15 euro  
alla prima bolletta se  
ci presenti un amico.

Diventa Cliente


